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Para Cabañero, ¡a localidad roblense una carencia sanitaria de vergüenza La LOGSE, a debate

Angel Charco: ‘‘No parece 
viable construir un hospital 
comarcal en Villarrobledo”

El Delegado Provincial de 
la Consejería de Sanidad y 
Bienestar Social, Angel 
Charco, afírmó ayer que *^no 
parece viable la construc
ción de un hospital comar
cal en Villarrobledo, a la 
vista de los datos que dis
ponemos sobre la demanda 
sanitaria de esa zona”.

Í 

i

Estas declaraciones formula
das por Angel Charco en el 
transcurso de la presentación de 
las III Jornadas de Atención 
Primaria contrastan con las 
efectuadas por el alcalde de 
Villarrobledo, Bernardo Caba
ñero, quien abogó por la crea
ción de un hospital de ámbito 
comarcal alegando que “Vi
llarrobledo padece una carencia 
sanitaria que es de vergüenza”.

(Pág. 7)

Cerca de 50 personas 
afectadas por una 
intoxicación 
alimentaria en 
Alatoz, tras la 
celebración de una 
comunión

Angel Charco.

“Para el año 92 se 
habrá completado la 
reforma en las zonas 
de salud con el objeto 
de cubrir todas las 
demandas sanitarias 
en la provincia” Javier Solana, ministro de Educación y Ciencia.

El Parlamento rechazó las
La crítica ve a 
Caballero como 
la próxima 
gran fígura del 
toreo
La crítina nacional especia
lizada señala al novillero alba
cetense Manuel Caballero, 
como la próximo gran figura 
del toreo, tras su espectacular 
triunfo en Las Ventas madri
leña, donde salió por la Puer
ta Grande, después de llevar 
la apoteosis a los tendidos. 
Un triunfo para la historia.

(Pág. 10) Manuel Caballero “tocó” el cielo en Las Ventas.

enmiendas a la totalidad
de la LOGSE presentadas 
por parte de la oposición
El Congreso de los Dipu

tados rechazó ayer por 181 
votos en contra, 93 a favor 
y 18 abstenciones las cuatro 
enmiendas a la totalidad de 
la LOGSE, presentadas por 
el Grupo Popular y tres par
tidos del Grupo Mixto, 
Andalucista, Aragonés y 
Unión Valenciana. Votaron 
en contra de las enmiendas 
PSOE, IU, CDS.

(Pág. 9 y 18)

Para la Federación 
de Enseñanza de 
CC.OO. de 
Albacete, la Ley 
tiene que abrirse a 
las demandas 
progresistas

B Y además ■
Brillantes jornadas 
de homenaje en 
Madrid al 
ex-senador 
socialista 
albacetense J. Prat 

(Pág. 8)

Cesan en sus cargos 
los directores de los 
centros territoriales 

de Televisión y 
Radio Nacional de 

España 
(Pág. 11)

ASAJA estima que 
450 autobuses de 
Castilla-La Mancha 
viajarán a la 
manifestación de 
mañana en Madrid

(Págs. 16 y 17)

Fallece el teniente 
de Marina que 

sufrió un atentado, 
atribuido a la 

banda ETA, el 
pasado 1 de marzo 

(Pág: 19)

Ahorrar es conseguir

Máquina escribir OLlVETTl-electrónica 
PLAZOS E IMPORTES DE LAS IMPOSICIONES

DOS AÑOS

225.000

TRES AÑOS

150.000

UN AÑO 

400.000.

Caja de Albacete
Crece con nosotros ;!

ii

Ahora, las imposiciones a plazo 
de la Caja de Albacete le adelantan los 

intereses con Super-Regalos

Condenado un 
vecino de La 
Roda por matar 
a un halcón 
peregrino

El Juzgado de Instrucción n‘’ 
2 de Albacete ha condenado a 
un vecino de La Roda que en 
1988 dio muerte por disparo de 
escopeta a un halcón peregrino 
amaestrado. La multa impuesta 
es de 400.000 pesetas.

(Pág. 5)

LOTERIA PRIMITIVA
> 12-22-32-37-39-47
\ Complementario: 30

M.C.D.2022



Viernes, 1 de
Junio de 1990 TRIBUNA La Tribuna

La Tribuna
Año VII 

Depósito Legal: 
AB-752-1984 

Director
Carlos

Zuloaga López 
Subdirector 

Luis Parreño 
Redactor Jefe 

Adolfo Giménez 
Redacción:

Gregorio Salvador,
Jesús Rodrigo, Antonio
Córdoba, Fernando 
Ganuza, Blanca Acacio, 
Eva Cañas, Felicidad 
Izaguirre, Bernardo 
Goig, Pilar Pintado, 
Julia Núñez-Polo, José 
Luis G. Esteban, Virgilio 
Molina.

Fotografía:
Luis Miguel Calero y

Jesús Moreno
Agencias informativas:

Efe y Lid 
Talleres:

Salamanca, 17 y Polí
gono Campollano, Calle 

D, Núm. 1 
Apartado de 
Correos: 369.

Telefax: 211275.
Télex:

29696. PUAL
Redacción, adminis

tración, suscripción y 
publicidad:

Calle Salamanca, 17, 
Entreplanta.

Teléfonos:
21 01 21-21 01 13

EDITA: PUBALSA
(Publicaciones de 

Albacete, S.A.)
Consejero Delegado 

Francisco Javier 
Martínez Ortuño

Director de Publicidad 
Miguel Bendito

Jefe de Talleres 
Antonio Lajara

Exclusiva de publici
dad nacional: NOVO- 

MEDIA, S.A.
Director general:

José Manuel Rodrigo
Madrid: Juan Miguel 

Soria. Recoletos, 15. 
Telf: 577 56 42. Fax: 
564 19 09; Barcelona: 
Ramón Domínguez. 
Beethoven, 15. Telf: 
201 12 66; Valencia: 
Santiago Sánchez Bea
to. Embajador Vich, 3. 
Telf: 351 10 65

B* Firma invitada

Cincuenta años
PILAR CERNUDA

Cincuenta años cumple el 
vicepresidente Guerra, medio 
siglo muy bien aprovechado 
en cuanto a política se refiere. 
Alfonso Guerra no es el envés 
de Felipe González, no es el 
malo de una película en la 
Felipe González hace el papel 
de bueno; Alfonso Guerra es 
mucho más que todo eso: es 
la persona que consigue que 
Felipe González pueda llevar 
adelante su proyecto de 
gobierno sin que los militan
tes y dirigentes del partido 
pongan en duda ese proyecto 
que, en varias ocasiones, se 
aleja sensiblemente de los 
programas y promesas elec
torales.

Alfonso Guerra permite 
que Felipe González duerma 
tranquilo cuando sabe que 
una decisión va a causar polé
mica y quebranto moral en

El ministro Aranzadi, al 
anunciar la decisión del 
Gobierno de cancelar defini
tivamente la licencia de 
explotación de Vandellós I, 
aportó exclusivamente argu
mentos económicos. La cen
tral no volverá a entrar en 
funcionamiento porque sería 
demasiado caro ponerla en 
marcha.

Estos móviles, aunque 
comprensibles, no deben ser 
los únicos: existe clara opo
sición social a la reparación 
de unas instalaciones que a 
punto estuvieron de causar 
una tragedia de grandes pro
porciones y que responden a 
una anticuada tecnología: las 
centrales de uranio natural, 
semejantes a Vandellós I, 
están siendo desmanteladas 
en Francia.

El ministro se cuidó mucho 
en su intervención de no 
tomar partido en el debate 
abierto en el propio Gobier
no sobre la moratoria 
nuclear. 

algunos de sus seguidores. Si 
Felipe González da marcha 
atrás en sus ideas sobre la 
Otan, sabe que Alfonso 
Guerra sabe cómo manejar ai 
partido para que todos se 
pongan al lado del presidente 
y no se escapen los votos. Si 
Felipe González decide dar 
un giro socialdemócrata y 
centrista a su política de 
gobierno, es Alfonso Guerra 
el que pone firmes a las bases 
para que apoyen esa postura; 
sí un dirigente regional se 
pone cazurro ante proyectos 
del gobierno central respecto 
a su región, es Guerra quien 
sabe cuál es la forma de con
vencerle o de mandarle sin 
cargo de conciencia a su casa.

Sin Alfonso Guerra, Felipe 
González no habría podido 
gobernar como ha gobernado 
durante los últimos ocho

La encrucijada nuclear
Como se sabe, en tanto 

Fernández Marugán y Carlos 
Dávila, en nombre del par
tido, mantienen las tesis 
enunciadas en 1983 sobre la 
conveniencia de mantener la 
moratoria nuclear, otras 
voces "las del ministerio de 
Economía, por ejemplo— han 
insinuado la necesidad de 
poner en funcionamiento 
nuevas centrales para satis
facer la previsible demanda 
de los próximos años.

Este dilema deberá resol- 
verse en el próximo Plan 
Energético Nacional (PEN) 
que habrá de hacer público 
antes de final de año. Los 
450 megawatios que, aproxi
madamente, producía Ven- 
dellós I, deberán ser reem
plazados por otras fuentes de 
energía pero, además, habrá 
que establecer una estrategia 
para prevenir el importante 
incremento anual del consu
mo de energía de nuestro 
país.

No parece que por medios 

años. Porque Guerra le cubre 
un flanco importante, crucial, 
para el presidente: el partido? 
Y sólo Guerra conoce la sen
sibilidad del partido y de qué 
forma esa sensibilidad puede 
cambiar al hilo de lo que 
mejor convenga en Moncloa. 
Alfonso Guerra tiene muchos 
defectos, y de ellos el más 
grave es su sectarismo, su 
inclinación por las filias y las 
fobias, su necesidad de 
rodearse de una corte pre
toriana generalmente forma
da por gente mediocre que 
en ningún caso hacen sombra 
al vicepresidente y que ade
más son capaces de cualquier 
cosa por el presidente. 
Guerra es además soberbio, 
con un elevadísimo concepto 
de sí mismo, que piensa que 
jamás se equivoca y dice bou- 
tades que irritan a quien tiene

conven ion ales --energía 
hidroeléctrica o centrales tér
micas- se pueda ir mucho 
más allá de lo que ya se tiene, 
por lo que la moratoria 
nuclear supondría, como ha 
reconocido Carlos Dávila en 
el Parlamento, tener que 
adquirir energía eléctrica de 
Francia, país que ha sobre- 
dimensionado su producción 
y que es excedentario.

Parece evidente que la 
solución a este dilema es más 
ideológica que técnica. El 
“aprovechar los errores fran
ceses”, como ha llegado a 
decirse, es una posibilidad 
nada desdeñable, entre otras 
razones porque han pasado 
los tiempos de la autarquía 
y no tiene que infundir temor 
la dependencia energética de 
Francia.

Sin embargo, ahí sí que 
habrá que medir perfecta
mente los costes porque sería 
insensato establecer una 
supeditación demasiado one
rosa con el vecino país cuan

dos dedos de frente.
Es implacable, no perdona 

una equivocación, y no le 
tiembla la mano para poner 
a alguien en la calle. Sin 
embargo, no se le pasa por 
la cabeza que él también pue
de equivocarse, y 'no admite 
por tanto que se le pase fac
tura. El Guerra de los cin
cuenta años es un Guerra 
muy solo. Más que amigos 
tiene seguidores y vasallos, 
pero no se le conoce persona 
dispuesta a compartir sus 
amarguras y debilidades -que 
seguramente tiene- ni a com
partir sus satisfacciones, que 
las debe tener también. Sus 
apetencias políticas están 
cubiertas, pero con cincuenta 
años, en lo personal lo único 
que verdaderamente le llena 
son sus dos hijos. Sólo eso. 
O nada más y nada menos 
que eso. Dos hijos. Punto. 

do en España están hechas 
ya importantes inversiones en 
centrales nucleares a medio 
construir. Porque produce 
sonrojo pensar que cientos de 
miles de millones de pesetas 
permanecen inmovilizados 
merced a temores ancestrales 
que no tienen demasiada jus
tificación.

El debate sobre la energía 
nuclear se presta a toda suer
te de demagogias, por lo que 
convendría establecerlo en 
términos de la máxima racio
nalidad.

El Consejo de Seguridad 
Nuclear, cuya existencia no 
ha impedido el accidente de 
Vandellós, debe reorganizar
se para conseguir mayor efi
cacia. Y han de sopesarse con 
cordura, y sin concesiones, 
los pros y los contras de unas 
fuentes energéticas que toda
vía no han encontrado sus
titución posible por el 
momento, ni parece que 
vayan a encontrarlo en el 
próximo futuro.
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■i Punto de vista uat Hoy, en estos momentos

El buen recuerdo La feria, un tema 
de cualquier hora

El buen recuerdo es el que 
no se borra. El que llevas de 
forma permanente para aliviarte 
de las otras cargas que rompen 
el sosiego, que perturban la tran
quilidad, e incluso alterar la paz 
interior de las personas. Cuando 
los buenos recuerdos salen a 
relucir, la nostalgia nos aprisiona. 
Y yo no sé si es buena, o no. 
Lo que sí sé, es que vale para 
romper la frialdad que muchas 
veces hiela nuestro corazón.

Nos piden que escribamos algo 
sobre la mujer montañesa; sobre 
la mujer que puebla las hermosas 
tierras de Santander. Y lo hare
mos. De allí, de Santander, tene
mos buenos recuerdos. Alguna 
vez que otra detuvimos el tiempo 
en otro tiempo; en otro tiempo 
pasado en que el paisaje mon
tañés se nos metía por los ojos 
y por los sentimientos hasta 
hacemos reventar de satisfacción. 
Mujeres no faltaron. Compañe
ras, al fin, que siempre hacen 
grato el esfuerzo que se diluye 
a lo largo y a lo ancho de toda 
la jornada de trabajo.

Hablar de la mujer tiene su 
peligro. Un peligro que emana 
de algunos pensamientos que se 
han quedado estancados en la 
filosofía de un efectismo soste
nido con las cuerdas y los palillos 
de la época del despegue femi
nista que tantas barreras tuvo 
que romper. También en esto hay 
personas que se echan en brazos 
de la añoranza. Y que por eso 
aún pronuncian la palabra 
machismo como el gran pecado 
del hombre, quiza sin darse cuen
ta que la naturaleza del hombre 
es la de rendirle culto a la mujer 
sin entrar en más cuestiones.

El buen recuerdo. Siempre hay 
un buen recuerdo unido a una 
mujer. El que esté libre de “pe
cado” que tire la primera piedra, 
Como en tantas cosas entre el 
hombre y la mujer la amistad 
es lo que importa. Del compa
ñerismo, como anteriormente 
decimos, se puede obtener el pla
cer de la compañía. Es la socie
dad la que con sus turbios pen
samientos abre o cierra puerta.s 
a la sincera amistad que entre 
un hombre y una mujer pueda 
haber.

Escribiré sobre la mujer san
tanderina. Pero sin marcar dema
siadas diferencias. Entre otras 
cosas porque no las conozco. 
Escribiré de la mujer montañesa 
como si lo hiciera de la manchega 
que suele tener los ojos negros 
como los malos pensamientos, el 
genio difícil, la inteligencia por 
encima de la vulgaridad, y todas 
las otras.cosas que atraen la aten
ción de los demás hacia ellas. 
¿Que eso es machismo? Pues qué 
le vamos a hacer. A la naturaleza 
no se le pueden poner barreras

EDUARDO CANTOS

^^
 1

Hablar de la mujer tiene su peligro. Un peligro 
que emana de algunos pensamientos que se han 
quedado estancados en la filosofía de un 
efecticismo sostenido con las cuerdas y los palillos 
de la época del despegue feminista que tantas 
barreras tuvo que romper

insalvables. O, más que insalva
bles, estúpidas. Luego, y al mar
gen de todo eso están las cir
cunstancias que determinan otros 
comportamientos de igualdad 
que son absolutamente razona
bles.

Escribiré sobre la mujer san
tanderina. Aunque hubiera pre
ferido hacerlo de la nuestra. ¿Pe
ro cómo negarse a una invita
ción? Por eso habremos de 
armamos con la pluma, y decir 
aquello de “señora, España y yo 
somos así”... O algo por el estilo.

José Bono en candelero

José Bono está en candelero. 
Bueno, en realidad, desde que 
fue elegido presidente de Cas
tilla-La Mancha y entre unas 
cosa.s u otras, no ha dejado de 
estarlo. Ayer, Luis del Olmo lo 
puso en las antenas de la COPE 
durante un tiempo superior a los

20 minutos. Que ya es tiempo. 
Hablaron de muchas cosas y 
cuando pudo. Bono se salió por 
la tangente. Hay que reconocer 
que nuestro presidente es un per
sonaje escurridizo, y que la asig
natura de saber estar ante los 
medios de comunicación se la tie
ne aprendida con sobresaliente. 
Por eso dijo lo que quiso decir, 
y nada más que le supusiera cual
quier tipo de -compromiso. José 
Bono declaró que su militancia 
en el PSOE alcanza los 20 años. 
A nosotros esas cuenta.s no nos 
salen ni siquiera computándole 
su permanencia en el PSP. Es 
cierto que su padre que era un 
tendero de pueblo, además de 
un buen alcalde de El Salobre. 
Como allí se le recuerda, y de 
lo que su hijo debe sentirse muy 
orgulloso, ya que ser honrado y 
trabajador no precisa otra acre
ditación que -este es el caso- 
el reconocimiento de lo.s demás.

LUIS PARREÑO

¿Es que en Albacete no hay 
otras cosas más importantes que 
su feria? Indudablemente que 
sí, como en Hellín -por ejem
plo- las puede haber de mayor 
transcendencia que su Semana 
Santa, pero se da el caso de 
que hace unos días, con motivo 
de la entrega de los premio.s 
establecidos por nuestro perió
dico, advertimos cómo las con
memoraciones héllineras tienen 
tan profundamente arraigadas 
las raíces históricas que hablar 
de ellas nunca está fuera del 
tiempo. Hay auténtica y sana 
pasión por conseguir de año en 
año más brillantez, y, en este 
sentido, cualquier momento es 
bueno para comentar, para 
exponer y proyectar idea.s en 
torno a lo que constituye un 
legítimo patrimonio cultural.

Pasa lo mismo con nuestra 
feria. A cualquier distancia del 
7 de septiembre, cuando la Vir
gen sale a la calle para presidir 
la gran fiesta, es noticia cuanto 
se refiera al certamen. Sobre 
todo porque los responsables de 
la confección del programa tra
bajan sin solución de continui
dad para que no haya omisio
nes, ni olvidos; para que puedan 
cristalizar iniciativas y sugeren
cias nuevas.

Las contrataciones para el 
programa artístico de la Caseta 
de los Jardinillos ya están rea
lizadas y avanzada.s —según nos 
han informado— las gestiones 
para el prólogo que son los Fes
tivales. Y ayer se cerró el plazo 
de admisión de trabajo.s para 
el concurso de carteles, cuestión 
de extraordinaria importancia, 
que es obvio comentar. La feria, 
pues, si siempre es noticia en 
sí, de ahora en adelante irá 
ofreciéndonos otros muchos e 
interesantes aspectos para 
comentar, por la razón sencilla

l>a fcria-90 ya es un adelantado proyecto.

de que en lo.s trescientos sesen
ta y cinco días de la vida alba
cetense, diez de ellos tienen una 
especial resonancia que trans
cienden indefectiblemente en 
nuestros proyectos, en nuestras 
ilusiones, con la cita del antes 
o el después.

Con la elección del cartel 
— una papeleta de mucha res
ponsabilidad del jurado, muy 
comprometida en ocasiones— y 
su edición, ya se puede decir 
que la feria “comienza a andar”, 
del brazo del otro cartel, com
plementario y fundamental, que 
es el taurino.

Aparentemente, la cosa pare
ce sencilla. “La feria se organiza 
sola”, ha llegado a decirse en 
alguna ocasión. Y no es verdad. 
Es cierto que el “gran espec
táculo”, no crea grave.s proble
mas ni requiere inversiones 
especiales cuando contamos con 
el magnífico escenario —único 
en España— de un espléndido 
palacio ferial que se llena de 
ilusiones y alegría, nada más 
abrir sus puertas. Lo que con
lleva má.s dificultades son los 
“espectáculos menores” -que 
son los más costosos- y en ellos 
se está trabajando con el tiempo 
suficiente para seleccionar, para 
ir cubriendo la.s fechas con los 
atractivos necesarios que sirvan 
para justificar su rango de “in
terés turístico”.

Mirando al calendario, pare
ce que aún está muy lejana la 
fiesta, que tenemos que con
memorar la.s fiestas patronales 
de San Juan, que tenemos que 
cruzar la canícula, cuando la 
vida en la ciudad pierde ritmo 
y ajetreo, por las vacaciones, 
pero lo cierto es que ya hay 
muchas persona.s que están tra
bajando para la feria.

Y luego, ya verán: Septiem
bre, en un soplo.

Citroen, más cerca, más cómodo, más rápido, 
todos los servicios en el centro de la ciudad. Automóviles

ABIERTO ZÁsÁJ^^^ MAÑANA Y TARDE
CENTROCAR, S.A.
Agente Oficial Citroen
Marqués de Villores, 25
Octavio Cuartero. 6 Tel: 22 27 87 Albacete
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^a Arcalaus el encantador
Hoy, lector, voy a propo

nerle hipótesis curiosa.
Imagine que don Felipe 

González Márquez, como 
secretario del Partido Socia
lista Obrero Español, decidie
ra convocar a una mesa a 
representantes de todos los 
partidos políticos, al presiden
te del Congreso de los Dipu
tados, al presidente del Sena
do, al Presidente de las 
Cámaras de Comercio, al pre
sidente de la Patronal Ban
caria, a los líderes de las cen
trales sindicales, a doña Rosa 
Conde como portavoz del 
Gobierno y a cualesquiera 
otras personas de peso espe
cífico e indudable en la vida 
pública del país.

Les sentaría a una mesa y 
con escaso debate les mos
traría anagrama curioso. Les 
informaría que dicho anagra
ma representa la voluntad de 
la mesa: el Pacto por España. 
Y les invitaría a su presen
tación en Bruselas, argumen
tando ventajas ostensibles de 
crecimiento económico, par
ticipación de capital extran
jero y otras oraciones diver
sas.

Si esta hipótesis ocurriera 
demostraría varias cosas. La 
primera de todas -y quizá la 
más importante- que don 
Felipe González flojeaba en 
lo que es la liturgia demo
crática. La segunda -cierta
mente previsible- es que la 
diputada Carmen Romero le 
espetara lo que sigue:

- “Señor González Már
quez, que el progreso de un 
país se discute en el Parla
mento. Y no en mesas para
lelas, ayunas de voto popular. 
¡Pero qué es eso del Pacto

En el Parlamento preside don 
Félix Pons

RAMON BELLO SERRADO

**

por España! ¡En España se 
pacta en el Parlamento! Y si 
hay que concordar con 
empresarios, entidades de 
ahorro y sindicatos, ¡se hace 
por delegación!, ¡aquí en 
Moncloa... con el peso de los 
votos que sustenta al Gobier- 
no! .

Bueno.
Y el lector dirá. ¿Qué tiene 

que ver esta pamplina con un 
comentario de la cosa polí
tica? ¿Qué tiene que ver esta 
ridícula tontería con la rea
lidad de nuestra provincia?

Todo este desbarajuste 
absurdo es el Pacto por Alba

cete. Propaganda de un par
tido político, en definitiva, en 
cuya cuestión publicitaria -y 
esto es lo grave- han caído 
Ayuntamiento y Diputación, 
que han consentido la prio
ridad de una mesa sin legi
timar a través de las urnas, 
por no discrepar con el grupo 
político que les sostiene. No 
hay fiscalización de lo hecho 
por el Pacto en el Ayunta
miento Pleno o la Diputación 
Plena. No hay nada salvo pro
paganda. Quizá legítima. 
Pero desvirtúa lo que de suyo 
es la representatividad popu
lar de nuestro pueblo.

1

Yo no quiero enterarme de 
los logros económicos o de 
las inversiones del Pacto por 
Albacete que ofrece en rueda 
de prensa el señor Alemán. 
¡Quiero enterarme en el Ple
no municipal! ¡Quiero ente
rarme en el Pleno provincial!

Porque son 'los que me 
representan a mí como admi
nistrado.

Y no valen -desde luego 
que no- las lecturas tortice
ras. No valen las cuentas de 
resultados extraordinaria
mente positivas. No. Vale 
sólo el respeto a los foros 
democráticos. El fin -el pro

greso- no justifica los medios. 
Los medios -la liturgia demo
crática, la discusión en Ayun
tamiento y Diputación- sí jus
tifican el fin.

Y ai igual que si don Felipe 
González viajara a Bruselas 
para presentar el Pacto por 
España, con independencia 
de los resultados que trajera 
de vuelta, la ida del Pacto 
por Albacete a Madrid ha de 
ser rechazada por principio, 
cualquiera sea su fruto.

Y desde aquí un toque de 
atención muy riguroso a la 
oposición política. Tanto a la 
que consiente como a la que 
no consiente:

¡Son materias reservadas a 
la administración local y a la 
provincial! ¡Y a la discursión 
pública -con la posibilidad de 
asistencia de los administra
dos- en los mismos foros 
naturales de opinión! ¡Cuiden 
ustedes la liturgia democrá
tica!

No sea que, al igual que 
en la hipótesis disparatada del 
señor González, cualquier 
diputada y a la hora de dor
mir les dijera lo mismo:

¡Pero qué es eso del Pacto 
por España! ¡En España se 
pacta en el Parlamento!

Y allí no preside el señor 
Alemán. Preside don Félix 
Pons.

Y en Albacete, que se sepa, 
preside don José Jerez Coli
no.

^ Cartas fe^»
Derecho al 
trabajo e 
igualdad

La Constitución en su artí
culo 35 garantiza el deber y el 
derecho de todos los españoles 
al trabajo, cómo uno de los 
derechos fundamentales de la 
persona, y por otra parte la 
igualdad de los españoles ante 
la ley. Pues bien el desarrollo 
de algunas leyes parecen no 
entcnderlo al poner limitacio
nes al desarrollo de estos 
preceptos.

La actual ley de Farmacia 
discrimina a unoS ciudadanos 
no haciéndoles merecedores de 
una asistencia sanitaria igual a 
la que otros disfrutan.

Una población de esta pro
vincia (Tiriez) y algunas aldeas 
próximas, se ven privadas de la 
existencia en ella de una Oficina 
de Farmacia, que garantice no 
sólo la comodidad de no tener 
que desplazarsc quince kilóme
tros para poder obtener los 
medicamentos necesarios para 
rcestablccer la salud, sino que 
además parece no tener dere
cho a ser aconsejado por un 
profesional del medicamento y 
por supuesto tampoco tiene el 
beneficio de contar con un ser
vicio permanente.

La ley no permite la apertura 
de la citada Oficina de Farma
cia por considerar una pobla

ción insuficiente, no creo que 
sea la opinión de los ochocien
tos habitantes de este pueblo. 
Si se les diera la posibilidad 
de elección, norma democrática 
por excelencia, el resultado 
sería otro.

Pero la repetida ley, no sólo 
beneficia la desigualdad entre 
ciudadanos con los mismos 
derecho.s constitucionales, sino 
que a su vez impide el acceso 
al trabajo de otro pequeño 
colectivo, los farmacéuticos 
parados.

Me consta que algún farma
céutico ha intentado la apertura 
en esta población, ejercitando 
el derecho y deber al trabajo 
que la Constitución defiende y 
obliga. El primer requisito exi
gido por el Colegio de Farma
céuticos, fue el pago de 25.000 
pesetas en concepto de tasas, 
a un ciudadano en paro y en 
busca de empleo (es el primer 
caso que conozco en el que para 
acceder al trabajo y en un trá
mite administrativo obligado se 
necesite pagar), el resultado de 
este trámite fue negativo a la 
apertura. Posteriormente y 
siempre en ejercicio de sus 
derechos, este farmacéutico 
recurrió en alzada ante el órga
no superior, el Consejo de 
Colegios de Farmacia, para lo 
cual, caso más curioso, se volvió 
a exigir el pago de otras 25.000 
pesetas. Pensando, se me ocurre 
que pasaría si algún farmacéu
tico en paro no dispusiera de 

esas cantidades, no podría acce
der al trabajo, y por tanto nues
tra Constitución quedaría en el 
aire.

Por otra parte el artículo 40 
de la Constitución dice que los 
poderes públicos promoverán 
las condiciones favorables para 
el progreso social y de manera 
especial el pleno empleo, difí
cilmente con leyes restrictivas 
al mismo lo podrán conseguir.

El artículo 43 de la ley de 
leyes otorga la competencia y 
tútela de la salud pública a los 
poderes públicos, a través de 
prestaciones y servicios necesa
rios. Pues bien o en esta pobla
ción no son necesarios esos ser
vicios o débil es la tutela o peor 
la organización realizada por los 
poderes públicos.

En la resolución del Consejo 
de Colegios de Farmacia y refi
riéndose siempre al caso que 
no.s ocupa, uno de los Resul
tandos es que el farmacéutico 
del pueblo vecino se personó 
oponiéndose a la apertura, si 
este hecho tiene alguna trans
cendencia en la resolución 

/legativa a la apertura, en qué 
queda el reconocimiento a la 
libre empresa en el marco de 
la economía de mercado reco
nocido en el artículo 38 de la 
Constitución.

Otra forma de acceso al ejer
cicio de su profesión para los 
farmacéuticos en paro está en 
la compra de la citada oficina, 
pará lo cual no es necesario 

ningún tipo de méritos, basta 
con tener el suficiente dinero, 
en la actualidad cifras muy 
superiores a las posibilidades de 
cualquier parado, que bastante 
tiene cón su situación. Pienso 
que la Constitución al referirse 
en su artículo 14 a la no dis
criminación por razón personal 
o social trata de evitar situa
ciones como la planteada en el 
acceso al trabajo por traspaso 
de oficina de farmacia, siempre 
teniendo en cuenta que la sani
dad es un bien público, y que 
en este caso no existe la posi
bilidad de acceso por apertura 
dadas las restricciones plantea
das en la ley. Parece pecar de 
injusticia pna democracia en la 
qüe el tener o no tener dinero 
es tan importante. Es difícil de 
comprender como una adminis
tración que controla las aper
turas de una forma tan exhaus
tiva, no tiene ningún interés a 
la hora de controlar los tras
pasos, ella misma delimita el 
acceso al trabajo.

También se producen situa
ciones de agravio comparativo 
al relacionar profesiones libe
rales, incluso dentro del mismo 
área, la sanidad. Profesiones 
liberales como la medicina o 
veterinaria, no encuentran obs
táculos legales a la hora de esta
blecerse, simplemente abren sus 
consultas y pueden trabajar. 
Desigualdad manifiesta. "

Y para terminar es difícil 
comprender cómo un mismo 

organismo, en. este caso los 
Colegios de Farmacia o el mis
mo Consejo, pueden defender 
intereses de colectivos tan dis
tintos como farmacéuticos en 
paro y farmacéuticos estableci
dos. ¿No defenderán intereses . 
creados?

éuc representación en defen
sa de sus derechos tienen en 
un organismo que representa • 
mayoritariamente a sus contra
rios.

Pero el final de la historia 
es que esta ley convierte a unos 
ciudadanos en ciudadanos de 
segunda, privándoles de una 
asistencia farmacéutica en con
diciones, al meno.s de igualdad. 
Que una profesión considerada 
liberal, y tratada a todos los 
efectos (legales, fiscales, etc...), 
como tal, se encuentra limitada 
en sus trámites iniciales. Que ‘ 
se limita la posibilidad de tra-' • 
bajar en uno de sus campos más 
extensos a unos jóvenes en bus
ca de primer empleo. Que para 
iniciar trámites administrativos 
o recurrirlos se exigen cantida
des que un parado no debe Í 
pagar. ^^

Consideramos la sanidad’ 
como un bien social y sus miem- ’ 
t)ros trabajadores al servicio de. 
la sociedad, no permitamos/ 
situaciones elitista.s y de clases.( 
que sólo perjudican al colectivo! 
de ciudadanos, y sobre todo no! 
pisemos los derechos constitu-L 
cionales garantía de libertad.^

.Antonio Quintana López
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^H Agresiones a las especies en peligro de extinción ^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^H

El Juzgado de Instrucción n° 2 de Albacete ha 
dictado una sentencia condenatoria contra un 
vecino de La Roda que en 1988 dio muerte 
por disparos de escopeta a un halcón peregrino 
amaestrado que^ al parecerf invadió una pro

piedad privada arrastrado por una corriente tér
mica y sin que su dueño^ el cetrero José Martín 
Granell, pudiera evitar que escapara a su vigi
lancia. Este fallo, que contempla el pago de 
una indemnización de 400.000 pesetas, tiene efec

tos disuasorios para cazadores desaprensivos 
que actúan al margen de la legislación y, además, 
adquiere mayor relevancia al tratarse de una 
sentencia que sienta jurisprudencia en España 
sobre protección judicial a especies protegidas.

Un vecino de La Roda fue condenado a satisfacer una indemnización de 400.000 pesetas por abatir un halcón peregrino amaestrado 

La sentencia de un juzgado albaceteño sienta 
jurisprudencia en protección de aves rapaces
______________ ___ __________ ______________________________________________________________________________________ i______________________________________________________________________________________________________ ______ ___________

La ‘‘Sociedad Cetrera^^ recomienda un endurecimiento y la diversificación de las penas para disuadir a los cazadores desaprensivos

F. GANUZA

En el capítulo de hechos pro
bados, la sentencia relata sucin
tamente que el día 14 de agosto 
de 1988 el agricultor rodense 
Juan Carrilero disparó con su 
escopeta a un halcón peregrino 
amaestrado, valorado en 
400.000 pesetas, que merodeaba 
por las inmediaciones de un 
palomar de su propiedad ubi
cado en el paraje denominado 
“Dos Chinorros y que, una vez 
abatido, introdujo la pieza en 
el maletero de su vehículo con 
intención de ocultaría.

Sin embargo, la persistente 
insistencia del cetrero José 
Martín Granell, parte afectada 
en el litigio, descubrió el inci
dente al localizar al pájaro ya 
muerto empleando un transmi
sor que portaba conectado a un 
emisor engarzado a una de las 
patas del animal y personán
dose, a continuación, en el cuar
telillo de la Guardia Civil de 
La Roda para interponer 
denuncia contra el acusado.

En el acto del juicio, el 
Ministerio Fiscal, representado 
por el letrado Juan Pedro Gui
llén, calificó los hechos narra
dos como constitutivos de un 
delito de, infracción a la Ley 
de Caza y solicitó la condena 
del acusado a la pena de 25.000 
pesetas de multa con arresto 
sustitutorio caso de impago y 
una indemnización valorada en 
400.000 pesetas.

Con posterioridad, modificó 
sus conclusiones provisionales, 
solicitando un incremento de la 
sanción hasta 40.000 pesetas 
como autor de un delito de 
daños recogido en el artículo 
563 del Código Penal.

Once millones

Mientras la Defensa del acu
sado, que recayó en el abogado 
Pío Viñas, reclamaba la libre 
absolución de su representado 
con todos los pronunciamientos 
favorables por concurrir en su 
conducta la circunstancia exi
mente del daño fortuito que se 
tipifica en el artículo 6 bis del 
Código Penal, la Acusación par
ticular, en la voz del procurador 
Abelardo López Ruiz, mostró 
su conformidad con los cargos 
reseñados por el Ministerio Fis
cal, si bien aumentó su petición 
inicial de indemnización desde 
las 5.657.500 pesetas a los más 
de 11 millones exigidos en su 
informe definitivo.

A juicio de la Sala, presidida 
por el magistrado juez de lo 
Penal n° 2 de Albacete, Maria
no Montero, los hechos decla
rados con legalmente constitu
tivos de un delito de daños, pre
visto y penado en el artículo 
563 del Código Penal (argu-

EI presidente de la “Sociedad de Cetrería de Albacete”, Agustín Rufíno (a la izquierda), reclama mayor protección para los halcones. LUis miguel

I 
i 
Í 
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Un halcón peregrino criado en cautividad y sin adiestramiento adqui
rido en el extranjero puede valer dos millones. Sin embargo, la Admi
nistración española entrega a sociedades de cetrería animales que 
fueron atendidos en los centros de recuperación de la fauna salvaje

mentación de la Acusación 
Pública), al estar completamen
te acreditada la intencionalidad 
del autor, ya sea a título de 
dolo directo como eventual.

Según reconoció en todo 
momento el acusado, la secuen
cia de los hechos comenzó con 
un acto ilícito, ya que disparó 
contra un supuesto palomo jus
to al lado del palomar, circuns
tancia expresamente prohibida 
por la Ley de Caza y su regla
mento normativo, que sanciona 
el uso de armas de fuego en 
las inmediaciones de granjas o 
núcleos de población sin res
petar un cinturón de seguridad.

Halcón o paloma

De acuerdo con el informe 
técnico, el halcón abatido se 
hallaba parado cuando fue 
alcanzado por el disparo y, 
teniendo en cuenta la distribu
ción de los perdigones que le 
causaron la muerte así como 

los efectos y la concentración 
de dicha munición, hicieron 
suponer al Tribunal que existía 
intención de dispararle por par
te del acusado, quien en su des
cargo aseguró que en el 
momento de abrir fuego contra 
un palomo se cruzó de impro
viso el ave amaestrada.

En vía civil, el condenado por 
este incidente deberá satisfacer 
una multa de 40.000 pesetas, 
abonar unas costas procesales 
cifradas en otras 300.000 e 
indemnizár al cetrero con la 
cantidad de 400.000 pesetas en 
que se valoró este ejemplar.

No procedió, sin embargo, el 
resarcimiento de 11 millones 
demandado por la Defensa par
ticular “por ser el criterio uti
lizado para su cuantificación 
poco adecuado en vía penal y 
sometido a variaciones de valor 
incompatibles con el principio 
de seguridad jurídica y ello a 
pesar del valor intrínseco para 
su propietario e incluso el posi

ble valor cinegético por tratarse 
de un animal amaestrado”.

Conocido el dictámen, el pre
sidente de la “Sociedad Cetrera 
de Albacete”, Agustín Rufino, 
expresó su moderada satisfac
ción por una sentencia conde
natoria hacia el inculpado que 
sienta jurisprudencia en la cata
logación de delitos contra la 
protección de especies protegi
das en España y que tendrá 
efectos disuasorios para los 
cazadores furtivos.

En cambio, estimó que la 
sentencia era excesivamente 
benevolente con el condenado, 
ya que se trataba de un halcón 
adiestrado durante diez años, 
que acarreó numerosos gastos 
en manutención y aprendizaje. 
Además, Rufino dejó entrever 
cierto desajustes legislativos al 
estar penado con idéntica cuan
tía (400.000 pesetas) tanto los 
desnides como la muerte de 
ejemplares amaestrados o de 
vida asilvestrada.

Una afíción de 
altos vuelos

A la población estable 
de halcones silvestres, 
estimada en unas 30 pare
jas que habitan zonas 
abruptas de la sierra alba
cetense, se añade la doce
na de ejemplares adies
trados que se encuentran 
registrados en la “Socie
dad Cetrera Provincial”, 
entidad que agrupa a casi 
una veintena de aficiona
dos a esta modalidad 
cinegética. El precio de 
estos animales en el mer
cado libre, criados en cau
tividad, sin aprendizaje y 
generalmente importados 
desde Inglaterra y Alema
nia, puede incluso ascen
der a dos millones de 
pesetas, si bien otro pro
cedimiento más habitual 
y económico, tras prohi
birse los expolios de 
nidos, consiste en la adju
dicación por solicitud a la 
Administración de ejem
plares que fueron sanados 
de sus heridas en los dis
tintos centros de recupe
ración de la fauna salvaje.
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Los cuatro socios confiaban que la Junta entregaría al responsable municipal al menos siete soluciones

El concejal de Urbanismo no trajo de 
Toledo ninguna solución para la ^‘macro”

El Ayuntamiento se personará en el recurso interpuesto contra la expropiación de *^La Pulgosa’’

Según manifestó ayer el concejal de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Albacete, del viaje que el miércoles 
realizó a Toledo no trajo ninguna solución de la Junta 
de Comunidades para el asunto de la macrodiscoteca, 
porque no fue un tema tratado con el director general 
de este área con el que celebró una reunión.

Eva CAÑAS

Como ya adelantamos en 
nuestra edición de ayer, los 
empresarios de la macrodis
coteca abandonaron su acam
pada frente al Ayuntamiento, 
esperando una pronta solu
ción a la reapertura del local, 
“tras observar que existe un 
verdadero interés tanto en la 
Junta como en el Ayuntamien
to en la resolución definitiva”.

Los cuatro socios cesaron 
su protesta pública -que vol
verían a reanudar en el plazo 
de quince días si no tienen 
una contestación positiva-, el 
mismo día -el miércoles- que 
el concejal de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Albacete, 
Francisco Martínez Simón, 
viajó a Toledo a entrevistarse 
con el director general de este 
área, Alberto Pertusa. Según 
los cuatro socios de la “ma- 
cro”, responsables del Ejecu
tivo autónomo les habían 
comunicado que se estaban 
preparando siete soluciones 
para resolver el problema y 
que serían entregadas al titu
lar de Urbanismo del Ayun
tamiento de la capital.

Sin embargo, estas afirma
ciones difieren con lo que ayer 
manifestó Martínez Simón 
tras regresar de Toledo, Según 
el concejal, “en mi reunión 
con el director general de 
Urbanismo no se habló para 
nada de la macrodiscoteca y 
a mí no se me entregó ninguna 
solución. Lo que hay sobre 
este asunto ya se dijo en los 

plenos correspondientes, tanto 
la no aprobación de la utilidad 
pública, como el recurso para 
la modificación del PGQU”.

Martínez Simón también 
aseguró, respecto al abandono 
de la protesta pública de estos 
cuatro socios, que “me pareció 
bien, o al menos no tenía por 
qué decir nada, cuando se 
pusieron, y ahora cuando se 
han quitado también me pare
ce bien”, para añadir, respecto 
a las declaraciones de los jóve
nes empresarios de tener espe
ranzas tras las conversaciones 
mantenidas con responsables 
municipales, que “con el 
Ayuntamiento, o al menos con 
este concejal, no han tenido 
ningún tipo de conversación. 
Con la Junta no lo sé. Sobre 
este asunto no tengo nada más 
que decir y me remito al Pleno

Terrenos para centros sociales
La comisión de Urbanis

mo también resolvió ayer 
la concesión de más volu
men en una de las parcelas 
del Plan Parcial del Sector 
IV -donde se ha construido 
el hipermercado-, a cambio 
de que su promotor, 
Manuel Escudero, ceda al 
Ayuntamiento unos terre
nos de 240 m^ para la cons
trucción de un club de jubi
lados en el Barrio “Pedro 
Lamata”. También para 
otro centro, en este caso

Lx)s empresarios de la macrodiscoteca confían en una pronta solución.

que es lo que hay hasta este 
momento”.

Sobre su viaje a Toledo,, 
concluyó explicando que el 
motivo de la reunión fue en 
relación con el PGOU, ante 
una posible actuación en un 
polígono residencial, a través 

socio-cultural y en el Barrio 
“Industria”, se aprobó la 
compra de un solar en la 
calle Magallanes, por un 
total de 16 millones y 380 
m^. La construcción de 
ambos centros, para los 
que el Ayuntamiento sólo 
cede el terreno, será sufra
gada al 100% por la Junta, 
a través de un convenio. 
El primero de ellos tiene 
un presupuesto de 25 
millones, y 40 millones el 
segundo.

de un Plan de Actuación 
Urbanística (PAU), del que 
no quiso dar más detalles.

Recurso contra la 
expropiación

En cuanto a la comisión de 
Urbanismo celebrada ayer, 
Martínez Simón explicó que 
se decidió la personación del 
Ayuntameinto en el recurso 
interpuesto por “Ganadera 
Pulgosa” contra los dos expe
dientes municipales de expro
piación sobre el paraje cono
cido como “La Pulgosa”.

Como es sabido, el Ayun
tamiento expropió en un pri
mer momento 37 hectáreas de 
“La Pulgosa'*, por siete millo
nes y medio de pesetas, terre
nos en los que ahora se está 
obrando con los trabajos de 
vallado. Después fueron 12 
hectáreas más las que se 
expropiaron, por 16 millones, 
donde irá ubicado el estanque 
y la zona de juegos infantiles.

Concentración 
del personal 
laboral del MEC 
reivindicando un 
cursillo de 
traslados
___________________ LT

El personal laboral del Minis
terio de Educación y Ciencia 
llevará a cabo hoy, a las once 
de la mañana, una concentra
ción en la puerta de la Direc
ción Provincial de Albacete, rei
vindicando la negociación de un 
cursillo de traslados que “llene 
el vacío existente en el convenio 
colectivo y que regule de mane
ra objetiva la distribución de 
las vacantes de cada una de las 
localidades ente los trabajado
res trasladados a las mismas, 
procedentes del concurso de 
traslados nacional y los traba
jadores que voluntariamente 
quieren cambiar de centro, den
tro de cada una de estas loca
lidades en el ámbito provincial”.

Para este colectivo laboral, 
“una vez intentadas y agotadas 
todas las vías de diálogo y sólo 
haber obtenido por respuesta 
escrita que es competencia de 
la Dirección Provincial la movi
lidad funcional conforme al 
artículo 60 del convenio vigente, 
lo que es un grave error con
fundir un concurso de traslados 
voluntario a centro de trabajo, 
con la movilidad funcional que 
sólo se justifica por razones téc
nicas, organizativas o produc
tivas, ajenas a la voluntad del 
trabajador”.

En el supuesto de que se die
ran esas razones técnicas, orga
nizativas o productivas, sufi- 
cientemente razonadas y justi
ficadas, los trabajadores consi
deran que “ha de mediar un 
informe favorable del comité de 
empresa, y no se puede cambiar 
de puesto de trabajo a cualquer 
trabajador a voluntad del 
empresario, sino que ha de ate
nerse al orden de prioridades 
que establece el artículo 59 del 
convenio colectivo del personal 
laboral del Ministerio de Edu
cación”.

En la primera semana, ambas exposiciones han sido visitadas por 2.000 personas Probable designación de Molina como cabeza de lista

Exito de ‘‘25 años de fotografía 
espacial” y “El Planetario Viajero”

Unos 200 delegados en la 
Asamblea Provincial de lU

LT

La exposición “25 años de 
fotografía espacial” y “El Pla
netario Viajero” han sido visi
tados en su primera semana en 
el Museo de Albacete por más 
de 2.000 personas, según la 
organización.

La muestra, que presenta la 
Fundación Caja de Pensiones 
y la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, dentro del 
programa “Tiempo y Ciencia” 
que se celebra en toda la Comu
nidad, está resultando un com
pleto éxito, superando todas las 
previsiones.

La exposición presenta un 
total de 165 fotografías y cons
tituye una amplia panorámica 
de lo que ha sido la investi
gación espacial en los últimos 
30 años.

El programa “Tiempo y 
Ciencia: el espacio” cuenta con 
diversas actividades comple
mentarias, además de la ya cita
da exposición. El público infan
til y juvenil, sobre todo de los 
colegios de EGB, pueden dis
frutar del “Planetario Viajero”.

Los alumnos tienen la opor
tunidad de introducirse bajo 
una bóveda celeste y seguir, 
mediante un programa audio
visual, la traslación de los pla
netas de nuestro sistema solar, 
identificar las estrellas más 
conocidas y contemplar lo.s 
cambios del cielo según las 
estaciones.

Conferencias y sesiones 
cinematográficas

Además, se está celebrando 
un ciclo de conferencias, a car

go de los profesores Rafael Cle
mente Soler, Reginaldo Mon
llor y Diego Sanz.

También se desarrollan sesio
nes cinematográficas y noches 
de observación astronómica, 
completando este programa de 
actividades paralelas.

El Museo de Albacete ha 
sido el lugar elegido para pre
sentar esta actividad, que inten
ta ofrecer al público en general 
una visión global del espacio.

El material seleccionado y el 
enfoque divulgativo que se ha 
imprimido' a todo el programa 
“Tiempo y Ciencia” lo hacen 
muy actractivo.

Hasta el próximo día 10 de 
junio puede visitarse esta mues
tra, en horario de 10 a 21 horas, 
y de 16,30 a 19 horas, los días 
laborales, y de 9 a 14 horas los 
festivos.

F. GANUZA

La Presidencia albaceteña de 
Izquierda Unida se reunirá hoy 
en sesión monográfica para ulti
mar los preparativos de la II 
Asamblea Provincial de esta 
coalición electoral, que tendrá 
lugar el próximo domingo en 
el salón de actos de la Dele
gación de Cultura con la asis
tencia de unos 200 delegados.

En esta reunión previa, el 
coordinador de IU, José Eduar
do Martínez Valero, presentará 
un informe que recopila los ava
tares y hechos sobresalientes 
registrados desde el primer con
greso llevado a cabo en enero 
de 1989, sobre todo en aspectos 
relativos al balance de gestión, 
desarrollo organizativo, visitas 
relevantes y recuento de los 
avances logrados en anteriores 
procesos consultivos.

Entre las novedades más des
tacables en esta II Asamblea 
Provincial cabe mencionar la 
supresión de las tradicionales 
comisiones de candidaturas, cir
cunstancia que en esta ocasión 
permitirá eliminar cortapisas y 
filtros en el camino de la pre
sentación de candidaturas, de 
suerte que habrá posibilidad de 
abanderar propuestas individua
les o colectivas, procediéndose 
después a la votación secreta.

Además de la designación de 
los 45 compromisarios que inte-' 
grarán la delegación albaceten-: 
se a la II Asamblea Regional, 
programada para el 10 de junio 
en esta capital, también se nom
brará el cabeza de lista pro
vincial para las próximas elec
ciones autonómicas, nombra
miento que con toda probabi
lidad recaerá en el actual pre
sidente del PCE, José Molina:
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Durante hoy y mañana se celebrarán en la Diputación las III Jornadas de Atención Primaría 

Charco: ‘^No parece viable construir un 
hospital comarcal en Villarrobledo”

**Para el año 92 se habrá completado la reforma en las zonas de salud de la provincia^^'

“La Atención 
Primaria se 
consolida con 
entidad propia 
en la provincia”

F.l.

El delegado provincial de 
Sanidad y Bienestar 
Social, Angel Charco, afír- 
mó ayer en la presentación 
de las HI Jornadas de 
Atención Primaria, que 
^*no parece viable la cons
trucción de un hospital 
comarcal en Villarrobledo 
por los datos que dispo
nemos de esa zona sobre 
demanda sanitaria”.

Felicidad IZAGUIRRE

El máximo representante 
en Albacete de la Consejería 
de Sanidad y Bienestar Social 
de la Junta señaló que la peti
ción de construcción de un 
hospital en Villarrobledo para 
atender las demandas sanita
rias de esa población y su 
comarca deberá ser analizada 
detenidamente por las auto
ridades competentes en mate
ria de salud para averiguar si 
el proyecto puede o no llegar 
a acometerse.

“Por el momento, no me 
atrevo a decir que sea impo
sible construir ese hospital, 
pero por los datos que mane
jamos y los recursos que se 
dedican actualmente al campo 
de la salud a nivel provincial, 
no parece que sea muy viable, 
teniendo en cuenta que en 
Alcázar de San Juan hay un 
buen hospital en el que se está 
invirtiendo mucho dinero para 
cubrir todas las necesidades 
sanitarias”, afirmó Angel 
Charco.

Ante las acciones empren
didas por el Ayuntamiento de 
Villarrobledo dirigidas a for
mar una comisión municipal 
integrada por todos los par
tidos políticos de la Corpo
ración para exigir la construc
ción del hospital, Charco 
manifestó que hoy en día no 
“estoy en condiciones de pro
nunciarme a favor o en contra 
de tal propuesta, -que cuenta 
con el respaldo de un sector 
importante de la población 
roblense-, pues sobre esa exi
gencia deberán pronunciarse

Angel Charco señaló que con los centros de salud se ha cubierto alrededor del 70% de la publación.tUlS MIGUEL

en primer lugar las institucio
nes correspondientes del Insa- 
lud y de la Junta de Comu
nidades”.

Estas declaraciones de 
Angel Charco contrastan con 
las formuladas con anteriori
dad por el alcalde de Villarro
bledo, Bernardo Cabañero, 
quien abogó por la creación 
de un hospital de ámbito 
comarcal alegando que “Vi
llarrobledo padece una caren
cia sanitaria que es de ver
güenza” y “que alrededor de 
90.000 personas de la comarca 
«dependen» del Hospital 
General de Albacete cuando 
tienen problemas de salud”.

“Las protestas de los ciu
dadanos roblenses son cada 
día más evidentes, pues el 
hecho de residir lejos de la 
capital de la provincia incide 
en una atención sanitaria defi
citaria que genera numerosas 
molestias a los enfermos”. “A 
todo ello hay que añadir que 
muchas poblaciones con 
menos servicios sanitarios que

Villarrobledo se verían bene
ficiadas con la construcción 
del hospital comarcal”, decla
ró Bernardo Cabañero el 
pasado mes de mayo a‘ este 
diario.

Ampliar la red sanitaria

Sobre la red sanitaria de 
Albacete, Charco señaló que 
todos los consultorios de la 
provincia han sido reforma
dos, y que este año se están 
canalizando inversiones para 
los centros de salud de Rió
par, Bonete y Bogarra.

“En la actualidad y en lo 
que respecta a centros sani
tarios hemos cubierto alrede
dor del 70% de la población, 
y estimamos que para el año 
92 tendremos la reforma com
pleta en las zonas de salud 
con el objeto de que, por 
ejemplo, el ciudadano de Yes- 
te pueda estar igual o mejor 
atendido que el de la capital 
de Albacete en materia sani
taria”, agregó Charco.

Trabajos 
científicos

Las Jornadas de 
Atención Primaria orga
nizadas por la Dirección 
Provincial del Insalud y 
la Delegación de Sani
dad y Bienestar Social 
presentan en esta edi
ción un carácter más 
científico que en años 
anteriores. Se celebra
rán durante hoy y maña
na en el Salón de Actos 
de la Diputación de 
Albacete y a ellas se 
prevé una asistencia de 
220 profesionales de la 
Atención Primaria.

A estas jornadas se 
han presentado un total 
de 35 comunicaciones 
que, entre otros temas, 
versan sobre la salud 
bucodental, el riesgo 
cardio vascular, etc.

El presidente del comité 
organizador de las III Jornadas 
de Atención Primaria y director 
de esta rama médica del Insa- 
lud, Angel García Serrano, 
manifestó que con esta ronda 
de ponencias y comunicaciones 
“queremos demostrar que la 
Atención Primaria se está con
solidando con entidad propia en 
la provincia y que empieza a 
disponer de un bagaje especí
fico de investigaciones cientí
ficas”.

Angel Charco señaló a este 
respecto que “hasta hace muy 
pocos años el Insalud destinaba 
pocas inversiones para la Aten
ción Primaria, situación que ha 
cambiado favorablemente en la 
actualidad”.

Un comité científico de pro
fesionales de la Atención Pri
maria se ha encargado durante 
más de tres meses de preparar 
el contenido de las jornadas, 
que pondrán en contacto duran
te dos días al personal sanitario 
que centra su labor sobre esta 
especialidad médica en la pro
vincia.

Comunicaciones en posters

De las 35 comunicaciones 
que se expondrán en las jor
nadas, 26 serán leídas y 9 se 
han sintetizado en posters. En 
ellas han participado práctica
mente todos los centros de 
salud de la provincia, consul
torios rurales y unidades de 
apoyo de Atención Primaria.

La dirección de las jornadas 
ha invitado a dos profesionales 
de la Subdireción General de 
la Atención Primaria de 
Madrid, Mercedes Alfaro y 
Angel Arancón, quienes ofre
cerán mañana una ponencia en 
el salón de actos de la Dipu
tación.

En la organización de las III 
Jornadas de Atención Primaria 
han colaborado con el Insalud 
y la Delegación de Sanidad, la 
Diputación de Albacete, el Hos
pital General, la Escuela Uni
versitaria de Enfermería, el 
Colegio Oficial de Médicos, 
Sociedad Española de Medicina 
y Cirugía, Colegio de A.T.S. y 
Caja de Ahorros de Albacete.

Este fín de semana va a ser Extraordinario.

Este fin de semana se celebra 

sorteo extraordinario de la Lotería Primitiva. 
Selle sus boletos el jueves y el viernes y 
prepárese. Este fin de semana va a ser 
extraordinario.

Con un BOTE de 334 millones.

Sábado 2 de Junio
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Los asistentes al acto destacaron su humanidad y respeto por los principios del derecho y la justicia

Homenaje al ex-senador José Prat en el 
Círculo de Bellas Artes de Madrid

También ayer estaba previsto que se le impusiera la Gran Cruz de San Raimundo de Peñafort

El presidente del Ateneo 
madrileño y ex-senador 
socialista José Prat fue 
homenajeado ayer en el Cír
culo de Bellas Artes de 
Madrid, en un acto que con
tó con la intervención del 
actual presidente del Sena
do, Juan José Laborda.

LT

En el homenaje participaron 
también el embajador Jose 
María Alfaro, el Presidente del 
Consejo General de la Aboga
cía, Antonio Pedrol Rius, el 
académico Gregorio Salvador 
Caja, el abogado y ex-ministro 
de Asuntos Exteriores Ramón 
Serrano Súñer y el embajador 
de Colombia, Pedro Gómez 
Valderrama.

Humanidad, serenidad, gene
rosidad, respeto por los prin
cipios del derecho y la justicia 
y profundo talante socialista, 
fueron las cualidades más des
tacadas por los participantes en 
el acto en su semblanza de José 
Prat.

El anciano presidente del 
Ateneo, visiblemente emociona
do, señaló que “la democracia 
es el único régimen que tiene 
derecho a equivocarse, y se

José Prat, en uno de sus paseos por Madrid.
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equivoca al hacerme este home
naje”.

“La amistad es creadora de 
bondad, -añadió-, y si yo he 
hecho algo en la vida, ha sido 
gracias a la amistad”.

Para últimas horas de la tar

k

de de ayer, estaba previsto que 
José Prat recibiera la Gran Cruz 
de San Raimundo de Peñafort.

Prat, nacido en Albacete en 
septiembre de 1905 y militante 
del PSOE desde 1931, fue ele
gido diputado a Cortes en las

elecciones celebradas en 1933 
y 1936. En 1933 fue miembro 
de las comisiones parlamenta
rias de Actas, -donde trabajó 
con el ex-ministro franquista 
Serrano Súñer-, Estatutos 
Regionales, Guerra y Marina.

Po fresar en el 
exilio

En 1937, José Prat pasó 
a ocupar la subsecretaría 
de la presidencia del Con
sejo de Ministros y, en 
1938 fue nombrado vice
presidente de la Diputa
ción Permanente de las 
Cortes. Al término de la 
Guerra Civil se exilió, pri
mero a Francia y luego 
a Colombia, donde fijó su 
residencia. Durante su 
estancia en Bogotá, 
durante más de 30 años, 
Prat trabajó como profe
sor en la Universidad 
Pedagógica Nacional y 
colaboró en numerosas 
publicaciones haciendo 
crítica teatral, artículos y 
comentarios de política 
internacional. Poco des
pués de regresar a España 
en 1976, fue elegido sena
dor del PSOE, por 
Madrid, en las primeras 
elecciones legislativas, en 
marzo de 1979, cargo que 
ocupó hasta el pasado 
año, cuando fue reelegido 
presidente del Ateneo.

Sobre el homenaje 
ofrecido ayer a José Prat, 
Gregorio Salvador, de la 
Real Academia de la 
Lengua, ha escrito: “Ad
mirable persona. Su cor
dialidad, su generosidad, 
su pasmosa memoria his
tórica, su sabiduría, y su 
capacidad de compren
sión maravillan a cual
quiera que lo conozca”.

^B Guía

EXPOSICIONES

* Exposición “25 años de fotografía espacial”:
- hasta el día 10, en el Museo Provincial.
* Exposición de aguafuertes y aguatintas sobre 

fragmentos de Don Quijote:
- hasta el día 8, en el Centro Social Polivalente 

de Casas Ibáñez.
* Exposición homenaje a la Santísima Virgen de 

los Remedios, óleos de María Cabañero:
- hasta el día 9, en la sala de exposiciones de 

la Caja Rural de La Roda.
* “La CNT en la guerra civil española”, exposición 

gráfica y documental”:
- hasta el día 2, en el Centro Cultural “La 

Asunción”.
* Exposición de esculturas en hierro de Francisco 

Ruiz Oliva:
- hasta el día 2, en la Sala “Estudio” de Albacete.
* Exposición de esculturas de Juan Pedro del 

Rosario Padrón:
- hasta el día 7, en la sala de exposiciones de 

la Caja de Ahorros de Valencia.
* “Paisaje y figura”, exposición de relieves en 

madera, obra original de José Gallardo Ruiz:
- hasta el día 7, en la sala de exposiciones de 

la Caja de Ahorros de Valencia.
* Exposición de óleos del pintor José María 

Amadó:
- hasta el 16, en la galería de arte “Benjamín 

Palencia”.
* Exposición de pintura de Luz Mora:
- hasta el día 15, en el Centro de Atención a 

la Salud (c/ Francisco Javier de Moya, s/n).

TEATRO

* Dentro de las “VII Jornadas de Teatro Juvenil” 
se representarán las siguientes obras (Todas en el 
salón de actos del IB “Tomás Navarro Tomás”, 
a las 6 de la tarde):

- día 4, el grupo “Guiomar” del IB “Andrés de 
Vandelvira” de Albacete pondrá en escena la obra 
“La dama del alba”, de Alejandro Casona.

- día 7, el grupo “Goma-2” del IB “Tomás Navarro 

Tomás” de Albacete pondrá en escena la obra de 
Luigi Pirandello “Piénsalo Giacomino”.

- día 7, el grupo “TNT” del IB “Tomás Navarro 
Tomás” de Albacete pondrá en escena “El pincel 
del arco iris” (teatro negro basado en un cuento 
de M. Palacios).

* Programa del “111 Festival de Teatro de la 
Sierra” (Todas las obras se representarán en el salón 
de actos de la Casa de la Cultura de Elche de 
la Sierra):

- día 5, a las 10’30 de la noche, el grupo “As
paviento” de Ciudad Real, pondrá en escena la obra 
“¿Qué voy a hacer en el cielo sin ti?”.

- día 6, a las 10’30 de la noche, el grupo “Begastri” 
de Murcia, pondrá en escena la obra “¡Qué diablos 
pasa aquí!”.

* El grupo “Teatro Fénix” (intérpretes, Susanne 
Ditlevsen y Julián Herrero) representará la obra 
“Atmósfera para ladrones y amantes”:

- día 14, a las 10’30 de la noche, en el Teatro 
Regio de Almansa.

* El grupo “Tropicana”, dirigido por Santiago 
Alfonso, representará la obra “Sabor a Cuba”:

- día 22, a las 11 de la noche, en la Caseta 
de los Jardinillos.

CINE

* Programa del Cine Club Joven de Elche de 
la Sierra para el mes de junio. Todas las proyecciones 
se realizarán en la Casa de la Cultura:

- día 1, a las 10’30 de la noche, se proyectará 
“Good morning Vietnam”.

- día 2, a las 6 de la tarde, se proyectará “Asterix 
el galo”.

MVSICA

* Dentro del “VII Ciclo de Música en el Organo 
Histórico de Liétor” se ofrecerán los siguientes con
ciertos (Todos en la Iglesia Parroquial de Santiago 
Apóstol de Liétor a las 8 de la tarde):

- día 2, actuará el “Trío Barroco”, órgano Vicente 
Ros.

- día 9, actuará el “Grupo Lucentum”, órgano 

Adolfo Gutiérrez Viejo.
Recital de los alumnos del Seminario de Cuerda 

y Violín del Real Conservatorio Profesional y Escuela 
de Danza de Albacete:

- día 6, a las 7’30 de la tarde, en el Centro 
Cultural “La Asunción”.

CONFERENCIAS

* Conferencia de Diego Sanz sobre las teorías 
y observaciones sobre el Universo:

- día 6, a las 7’30 de la tarde, en el Museo.
Provincial. ,

* Progreso-Fernández pronunciará una conferen- i 
cia sobre “Historia de la FAJ. De 1927 a 1939” i 
y Vicente Villanueva tratará sobre “Anarcosindica
lismo hoy”:

- día 1, a las 8 de la tarde, en el Centro Cultural 
“La Asunción”.

* Conferencia de José Luis García Rúa sobre 
“La filosofía anarquista en la historia y en la 
actualidad”:

- día 2, a las 7 de la tarde, en el Centro Cultural 
“La Asunción”.

* Dentro del ciclo “Literatura española actual” 
el poeta Rafael Alberti ofrecerá un recital.

- día 11, a las 8 de la tarde, en el Centro Cultural 
“La Asunción”.

JORNADAS CULTURALES

* “Engánchate a la cultura”, jomadas culturales 
del Barrio La Milagrosa (Seiscientas):

- día 2, a las 9 de la noche, actuación del grupo 
flamenco “Las Carrascas”.

- día 9, a las 10 de la noche, concierto de la 
Banda de Música de Pozo Cañada.

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (P.I.C.) del 
Ministerio de Cultura:

- en la Biblioteca Pública del Estado, calle San 
José de Calasanz, 14, quinta planta. Teléfono 23-8454. 
De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.



Viernes, 1 de
Junio de 1990La Tribuna ALBACETE

CC.OO. no descarta movHizaciones en el transcurso del debate parlamentario

‘‘La LOSE tiene que abrirse 
a las demandas progresistas”

‘‘El VIII Convenio de Enseñanza Privada contiene elementos muy positivos^^

El secretario general de la Federación de Enseñanza de 
CC.OO., Fernando Lezcano, se reunió ayer con la Ejecutiva 
de este sindicato en Albacete para analizar el estado de 
las negociaciones con la Dirección Provincial de Educación 
en materia de enseñanza pública y privada.

Felicidad IZAGUIRRE

La Federación de Enseñanza 
de CC.OO. de Albacete man
tuvo una reunión con Fernando

normativa ya ha comenzado”, 
añadió.

Fernando Lezcano agregó 
asimismo que la Federación de 
Enseñanza de CC.OO. evaluará

puntualmente los resultados de 
la primera fase del debate, y 
que no se descartan moviliza
ciones en orden a conseguir que 
la LOSE se abra a las prin
cipales aspiraciones del profe
sorado y de los alumnos.

Lezcano también abordó con 
la Ejecutiva de CC.OO. de 
Albacete otros temas relativos 
a la enseñanza privada y uni
versitaria. Un miembro de la FE-CC.OO de Albacete junto a Femando Lezcano. J. moreno

Lezcano con el objeto de eva
luar el estado de las negocia
ciones con la Dirección Provin
cial de Educación sobre la situa
ción laboral y docente del per
sonal implicado en la enseñanza 
pública y privada y para trazar 
posibles planes de actuación 
ante el debate parlamentario 
sobre la Ley de Ordenación 
General del Sistema Educativo 
(LOSE), que comenzó ayer.

El cuerpo único de enseñan
tes con un mismo nivel de titu
lación académica, la licenciatu
ra, y la necesidad de abordar 
una ley de financiación que se 
atenga al 6% del PIB para llevar 
a cabo una óptima reforma del 
Sistema Educativo, son las prin
cipales reivindicaciones que sos
tiene este sindicato y que “el 
texto de la LOSE no contempla 
en su redacción actual”.

“Resulta preocupante que el 
PSOE no haya recogido nin
guna iniciativa en torno a estos 
dos grandes temas demandados 
por el colectivo del profesorado 
y por amplios sectores de la 
sociedad”, afirmó Fernando 
Lezcano, quien señaló además 
que “CC.OO. seguirá mante
niendo contactos con estudian
tes y profesores para unificar 
las demandas progresistas sus
citadas en torno a la LOSE”.

“No podemos perder la opor
tunidad de tratar de introducir 
estas demandas en la LOSE, 
en estos momentos en que el 
debate parlamentario sobre la

1990 ya tiene 
nuevo cense electoral.

Para poder votar es necesario
estar correctamente inscrito en el Censo Electoral.

Bloqueo de las 
negociaciones

La Federación de 
Enseñanza de CC.OO. 
denuncia “la falta de 
volutad de diálogo de la 
Dirección Provincial de 
Educación, que ha lleva
do a la concetración que 
realizarán a las 11,00 
horas de hoy ante esta 
institución, personal labo
ral del MEC por el blo
queo de las negociaciones 
en el tema del concurso 
de traslados”.

Sobre el VIII Convenio 
General de Enseñanza 
Privada, Fernando Lezca
no afirmó que “es un con
venio que merece la pena 
firmar ya que recoge ele
mentos positivos deman
dados por CC.OO., como 
la equiparación de la jor
nada lectiva del profeso
rado de la enseñanza 
pública y privada, y otros 
que no comtemplaban 
anteriores convenios”.

Del 1 al 15 de Junio se exponen en los Ayuntamientos las listas 
del Censo Electoral revisado al 1 de Enero de 1990.

Usted ha debido recibir en su domicilio la Tarjeta Censal, con sus datos personales 
referidos al nuevo Censo Electoral. Si no la ha recibido, debe comprobar en el 
Ayuntamiento o en la Oficina del Censo Electoral si ha sido omitido o si sus datos 
personales no son correctos. En ambos casos efectúe lo oportuna reclamación. Si 
lo ha recibido y sus datos personales contienen errores, solicite también la 
necesaria rectificación.

' ' Lugor de expositión de los listos: En el Ayuntamiento de su residencio.
> . 5. Ploxo de exposición y de redomoción: Del 1 ol 15 de Junio.

Formo y lujor de reclomor: Cumplimentando un impreso
; en el Ayuntamiento donde están expuestos los listos.

Lo Oficino del Censo Electoral de su provincia facilito todo la información 
necesaria paro la correcto-inscripción en el Censo.

Este nuevo Censo Electoral tiene vigencia a partir del 1 de Agosto de 1990.

Comprobar hoy, es poder votar mañana.
Oficino del Censo Electoral.

------------- -------- ------------------------------ ALBACETE. Oficina del Censo Electoral; Cura, 7 - Tel.; 21 21 69 - C.P. 02001.-----------------------------------------------------

M.C.D.2022
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Juan Posada: ''Una delicia verlo torear... el arte ha vuelto a bajar del cielo”

La crítica nacional dedica sus mejores elogios 
a Caballero, tras su espectacular triunfo

Joaquín Vidal (El País): ^^Desde tiempo inmemorial nadie arma esos alborotos^^

La actuación de Manuel 
Caballero, el miércoles, en la 
madrileña plaza de Las Ven
tas ha tenido una excepcional 
resonancia en los medios de 
comunicación de alcance 
nacional. Es difícil recordar 
otra ocasión en que las crí
ticas hayan sido tan unáni
mes y favorables a un forero. 
.Además está la opinión de 
los profesionales, que recono
cen, con algarabía, la posi
bilidad de estar ante una 
futura figura del toreo.

Carlos GUTIERREZ

Las dos orejas cortadas por 
Manuel Caballero en Madrid 
pronto van a verse traducidas 
en cotizados contratos. No en 
vano, los empresarios taurinos, 
los apoderados y los profesio
nales se entusiasmaron con el 
toreo que el albacetense llevó 
a cabo toda la tarde, y espe
cialmente en los novillos lidia
dos en cuarto y quinto lugar. 
El propio Pablo Lozano, 
empresario, con sus hermanos 
de Las Ventas, y padre del has
ta ahora triunfador Fernando 
Lozano, llegó a decir que la 
actuación de Caballero había 
oscurecido a su hijo.

el diario “El Mundo" titu
laba en su edición de ayer, a 
cuatro columnas, que “La plaza 
crujió con los novilleros". Fer
nando Bermejo comentaba que 
“la cadencia del trasteo del de 
Albacete calaba en los tendi
dos, arrebatados sobre todo en 
los remates por alto, largos, lar
gos, largos"... “El manchego 
propició el clímax con sus lan
ces de recibo, adelantando la 
pierna contraria, templando la 
embestida del burel y, sensa
cional, ligando cuatro revoleras 
en un remate pleno de esp>on- 
taneidad. De torero grande"... 
“La inspiración de Caballero, 
la posterior faena, fue a más, 
como el astado y cristalizó en 
tres derechazos finales muy 
relajados de cartel de toros".

‘*Ni los más viejos del lugar... **

Juan Posada, en “El Inde
pendiente" señala que “Caba
llero estuvo... tranquilo, con 
gusto y gran sentido de las dis
tancias, elaboró una faena fran
camente buena, muy acorde 
con la nobleza del novillo, al 
que había que templarle mucho 
las arrancadas"... “Los natura
les, largos, suaves y en semi
círculo, arrebataron a los 
espectadores que se le entre
garon con toda justicia".,. “Una 
delicia verlo evolucionar con la 
gracia y seguridad de un mata
dor de toros"... “Se llama 
Manuel como Chicuelo -el de 
la sevillana Alameda- y con él 
(Manuel Caballero) el arte ha 
vaielto a bajar del cielo. ¡To
rero! ¡Torero! ¡Torero! lo pro
clamó el corazón de Las Ven
tas”.

En “El País". Joaquín Vidal 
relata que la situación vivida 
en la plaza “ni los más viejos

Manuel Caballero logró un exitazo en Las Ventas.

i

del lugar recuerdan"... “lo de 
Manuel Caballero con el capo
te al quinto de la tarde hará 
historia. No sólo toreó a la 
verónica de primor, sino que 
abrochó los lances con dos 
medias verónicas perfectas y 
cuatro airosas revoleras ligadas 
de forma inverosímil. Al mar
charse toreramente de la cara 
del novillo la plaza se iba a 
venir abajo. Desde tiempo 
inmemorial nadie arma esos 
alborotos con el cap>ote"... “La 
faena de Caballero al cuarto 
novillo fue exquisita en los 
detalles, redonda en su con
junto, bonita y emotiva y la 
culminó con un rotundo vola
pié",

“El Sol" publica una crónica 
firmada por Luis M, Morcillo 
en la que se proclama que “Ya 
tiene la plaza de Madrid un 
torero favorito. El público de 
Las Ventas se ha enamorado 
del toreo de Manuel Caballero, 
La actuación de novillero alba
cetense ha sido muy completa. 
Su mejor labor fue la desarro
llada con el quinto. Excelentes 
los primeros lances de capa que 
remató con cuatro recortes'',., 
“Desempolvó el quite del 
puente trágico,, y toreó muy 
bien con la muleta,

“Provocando el delirio*’

El diario deportivo “Marca”, 
con la firma de Carlos Ilián, 
afirma que “en el cuarto, que 
mató en sustitución de Galán, 
armó el auténtico alboroto. 
Naturales magníficos en dos 
series, de rechazos lentísimos y 
de un temple admirable. Faena 
de calidad extra, de torero muy 
importante”,,, “Quiso apunti
llar su tarde grande en el quin
to, La que organizó con el 
capote es para verla. Toreó 
majestuosamente a la verónica 
y luego, en vez de rematar con 
una revolera, instrumentó cua
tro lances con el capote a una 
mano, que pusieron al público 
en pie, provocando el delirio”, 
“Marca" titula que esta excep
cional novillada, en la que 
triunfaron también los noville
ros Cristo González y Juan 
Pedro Galán y la ganadería de 
Auxilio Holgado fue “La gran 
sorpresa de la feria”.

En “ABC”, Vicente Zabala, 
asegura que “no habíamos visto 
en toda la feria a la afición 
madrileña tan entregada como 
hoy”, y concluye una apasio
nada y entusiasta crónica tau
rina con una pregunta: “¿Para 
cuándo la repetición de este 
cartel, señores Lozano? "Si 
temple t^nía el astado en su 
acometida, temple también lle
vaba en sus muñecas el alba
ceteño, Pases de impecable 

pulcritud. Zapatillas asentadas 
en la arena”.

Reventó la tarde

En “Diario 16”, su critico 
“Barquerito” habla de como 
“la tarde la reventó el torero 
de Albacete, Caballero, con el 
cuarto,,, un novillo bravo que 
repitió con son. Lo entendió^ 
el torero muy inteligentemente; 
le dio aire y se templó sin 
moverse y aguantando con rit
mo las repeticiones. Ahí tomó 
vuelo la faena y se sostuvo has
ta el final". En un subtítulo 
el diario madrileño afirma que 
“El toreo de mano baja de 
Caballero puso Las Ventas 
boca abajo”. Este periódico, 
que acostumbra a calificar a 
los diestros con estrellas con
cede a Caballero, tres, la máxi
ma puntuación.

Por su parte la agencia EFE 
dice que “Manuel Caballero 
puso la torería en los tres novi
llos que estoqueó... La apoteo
sis vino con el cuarto. El alba
ceteño adivinó pronto la cali
dad del novillo y, en la misma 
boca de riego, dando la dis
tancia necesaria y con los pies 
clavados, ligó y templó la 
extraordinaria acometida de la 
res... Al quinto, con el triunfo 
todavía en caliente, lo recibió 
con el capote magistralmente.

Lances a la verónica, lentos y l 
bajando la mano, una media J 
y cuatró revoleras a pies juntos 
hicieron que la plaza entera se ^r 
pusiera en pie. Con la muletaÚ 
anduvo seguro y, al igual quí^ 
su enemigo, mostrando calidadF* 
sobre todo en los de pecho 
írincherazos”. i

Pablo Lozano

Este resumen de prensa dej» 
bien a las claras que el 
Manuel Caballero ha sido clí 
éxito más sonado en la plaar < 
de Las Ventas desde hací 
muchísimos años. Algún afición 
nado se atrevió a decir qi^? 
desde que triunfó Antoniir 
Ordóñez. Lo que queda fuer.| ' 
de dudas es la unanimidad dí' 
la critica nacional a la hor^ 
de ensalzar la actuación d^’? 
albaceteño. ♦

Curiosamente el mayor albri ’ 
roto lo organizó con el capo^ 
en las manos, cuando hace ií¿ 
par de meses, el empresark^ 
Pablo Lozano, aconsejó a 
grupo de aficionados albacet^ 
ños que le recomendaran I ; 
Caballero olvidarse del percala 
porque no sabía cómo se ' 
lizaba. En aquella ocasión .
tío. Herminio Martínez, M ■ 
profético: “Pablo Lozano tieB- 
que rabiar de gusto viéndo^ 
torear con el capote”. Sentef| 
cia cumplida. L
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Miguel Nieto, actual jefe de prensa del Gobierno Civil de Albacete, será su sustituto

Angel Calamardo, cesado como director 
de televisión en Castilla-La Mancha

Supone *^un ascenso, puesto que me han ofrecido dirigir un programa en la primera cadena de TVE^

El director del Centro Temtonal de TVE en Castilla-La 
Mancha, Angel Calamardo, ha sido cesado de su cargo 
después de nueve meses de ocupar el puesto. En decla
raciones a Efe, Calamardo, de 32 años, indicó que el 
anuncio de su cese lo ha recibido verbalmente de la Direc

ción de RTVE y tras la reunión del Consejo de Admi
nistración, se haría oficial. El sustituto de Calamardo, 
cuyo nombramiento no contó con el apoyo de los repre- 
sentates del PP en el Consejo Asesor de RTVE en Cas
tilla-La Mancha, será el periodista Miguel Nieto.

EFE

Miguel Nieto será el sustituto 
de Angel Calamardo. Este 
periodista es actual jefe de 
prensa del Gobierno Civil de 
Albacete, hombre de confianza 
del delegado del Gobierno en 
la comunidad autónoma, Daniel 
Romero. Por su parte. Nieto 
dijo a Efe que no ha recibido 
ninguna comunicación oficial 
de su nombramiento al frente 
de la televisión regional, aunque 
reconoció que aceptó/la oferta 
verbal que le hicieron desde 
Madrid.

Para Calamardo, su cese 
supone “un ascenso, puesto que 
me han ofrecido dirigir un pro
grama para la primera cadena 
de TVE”, dijo.

No recibió presiones

Negó que durante el tiempo 
que estuvo al frente del Centro 
Territorial de Televisión en 
Castilla-La Mancha haya reci
bido presiones del Ejecutivo 
autónomo, y agregó que “si

Angel Calamardo fue cesado como director de televisión en Castilla-La Mancha.

I

alguien ha respetado a la tele
visión y a Angel Calamardo, ha 
sido José Bono”, afirmó, refi- 
riéndose al presidente de la 
Junta de Comunidades.

Respecto a la petición de 
dimisión que hicieron los dipu
tados regionales del PP a los 
veinte días de tornar posesión 
de su cargo, Calamardo indicó 
que “los populares se equivo
caron, porque no me dio tiempo

ni asentarme, aunque les per
dono”, manifestó.

Sobre las acusaciones de 
“parcialidad y partidismo” 
hechas por el PP respecto a los 
informativos del Centro Terri
torial, Calamardo dijo que “al
go de eso he oído, per no lo 
se”.

Por su parte, el vicepresiden
te del Consejo Asesor de RTVE 
en Castilla-La Mancha, Fede

rico Calero, del PP, manifestó 
a Efe que la actuación del direc
tor regional “ha sido sectorial 
y de favor hacia el PSOE y 
el Gobierno autónomo”.

En este sentido. Calero 
recordó la denuncia presentada 
por el PP ante la Junta Elec
toral Provincial por su actua
ción el último día de la pre
campaña electoral al emitir en 
un informativo un cartel del 
PSOE en el que se pedía el 
voto para esta formación polí
tica. Antes de que el pasado 
mes de septiembre ocupara la 
Dirección del Centro Territorial 
de TVE en Castilla-La Mancha, 
Angel Calamardo era subdirec
tor regional de la “Cadena 
SER”, en Extremadura y con 
anterioridad, fue redactor jefe 
de “Radio Albacete”.

Respecto a quien será su sus
tituto como director del Centro 
Territorial de TVE en Casti
lla-La Mancha, indicó que Nie
to es “gran amigo mío, y con
tará con mi colaboración en 
este relevo, que se hará sin trau
mas y sin problemas”.

Directora para 
RNE

El director de Radio 
Nacional de España en 
Castilla-La Mancha, Félix. 
Madero Villarejo, de 31 
años, fue cesado por el 
Consejo de Administra
ción de RTVE. Según 
anunció RNE en el Bole
tín Informativo Regional 
de las cinco de la tarde. 
Madero será sustituido 
por la directora de RNE 
en Burgos, Montserrat 
Cobos Ruano, de 25 años.

Madero, natural de 
Puebla de Almodariel 
(Toledo) estuvo al frente 
del Ente público desde 
1985, primero como res
ponsable territorial de 
Radio Cadena Española 
y desde noviembre de 
1988 en RNE. Según dijo 
a Efe la nueva directora 
de RNE en Castilla-La 
Mancha, a primeras horas 
de la tarde de ayer no 
tenía notificación oficial 
de su nombramiento, 
aunque precisó que “he 
aceptado la propuesta 
que me hicieron desde 
Madrid”.

Montserrat Cobos es 
natural de Santa Cruz de 
Mudela (Ciudad Real) y 
era directora de RNE en 
Burgos desde hacía año 
y medio.

Se licenció en Ciencias 
de la Información, en la 
rama de Periodismo, en 
1980.
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^fresquito?

UNION FENOSAFabncodo por: STORK !N7ER!3c8íCA S A.

I

STORK INTER-IBERICA
Avda, de Córdoba, 15. Tel. (91) 476'11 13 
28026 MADRID

Si este verano quieres ver los mundiales fresquito, 
puedes llevarte familia y tele a la oficina. 

Pero es mucho más práctico que instales el oiré 
acondicionado en casa. 

Lo energía eléctrica fe lo pone muy fácil. Usando 
un simple enchufe puedes cambiar de aires donde 

más lo necesitas. 
Tienes donde elegir; aparatos de ventana, 

consolas sencillas o múltiples, transportables... 
Cualquier instalador de Aire Acondicionado 

te ofrecerá informacián completa sobre los 
distintos modelos y, si lo deseas, una financiación 

a tu medida. Además, si necesitas hacer algún 

trámite con tu empresa eléctrica, ésto te lo hará 
totalmente gratis y con lo máximo rapidez.

No lo dudes. Decide ya con que ■ 

aires vas o pasar este verano. AIRE
ACONDICIONADO

El confort 
de lo electricidad
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M Liétor
De entrada libre, en la Iglesia Parroquial Santiago Apóstol

El sábado, tercer concierto del ciclo en el 
órgano histórico, a cargo del Trío Barroco

El Trío está formado por Vicente Llimerá, Rodrigo Madrid y Vicente Ros

El Trío Barroco ofrecerá^ este sábado, el tercer con- 
ciertso del *^VIII Ciclo de Música en el Organo His
tórico de Liétor” que organiza Cultural Albacete, El 
concierto, de entrada libre, tendrá lugar en la Iglesia 
Parroquial Santiago Apóstol de Liétor y dará comien
zo a las ocho de la tarde.

LT

Con el fin de facilitar el tras
lado a esa localidad, se pondrá 
a disposición del público un ser
vicio de autobuses que saldrán, 
a las seis de la tarde, del Gobier
no Civil (Avda, de España). Los 
billetes podrán adquirirse, en las 
oficinas de Cultural Albacete, al 
precio de 200 pesetas, por la 
mañana.

En dicho concierto el Trío 
Barroco interpretará un progra
ma compuesto por obras de C. 
Patiño, J. Paxaron, C. de Isla, 
F. Olivares, G. Ph. Telemann, 
G. Piazza y J. W. Hertel.

El Trío está formado por 
Vicente Llimerá (oboe), Rodri
go Madrid (clave) y Vicente Ros 
(órgano).

Un programa poco común

resulta sorprendente. Si bien 
este tipo de literatura no es muy 
abundante también en otros paí
ses se escribieron excelentes 
obras como la sonata de Piazza.

Más conocida y abundante es 
la música dialogada no sólo 
entre dos instrumentos sino 
entre dos coros, de la que podre
mos escuchar dos piezas magis
trales debidas a la inspiración 
de los maestros Patiño e Isla, 
en esta ocasión presentado este 
diálogo entre órgano y clavecín 
con el oboe realizando la parte 
de solista.

El programa se completa con 
obra germánicas escritas para los 
tres instrumentos, debidas a la 
inspiración de tan renombrados 
maestros como Telemann y 
Hertel.

Los intérpretes

A
&

Iglesia de Santiago Aposto!, incomparable marco.

El concierto de oboe-clave-ór
gano, a cargo del Trío Baroco, 
presenta unas singulares carac
terísticas al interpretar un pro
grama poco común, con una pri
mera parte de carácter religioso 
y una segunda de carácter 
profano.

Algunas obras como las de 
Paxarón y Olivares, maestros 
durante algún tiempo en la 
Catedral de Cuenca tienen, 
como tanta música escrita para 
órgano, origen vocal y, ya se 
interpreten en dos órganos o en 
órgano y clave, el bello efecto 
que producen el coloquio entre 
ambos instrumentos de tecla

Vicente Llimerá Dus, oboe. 
Nace en Benaguacil, trasladán
dose posteriormente a Lliria, 
donde comienza sus estudios 
musicales en la Escuela de Músi
ca de la Banda Primitiva de Lli
ria a los 9 años, continuándolos 
posteriormente en el Conserva
torio Superior de Música de 
Valencia con D. Vicente Martí 
y D. Francisco Saslanova. Es 
Premio de Honor fín de Grado 
Superior en la especialidad de 
oboe. En 1984, obtiene Diploma 
de Honor al finalizar el Curso 
Internacional de Oboe de la 
Sommerakademie del Mozar- 
teum de Salzburgo con el pro-

fesor Lothar Koch. Desde 1985 
se traslada periódicamente a 
Berlín para continuar los estu
dios con dicho profesor. Ha sido 
profesor especial de oboe en el 
Conservatorio Superior de Músi
ca “Oscar Esplá” de Alicante 
y en el Real Conservatorio Pro
fesional de Música de Albacete. 
Actualmente es profesor de 
oboe del Conservatorio Superior 
de Música de Valencia.

Rodrigo Madrid, clave, estu
dia en el Conservatorio Superior 
de Música de Valencia, donde 
se gradúa como profesor de pia
no. Posteriormente realiza los 
estudios de órgano y clavelín con 
los profesores Vicente Ros y 
Montserrat Torrent. Obtiene el 
premio de honor, por unanimi
dad, en la especialidad de cla
vecín. Asiste a cursos de inter

pretación con Rafael Puyana, 
Jacques Ogg y Bob van Asperan. 
En 1974 funda el Cuarteto de 
Flautas “Georg Philipp Tele- 
mann” con el que da a conocer 
la música del Renacimiento. Es, 
también, fundador del grupo 
“Syntagma Musicum” con el que 
interpreta música de cámara de 
los siglos XVII y XVIII. Es 
miembro fundador de la orques
ta “Solistas de Valencia”. En la 
actualidad es profesor del Con
servatorio Superior de Música 
de Valencia.

Vicente Ros, órgano. Nació 
en Sueca (Valencia). Realizó sus 
estudios de órgano, bajo la 
dirección de Montserrat 
Torrent, en Barcelona. Más tar
de amplió sus estudios en cursos 
sobre música antigua con la mis
ma profesora y el doctor Kast-

ner. En Francia asistió a cursa 
de música antigua para órgam 
con el profesor Michel Chapuí 
(Estrasburgo) y Rene Saorgii 
(Niza), con los cuales realizó t- 
grabación de un disco sobre dis 
tintas escuelas organísticas euro 
peas, encargándose la part 
española. Obtuvo en 1978 el pre 
mió “José Miguel Ruiz Mon 
les”, de música, en Compostek 
Ese mismo año fundó en Valer 
cia la “Asociación Cabanilles di 
Amigos del Organo”. Es actu¿ 
mente catedrático de Organo 
Clavecín del Conservatoria 
Superior de Música de Valencú 
centro del que es director. Alte:, 
na la docencia con los concierta 
y la investigación. Dirige la revi 
ta trimestral “Cabanilles”, t' 
única existente en España deá 
cada exclusivamente al órgatx.-
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Caudete s

Filial de '‘Vidrala”, situada en Llodio (Alava)

José Bono inaugurará hoy la 
industria vidriera ‘‘Crisnova”

Joaquín PEREZ

La empresa alavesa Crisnova, 
S.A., fabricante de envases de 
vidrio, será inaugurada hoy en 
un acto al que asistirá el pre
sidente de Castilla-La Mancha, 
José Bono, entre otras persona
lidades regionales y provinciales.

Crisnova, filial de la empresa 
Vidrala, situada en Llodio (Ala
va), una de las primeras firmas 
fabricantes de envases comercia
les de vidrio del país. Viene 
desarrollando su producción des
de el verano del año pasado, 
cuando concluyeron las principa
les instalaciones, que dieron 
comienzo en 1988 con una inver

sión próxima a los 5.000 millones 
de pesetas. Al acto de inaugu
ración asistirá, asimismo, el 
gobernador civil de Albacete, 
Virginio Fuentes, el alcalde de 
Caudete, Vicente Lillo y nume
rosas personas relacionadas con 
el ámbito político y empresarial 
de Castilla-La Mancha y el País 
Vasco. Por parte de la empresa, 
está previsto la visita del pre
sidente del Consejo de Adminis
tración de ambas factorías, Car
los Delclaux, junto al resto de 
personas que componen dicho 
consejo, así como el director de 
Crisnova, Carlos Bengoa.

Esta empresa vidriera supone 
una de las inversiones más 

importantes realizadas en la 
comunidad en los últimos años. 
Ocupa una extensión de 400.000 
metros cuadrados dentro del 
Polígono Industrial de Caudete. 
40.000 metros cuadrados están 
destinados a cuatro naves indus
triales para almacenamiento y 
manipulación de materias pri
mas, producción, servicio de 
mantenimiento y almacenes de 
producto terminado.

Las modernas instalaciones, 
con maquinarias de moldeo de 
tecnología extranjera, incorporan 
un homo de fusión de 104 metros 
cuadrados de superficie.

Dicha maquinaria es capaz de 
producir hata 75.000 toneladas al

José Bono, hoy en Caudete y .Almansa. d
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año de envases de vidrio, equi
valentes a 260 millones de bote
llas al año; lo que supondrá un 
volumen de negocio anual esti
mado en 3.600 millones de pese
tas. La empresa, que ha propor
cionado trabajo de forma directa

e indirecta a unas 300 person>* 
ha significado para Caudete 
gran impulso y revitalización' ” 
su economía y un evidente caí si 
bio social que beneficia 1 
estructuras comerciales y empí fí 
sariales de la ciudad. e;
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Almansa
Aprobada la memoria del INEM. en el que se incluyen cinco obras

EI Ayuntamiento aprueba la solicitud de un 
préstamo por más de 56 millones de pesetas

Se prepara ya el hermanamiento con la ciudad francesa de St. Medard

En el último Pleno se aprobaba la solicitud de diversos 
préstamos al Banco de Crédito Local para fínanciar diver
sas inversiones en nuestra localidad. Siguiendo con la 
información del desarrollo del último Pleno celebrado en 
Almansa, es de destacar la aprobación de la memoria 
del INEM en el que se incluyen cinco obras, aunque 
hay solicitadas ocho.

Luis BONETE
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Las obras afectan a las 
perreras municipales, el muro 
y la valla del colegio público 
Claudio Sánchez Albornoz, las 
nuevas dependencias de la 
Policía local, que como ya 
señalábamos en su día, se 
aprobó que sean ubicadas en 
la Corredera, en la zona donde 
se encuentran Ias cocheras 
municipales, la restauración de 
refugios en la sierra, y la de 
aguas y alcantarillados, así 
como calzadas y aceras. El 
importe total es de casi 
16.0íX).0(X) de pesetas y hay que 
señalar que la memoria quedó 
aprobada con los votos a favor 
del grupo socialista del Partido 
Popular y del C.D.S. y la abs
tención de I.U.

También se estudió la peti
ción del Plan de inversiones 
para el centro de Atención de 
Infancia, la nueva guardería 
que ya tiene contratada la 
financiación del primer segre
gado; según explicó el alcalde, 
el proyecto de inversiones 
recoge el importe de los segre
gados dos y tres y el proyecto 
de inversiones a guarderías, de 
la Consejería de Sanidad y Bie
nestar Social tiene que recoger 
la mayor cantidad posible de 
dinero, para esta nueva guar
dería almanseña. Votaron a 
favor el Partido Socialista, y 
el P.P. y se abstenían los con
cejales de I.U. y C.D.S.

En el punto siguiente se tra
tó la adhesión a un convenio
en materia de toxicomanía, y 
según explicó el concejal de 
Bienestar Social, Lorenzo 

7 Gimeno, se trata de la con
veniencia de renunciar al ante- 

[ rior convenio que en esta 
materia ya estaba suscrito, y 
que se adhieren a uno nuevo 
que, como señaló, va a ser más 
ventajoso. En este punto hubo 
total unanimidad y todos los 
grupos políticos votaron a 
favor.

y También existió unanimidad 
^ . en el punto 13 del orden del 
/día, en le que se pasó cuenta 

del premio de cobranza al 
. recaudador de tributos locales 

correspondiente al pasado año 
de 1989, y que según los datos 
A^e facilitó el concejal de 
hacienda José Cuenca, ascen
día a un total de 16.649.320

;te ^ .^^y 9^^ señalar que en este 
iónf niismo pleno se aprobaba la 
; ¿i solicitud de diversos préstamos 
ia 1^ ^1 Banco de Crédito local, para 
;mpí financiar diversas inversiones

en nuestra ciudad.

En el primero de los puntos 
que se aprobó, se señalaba la 
adquisición de terrenos para 
una urbanización, la construc
ción de una guardería infantil, 
cuyo coste sería de 38.000.000 
de pesetas, la instalación de 
una central teléfonica, la 
adquisición de contenedores y 
papeleras en nuestra pobla
ción, inversiones destinadas a 
alumbrado público, el equipa
miento de instalaciones depor
tivas, concretamente el depu
rador, por un valor de 
1.400.000 pesetas y diversas 
obras de mejora en otras ins- 
talacioens deportivas munici
pales. El total del crédito a 
solicitar al Banco de Crédito 
Local, asciende a casi 
56.500.000 de pesetas; votaron 
a favor de estas inversiones 
solamente los concejales del 
grupo socialista, mientras que 
C.D.S. y P.P. se abstenían y 
por su parte I.U. votaba en 
contra.

Hubo también otra solicitud 
de préstamo al mencionado 
banco, en este caso. para la 
compra de un camión para el 
servicio de matadero; el impor
te total es de 4.500.000 de 
pesetas, de los cuales algo más 
de 2.000.000 de pesetas, los 
aporta el Ayuntamiento y los 
otros 2.500.000 millones de 
pesetas la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha. 
En este sentido votaron favo
rablemente el PSOE e I.U., 
mientras que se abstenía el 
C.D.S. y votaba encontra el 
Grupo Popular

Pleno extraordinario en el 
Ayuntamiento de Almansa

Este fue un Pleno que se 
celebró el pasado miércoles a 
las 13,30 horas y con un con
tenido extraordinario, con sólo 
dos puntos en el orden del día. 
El primero de ellos fue la apro
bación del hermanamiento de 
Almansa con la ciudad fran
cesa de St. Medard.

Comenzó el Pleno puntual
mente con la asistencia de 
todos los concejales a excep
ción de uno del grupo de I.U. 
El alcalde explicó que se tra
taba de facultar para la firma 
por acuerdo plenario, de un 
texto del hermanamiento que 
se leyó, y que luego fue apro
bado por unanimidad.

Antes de la votación el alcal
de recordó la filosofía de estos 
hermanamientos, dentro de la 
autonomía local, que la carta 
europea reconoce a los muni
cipios. Asimismo explicó que

Aprobada la adquisición de terrenos para construir una guardería infantil.

hubo algunos problemas por
que la corporación anterior ini- 
có los trámites para el her
manamiento con da ciudad 
francesa de Regles, y que por 
problemas políticos, hubo un 
momento en que se perdieron 
las elecciones; a la corporación 
actual almanseña se le planteó 
el difícil dilema de elegir y al 
fianl se decidió por St. 
Medard. También se habló del 
progarama de actos que hay 
preparado para este fín de 
semana y del tercer hermana
miento con una ciudad inglesa 
que al parecer está elegida, 
pero que según ha explicado 
el alcalde se va a hacer sin 
prisas.

En el segundo punto del 
orden del día se debatió la 
aprobación de las bases para 
la convocatoria de personal al 
servicio del Ayuntamiento den
tro de la oferta pública de 
empleo para 1990: se trata de 
una plaza de técnico de admi

t 
DON ANTONIO SOLARES MENDIRI 

(Farmacéutico)
Falleció en Albacete el día 23 de mayo de 1990 a los 82 años, confortado 
con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P.

Sus familiares, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy viernes día 1 a las 

SIETE de la tarde en la Parroquia de los Padres Franciscanos.
Albacete, Junio, 1990

nistración especial, 7 plazas de 
guardia de la policía local y 
una de un conductor. El por
tavoz del CDS Angel Santos 
pidió algunas aclaraciones al 
alcalde, sobre las citadas bases, 
y al no convencerle éstas, 
anunció su voto en contra; 
igualmente el portavoz de l.U. 
votó en contra y la aprobación 
de las bases salió adelante con 
los votos a favor del PSOE 
y P.P. Seguidamente el alcalde 
dio por terminado este Pleno 
que más extraordinario pode
mos calificar de “relámpago”.

Asamblea de Izquierda Unida

Toda la temática que se 
desarrolló en la pasada asam
blea de la localidad de la coa
lición Izquierda Unida el pasa
do lunes, fue precisamente en 
tomo a temas relacionados con 
la temática municipal, y sobre 
todo relacionados con los 
próximos comicios electorales 

de ámbito municipal.
De acuerdo con el orden del 

día en esta Asamblea, se pasó 
a comentar y después a rati
ficar el borrador que sobre las 
líneas fundamentales del pro
grama electoral municipal 
había redactado la comisión 
que se creó con anterioridad 
por la presidencia local y que 
estaba formada por Ana 
Noguera, Miguel Cuenca y M^ 
Carmen Valmorisco.

A continuación se explicó el 
proceso de redacción que se 
va a seguir para la confección 
del programa y los plazos para 
que cada una de las actuacio
nes se desarrolle, destacándose 
por parte de varios de lospre- 
sentes la importancia de que 
colabore con el programa el 
mayor número de I.U. y el 
mayor número de ciudadanos 
que sea posible para que éste 
sea un programa con gran apo
yo popular, y no el programa 
de unos cuantos.

S



Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

Esta noche, desfile de modelos dirigido a empresas del textil

La división de moda y confección de FP da 
a conocer sus trabajos en el sector

Concedido un módulo profesional dedicado a la confección industrial

La división de moda y confección de formación profesional 
da a conocer sus trabajos a los empresarios del textil. Esta 
noche celebrarán un desfile de modelos con la idea de que 
las empresas relacionadas con el textil conozcan sus trabajos 
y de esta manera tener la oportunidad de conseguir introducirse 
en el sector, profesionalmente, en el futuro. Con éste son varios 
los años en que se repite esta actividad considerándose los 
resultados sumamente positivos.

Angel ROMERO

El anfiteatro del Centro 
Sociocultural ha sido el lugar 
elegido para ofrecer esta 
noche, un desfile de modelos 
organizado por la división de 
moda y confección del centro 
de formación profesional y 
dirigido mayoritaria y princi
palmente a los empresarios 
del textil de la ciudad. Al igual 
que en ediciones anteriores, 
los fines de esta actividad se 
fundamentan en que las 
empresas de este sector 
conozcan sus trabajos y poder 
así demostrar lo que son capa
ces de hacer en el mundo de 
la confección.

Esta experiencia se ha repe
tido en años pasados, mos
trándose en ellos los trabajos 
que los propios alumnos han 
realizado en los meses ante
riores y en sus ediciones pasa
das han tenido gran acepta
ción, hasta el punto en que 
prácticamente no existe nin
gún alumno de esta actividad 
que al terminar sus estudios 
no haya obtenido un puesto 
de trabajo, tanto en empresas 
locales como fuera de la 
ciudad.

Raíces

De todos es conocida la tra
dición que la ciudad hellinera 
ha tenido en el mundo del 
textil, ganándose una bien 
ponderada fama. Luis Loren
zo Rodenas, responsable en 
Formación Profesional de 
este área de trabajo la comen
ta para el periódico: “Al igual 

que el martes pasado, en el 
acto convocado por LA TRI
BUNA para entregar los pre
mios relacionados con la 
Semana Santa, Antonio Losa
da nos hablaba de las raíces 
tamborileras de la ciudad, hay 
que hablar de la importancia 
que en años anteriores tuvo 
el esparto en nuestra ciudad, 
fuente de riqueza y relacio
nado directamente con la 
mayoría de la población. Con 
la caída de esta fibra comien
za al principio lentamente, 
para ir tomando cada vez más 
auge, la constitución de indus
trias textiles que se convierten 
en el verdadero motor de 
Hellín con el paso del tiempo. 
De todos es conocida la 
empresa Rodenas y Rivera 
que tras sustituir el esparto 
como materia por otras fibras, 
podemos decir con orgullo 
que hoy es quizá la más 
importante industria de Euro
pa en su sector. Otros tipos 
de industria textil dedicados 
a la confección de prendas 
han hecho que el nombre de 
la ciudad haya ido sonando 
cada vez con más fuerza en 
el país”.

A pesar de esta solera en 
el mundo de la confección, 
la división de moda y con
fección de formación profe
sional no es todavía muy 
conocida y con estas activi
dades se pretende dar una 
visión de lo que son capaces 
de crear. Ello ha motivado 
que en el pasado, el número 
de alumnos de esta rama no 
haya sido muy importante, si 
bien ahora ha experimentado

Esta noche, desfile de modelos en el Centro Sociocultural “La Asunción”

TrF

un aumento e interés de los 
jóvenes por aprender esta 
profesión, por otra parte dota
da de un gran futuro.

“Realmente actividades 
como la que hoy realizamos 
nos han venido muy bien -in
dica Luis Lorenzo- hasta el 
punto de que nos han servido 
para ir dándonos a conocer 
y sobre todo mostrar a la luz 
pública lo que somos capaces 
de hacer, especialmente den
tro del mundo empresarial del 
sector que es lo que más nos 
interesa por las perspectivas 
de futuro que ofrece”.

Módulo profesional

Este darse a conocer entre 
los profesionales del sector ha 
conllevado la concesión de un 
módulo profesional dedicado 

a la confección industrial: 
“Empezaremos al principio 
con el nivel más bajo para 
seguir avanzando. De momen
to nos dedicamos a la con
fección para intentar después 
experiencias de patronaje y 
diseño. También se nos ha 
sugerido la idea de preparar 
un módulo para géneros de 
punto. Tenemos que tener en 
cuenta que en esta rama del 
punto es donde más industrias 
existen en la ciudad. Tengo 
constancia de que en este 
apartado acaparamos la prác
tica totalidad del sector pro
vincial, y que de dieciséis 
industrias existentes, trece 
están ubicadas en Hellín, por 
lo que estoy esperanzado de 
que en el futuro puede haber 
una gran demanda de puestos 
de trabajo y por consiguiente 
queremos estar preparados 

con nuestro personal”.
Actualmente los alumnos 

tienen en el centro instaladas 
algunas máquinas que, sin 
cubrir las necesidades totales 
del aprendizaje, sí cumplen el 
cometido de servir para rea
lizar las prácticas que se refie
ren a confección industrial de 
prendas exteriores, estando 
capacitadas para llevar a cabo 
cualquier tipo de prendas de 
señoras, caballeros y niños. 
Con la implantación del nue
vo módulo profesional está 
previsto dotar al centro de 
nuevos medios que aumenta
rán el nivel de aprendizaje y 
mejora de la enseñanza, sien
do entonces cuando los alum
nos saldrán de las aulas prác
ticamente a nivel de empresas 
y dispuestos a incorporarse en 
las mismas sin ningún tipo de 
enseñanzas adicionales.

SERXTEL

"®«^ su TELEFONO DE COCHE
CON ASIGNACION DE N> INMEDIA TO

CLUB GIMNASIO ATENEA 

C/. Concepción, 14 
T. 21 71 39 y 21 62 20 - ALBACETE 

EXCLUSÍVAMENTE FEMENINO
ETIQUETAJE EN GENERAL 

PARA INDUSTRIA Y
COMERCIO

Etiquetas adhesivas en papel, tela, 
aluminio, poliéster, acetato y PVC 
Etiquetas ordenador, térmicas y 
cartulina
Formularios en papel continuo 
Litografía

POR SOLO 310.000 pías. 

INSTALACION INCLUIDA
Avda. España, 18. Teléfono: 50 03 00

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM-JAZZ - AEROBIC - BODY 
BUILDING - PESAS Y APARATOS DE FORTALECIMIENTO 
MUSCULAR - GIMNASIA PRE Y POST-PARTO - SAUNA - 

MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA

Restaurante INTERNACIONAL
GRANDES SALONES PARA COMIDAS DE 
EMPRESA - BODAS - CONFERENCLAS 

CONVENCIONES
PRECIO - CALIDAD - COMODIDAD - COMER BIEN

C ALCALDE CONANGLA. n 18 - TELEFONO 21 45 87 ALBACETE

ALQUILER DE COCHES
RENFE Tlf.24 28 67 
ALBACENTRO
Avd. España, 4 - 50 39 00

HOSTAL EL MOLINO 
Sito en Lagunas de 
Ruidera comunica 
su cambio de titu
laridad de"D. Juan 
Ramírez Jiménez a 
“El Molino Comuni
dad de Bienes"

Buscamos delegaciones o 
representantes para cubrir la zona de 
ALBACETE, PROVINCIA y CUENCA 
los interesados llamar al teléfono;

Tel. 96/170 36 66

C/ Cavall Bernat, 10
TeIf 96/170 36 66 * 46410

SUECA (Valencia)
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^B Hellín y su comarca
Asistirá profesorado local, Yeste y Albacete

Curso del MEC y el Instituto de 
Empleo dirigido a empresarios

Palazón y Villar, campeones de petanca

Para fechas próximas y contando con 
las ayudas provenientes del Ministerio 
de Educación y Ciencia, INEM, Con
sejería de Cultura y la CEE se preve

la realización de un cursillo dirigido a 
empresarios y a personas que trabajan 
en este tipo de industrias.

A.R. la representación de Elche de ta de acuerdos con la Direc- 
1a Sierra. El club se encuentra ción General de Policía. 1

el I concurso de petanca.“Este cursillo -manifiesta 
é Luis Lorenzo- se realizará en 
í las propias dependencias del 
I^ centro de Formación Profe- 
í sional y al considerarlo suma- 
1 mente interesante asistiremos 
[ parte del profesorado local, 
? así como de los centros de 
J Albacete y Yeste. Lo que 
¡intentamos es realizar un 
f pequeño reciclaje y aprender 
| las nuevas tecnologías que 
p existen dentro de la industria 
^‘ textil y poderlas aplicar en 
t' nuestro beneficio. Con nuestra 
- inclusión. en la Comunidad 

Económica Europea conside
ro que es fundamental obtener 
los conocimientos suficientes 
para poder ofrecer una com
petencia seria con los demás 
países.

Esperemos que se cumplan 
los objetivos previstos con la 
actividad programada para, 

)S ; hoy y que sean muchos los 
is asistentes ya que, como nos 
n ' indica el responsable de este 
;s í área, lo que se va a mostrar 
el «s el fruto de muchas horas 
a- de trabajo, tanto dentro de los 
e- horarios lectivos como fuera 
le de ellos y lo que -se pretende 
lo 1 es que los profesionales asis
to tentes tengan una amplia 
le muestra de los que se intenta 
)S. llevar a cabo.
e-
jl^ Club de petanca
de

El club de petanca “Ciudad 
de Hellín” nos facilita infor- 
macion del resultado del I 
concurso de petanca nocturno 
celebrado hace unos días en 

* la ciudad y del cual les ofre- 
^^ cimos la oportuna informa

ción, ya que la prueba sirvió 
para inaugurar las nuevas ins- 

xs lalaciones ubicadas junto a la 
estación de autobuses.

En el mismo participaron 
126 jugadores de la comarca, 
capital y ciudades limítrofes 
de la Comunidad de Murcia.

La prueba que comenzó 
sobre las diez de la noche y 
terminó cercanas las seis de 
la mañana, tuvo como gana
dores a Palazón y Villar, de 
Cieza (Murcia); segundos cla
sificados fueron la pareja for
mada por el nibtrimonio Cato 
de Yecla (Murica); en tercer 
lugar quedaron José Perona 
y Severiano Picazo de Alba- 

1 cete. Recibieron premios de 
consolación: José Torrecillas y 
Rafael Iniesta (Hellín), Pas
cual Monedero y Adrián 
Rubio (Albacete), Juan Pérez 
y J. María Pérez (Hellín) y

en fase de aportación dé docu
mentos para lograr que la ciu
dad se convierta en sede de*
la Federación Castellano 
Manchega de petanca, exis
tiendo fundadas esperanzas de 
poder conseguir este propó
sito. Al mismo tiempo tam
bién se encuentra en fase de 
organización las pruebas que 
piensan llevar a cabo durante 
la Feria de agosto, entre las 
que se encuentra la celebra
ción de un campeonato a esca
la nacional de carácter amis
toso.

Ofrenda a la patrona

Con una gran afluencia de 
público tuvo lugar el pasado 
miércoles la tradicional ofren
da de flores a la Virgen del 
Rosario que recibió un año 
más el homenaje de todos los 
estamentos de la ciudad. Por 
la mañana gran cantidad de 
niños de los distintos colegios 
ofrecieron a la Virgen su tri
buto y a las ocho y media 
de la tarde comenzaba la 
cabalgata floral que llegó a la 
Plaza de la Iglesia, donde ya 
esperaba la patrona, sobre las 
nueve y cuarto.

Casi una hora duró el cor
tejo, sumándose a la gran can
tidad de pequeños que este 
año han participado, las jóve
nes ataviadas con el traje de 
hellineras, así como la repre
sentación de distintos colec
tivos: colegios, asociaciones de 
los barrios de San Roque y 
Castillo, centro de Educación 
Especial, Juventudes Amigo- 
nianas, cofradía Ecce Homo, 
Asociación de amas de casa 
y Peñas de tamborileros. 
Hogar de la tercera edad, etc. 
Tampoco faltó la ofrenda flo
ral del Ayuntamiento que 
estuvo representado por las 
concejalas María Josefa 
Robles y Lourdes Morales.

Es de destacar la perfecta 
organización que en esta oca
sión ha existido y que ha ser
vido para resaltar más el acto, 
que ep ediciones anteriores, 
al estar perfectamente delimi
tadas las zonas destinadas al 
público y a los participantes. 
Al cortejo se sumaron las ban
das de cornetas y tambores 
de La Verónica, los Azotes 
y Cristo de la Sangre. En otro 
orden de cosas, mañana a las 
seis de la tarde, celebrarán 
Asamblea local los sindicatos 
policiales SUP y ANPU para 
tratar el tema de las movi
lizaciones previstas ante la fal-

Concluyó

1

4 j í «S

Pingüino DéLonghi:
El único en el mundo que le da frío y superfrío.

Pingüino De’Longhi:
El aire acondicionado móvil y sin 
instalación. Dos aparatos en uno.

Potencia: 1.850 a 3.000 Frig./H.
y/o 3.125 Kcal./H. con bomba de calor.
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PONE A SU DISPOSICION TODAS LAS VARIEDADES DE:

SEMILLAS DE MAIZ
Y TRATAMIENTOS FITOSANITARIOS COMO:

HERBICIDA, INSECTICIDA, ACARICIDA...
CON LA COLABORACION DE: SHELL AGRICULTURA

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A.
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km. 1.

Teléfono: 22 37 08. ALBACETE

¡CONSULTENOS PRECIOS!

B W

i^
-

Los agricultores quieren unas jubilaciones anticipadas dignas

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Según estimaciones de ASAJA de Castilla-La Mancha

450 autobuses irán á la
Semana n® 22 - Cotizaciones del día 31-05-90

PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE
OVINO
Corderos de 10 a 15 kg.
(media de 12,5 a 13) ...................................
Corderos de 15,5 a 19 kg...........................
Corderos de 19,5 a 23 kg...........................
Corderos de 23,5 a 28 kg..........................
Corderos de 28,5 a 32 kg..........................
Corderos de 32,5 a 38 kg..........................
Oveja gorda........................................................
Lana.......................................................................

Ptas./Rg. Diferencia

... 470-480 -1-10

... 360-370

... 305-315 -5

... 270-280 -5

... 210-220 -5

... 195-200 -5

... 70-80

CEREALES
Cebada Beka para cervecería.................  
Otra.s cebadas para cervecería................ 
Cebadas pienso de más de 62 Kg/hl... 
Cebadas pienso de menos de 62 Kg/hl...... 
Trigos duros......................................................  
Trigos blandos:
De fuerza (Rinconada, Yécora y Cajeme, etc.)... 
Extensibles (Chamorro, Aragón, etc.)........  
Panificables (Astral, Capilol, Sevillano).... 
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)........................  
Avena........................................................ .............
Centeno.................................................................  
Triticales................................................................  
Maíz secadero......................................................

... 24,75

... 23,75

... 23‘25
... 22'75
... 31'50

.... 27'50-29'50
... 28'50-28
... 27
... 26
... 23
... 23'50
... 23'75
... 27'25

-0'25

LEGUMINOSAS
Yeros....................................................................
Veza......................................................................
Lentejas...............................................................
Heno de Alfalfa.............................................

... 14-15

... 16-16'50

PORCINO
Selecto..................................................................
Normal.................................................................
Graso....................................................................
Lechón normal hasta 18 kg.....................

... 177

... 173

... 167

... 230

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg........
Conejo desvieje..............................................  
..................................................................................

... 225-230

... 70
-50
-10

Información de precios. Teléfono: 21 59 10 (Contestador)

manifestación del sábado
Tedimos que funcione de verdad la Comisión del Decreto del Agua”

La manifestación que tendrá Jugar centrales de la rueda de prensa que
mañana y las conclusiones del Con ayer ofreció ASAJA a los medios de
sejo Asesor Agrario, fueron los temas comunicación de Toledo,

L.T.

Los planteamientos rei
vindicativos de esta organi
zación agraria son muy cla
ros: “dialogar y negociar con 
el gobierno unas jubilacio
nes anticipadas dignas y que 
se le ponga un stop a las 
importaciones que nos están 
machacando. En definitiva, 
no decimos que no a las sub
venciones que nos están lle
gando de la Comunidad, 
pero sí decimos que que
remos mejorar nuestro nivel 
de vida en base a que sean 
valorados nuestros produc
tos con una buena política 
de precios y con una buena 
política de estructuras. Esto 
es en general lo que vamos 
a pedir en nuestra manifes
tación”, afirmó el secretario 
regional de ASAJA, José 
María Fresneda.

Para esta manifestación se 
espera que acudan, sólo de 
Castilla-La Mancha, alrede
dor de 450 autobuses y 500 
vehículos (más o menos de 
25.000 a 30.000 personas). 
También se señaló la gran 
importancia que ha tenido 
el que se hayan unido a esta 
convocatoria las tres orga
nizaciones agrarias (ASAJA, 
COAG y UPA), ya que de 
esta manera no cabe lugar 
a que ningún agricultor pue
da decir nada al respecto 
a esta manifestación.

En cuanto al Consejo 
Asesor Agrario que se cele
bró ayer por la mañana, José 
María * Fresneda, miembro 
nato del mismo por parte 
de ASAJA manifestó a los 
medios de comunicación, en 
cuanto al primer punto: 
R.D. 950/90 (sobre la apro
bación de los regadíos de 

la Manchuela, centro y canal 
de Albacete de 68.000 Ha.1 
que “pedimos que funcione! 
de verdad la Comisión que? 
el Consejo Asesor Agrado- 
ha formado, que se le dé^ 
vida y cuerpo, y que res-' 
pondan todas las fuerzas 
sociales que se convocaron 
en la Mesa Redonda dé 
Albacete donde confluyeron 
partidos políticos, diputacio{ 
nes. Ayuntamientos afecta-^ 
dos y las organizacioneíí • 
agrarias”. /

“En el apartado de ruegos: 
y preguntas del Consejd 
Asesor Agrario, el consejería 
de Agricultura pidió a ASA 
JA que antes del 20 de junn 
le mandemos iniciativas df 
cara a la elaboración de 1(> 
presupuestos de la Conse
jería de Agricultura del aüj; 
que viene. Esto supondrá 
gran esfuerzo para toda r’

o

CEREALES 
ABONOS

SEMILLAS Y 
SECADEROS

ctra. Peñas - Telfs.: 22 48 54-22 37 62 02080 ALBACETE

PEI RAM
su INSECTICIDA PARA TALADROS Y 
HEUOTHIS EN AAAIZ

Distribuido por:

Teléfono: 21 53 50 
Albacete

* Es un producto DowElanco

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme de 
ti por mayor que sea la ilusión 
material. Des^ estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los

i

míos. i
(La persona deberá rezar esta f 
oración tres días seguidos, sin S 
decir el pedido;. dentro de tres 
días será alcanzada la gracia ■ 
por más difícil que sea. Publicar _ 
en cuanto se reciba la gracia), i 
Agradece las gracias alcanza- ¡i 
das. J’.G. .



Viernes, 1 de
Junio de 1990La Tribuna AGRICULTURA 17

Mañana, manifestación en Madrid
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organización, pero un 
esfuerzo positivo”.

“ASAJA, por su parte, ha 
pedido de la Consejería 
estar en una comisión de 
seguimiento para seguir el 
proceso de los expedientes 
del decreto 808. Al respecto, 
se nos ha confirmado que 
se nos convocará en el mes 
de junio para hacer un 
seguimiento de todos los 
expedientes de los agricul
tores, no sólo de los afilia
dos, sino de todos en gene
ral”.

Otro punto a destacar de 
este Consejo Asesor Agrario 
es el referente a la puesta 
en marcha de un convenio 
de las organizaciones agra
rias y las nuevas ayudas que 
hay con los arrendamientos 
rústicos históricos. Esto es 
importante porque servirá 
para arreglar una situación 
que está en este momento 
obsoleta en nuestra región, 
porque hay grandes expla
naciones agrarias que están 
en manos de agricultores 
hace infinidad de años y que 
por ley parece que tienen 
que pasar a manos de ellos, 
por lo que, para evitar situa
ciones de conflicto, vamos 
a intervenir las organizacio
nes agrarias”.

Por otra parte, respecto 
al interminable conflicto de 
la leche, “nos hemos que
dado de piedra cuando la
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Consejería no ha sido capaz 
de juntar a los industriales 
con nosotros aunque nos 
han prometido que, de la 
reunión que van a mantener 
con los industriales, conse
guirían para la semana que 
viene una reunión”. En otro 
orden de cosas, el secretario 
general técnico de la Con
sejería ha presentado los 
convenios firmados para el 
bienio 90/92, y en el apar
tado cuarto aparece que 
existen 1740 millones de 
pesetas, pero “lo que no 
entendemos es cómo es 
posible que los industriales 
que se ríen tanto de la admi
nistración y de los ganade
ros, vayan a ser beneficiarios 
de ese dinero”, manifestó 
José María Fresneda.

Lo que está claro es que 
la situación del sector pro
ductor está un poco extre
mada y a ASÁJA no le 
extrañaría nada que ocurrie
ran hechos esprorádicos 
desagradables, hechos que 
nosotros no vamos a pro
piciar.

En cuanto al dinero des
tinado a promoción de rega
díos (4.860 mili, de Ptas), 
a la comercialización de 
productos agrarios (4.200 
milL de Ptas.) y al traslado 
de explotaciones ganaderas 
(1.050 mili, de Ptas.), ASA
JA quiere saber si ese dinero 
va a ir a manos de los pro
ductores directamente.

AYUNTAMIENTO 
DE 

ALBACETE 

EDICTO
El Ayuntamiento de mi Presidencia ha acordado 

realizar pruebas selectivas para contratación temporal 
de Siete Oficiales De Oficios para el Servicio de Grúa 
Municipal, consistente en conducción, enganche,
desenganche y desplazamiento de 
acuerdo con las siguientes bases:
* 1.- Condiciones de los aspirantes: 

a)- Ser español.
b)- Ser mayor de 18 años y 

45.
c)- Estar en posesión del 

Escolaridad.

vehículos,

no exceder

Certificado

de

de

de

d)- Estar en posesión del Carnet de conducir 
de la clase C-1

e)- No padecer enfermedad o defecto físico 
C¡Í12 "Ppida el ejercicio de funciones públicas.

f) No haber sido sepár¿dG, mediante expe
diente disciplinario, del servicio del Estado, o 
de la Administración Pública Local, ni hallarse 
inhabilitado para el ejercicio de la función 
pública.

2 .- Categoría: Oficial de Oficios.
3 .- Pruebas selectivas:

Teórica.- Conocimiento del callejero de la ciudad. 
Práctica.- Ejecutar maniobras habituales propias 

del Servicio de Grúa, que incluyen enganche, desen
ganche y desplazamiento de vehículos.

4 .- Presentación de solicitudes:
Hasta las 13 horas del día 11 de junio de 1990, 

en el Registro General de este Excmo. Ayuntamiento?
5 .- Pruebas selectivas:
El día 15 de Junio de 1990, a las 10 horas de 

su mañana, en el primera planta de esta Casa 
Consistorial.

Albacete, 30 de Mayo de 1990
EL ALCALDE

Exigen un stop a las importaciones
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ingreso ENLOSC

El MINISTERIO DE DEFENSA convoca 
plazas para el ingreso en las Escuelas 

y Academias Militares.

Para más información os podéis 
dirigirá! Servicio de Información 

Administrativa del Ministerio de Defensa.

Paseo de la Castellana, 109. 28071 MADRID.
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' La LOGSE, en el Parlamento
El pleno del Congreso rechazó ayer las cuatro 
enmiendas a la totalidad para la devolución 
del proyecto de ley de Ordenación del Sistema 
Educactivo (LOGSE) al GobiernOf presentadas 
por el PP y tres formaciones políticas del Grupo

Mixto (PAR, PA y UV). Con la abstención de 
los grupos vasco y catalán y con el apoyo del 
resto de las fuerzas^ encabezadas por los soda- 
listas^ la LOGSE prosigue su tramitación par
lamentaria. El debate, en ocasiones crispado,

en otras relajado, y con más pataleo que nunca 
desde que se iniciara esta legislatura, alcanzó 
su punto álgido con el enfrentamiento entre el 
ministro Solana, y el portavoz del Grupo Popu
lar, Enrique Fernández Miranda.

El proyecto de ley para la reforma deJ sistema educativo continúa su tramitación parlamentaría con la oposición del PP

El Congreso de los Diputados rechazó las 
cuatro enmiendas a la totalidad de la LOGSE

El portavoz del PP acusó a Solana de no haber sido capaz de conseguir el respaldo serio y decidido del Gobierno al que pertenece

MADRID. (Lid).- Ambos 
efectuaron un intercambio de 
palabras en el que salieron a 
relucir los fantasmas del pasa
do. “Hay que recordarle al Sr. 
Solana que está sentado en ese 
banco gracias entre otros a Tor
cuato Fernández Miranda”, dijo 
el diputado popular refíriéndo- 
se a su padre, uno de los artí
fices de la instauración de la 
monarquía, y en respuesta al 
ministro.

El debate sirvió para poner 
de manifiesto “la soledad” del 
Partido Popular en un tema 
como el de la reforma del sis
tema educativo y el apoyo del 
resto de los grupos al proyecto 
del gobierno socialista. “No 
somos nosotros los que nos 
excluimos, son ustedes lo.s que 
se miniexcluyen”’ dijo Javier 
Solana refiriéndose a la actitud 
del Partido Popular respecto a 
la LOGSE, al tiempo que advir
tió que “el fracaso mío no va 
a ser un éxito suyo”.

Críticas infundadas

“Hay quienes , entre los gru
pos políticos y los sectores 
sociales, en esta Cámara y fuera 
de ella, critican a este Proyecto 
por no incorporar una deter
minada concepción del hombre. 
Se trata -dijo Solana- de críticas 
infundadas, surgidas por el 
reflejo de otros momentos que 
ya no son, por fortuna, los que 
vive actualmente nuestra socie
dad. Que no son, no han sido 
nunca, los que viven los países 
más avanzados de nuestro 
entorno”.

Estas palabras del ministro 
tuvieron su continuación en 
otras en las que recordó que 
el proyecto de ley es “escru
pulosamente” respetuoso con 
quienes, en uso legítimo de sus 
derecho, desean para sus hijos 
una específica y determinada 
formación religiosa. Por esta 
razón - añadió- “se trata de que 
vayamos dejando definitivamen
te atrás desconfianzas y suscep- 
tibilidade.s heredadas. Se trata 
de que todos abandonemos, por 
generosidad, algunas posiciones 
hoy afortunadamente superadas 
con 13 aprobación de nuestra 
Constitución”.

Sobre la financiación de la 
misma, a la vista de las críticas 
de todos los grupos parlamen
tarios ante la ausencia de una 
ley específica de financiación. 
Solana dijo que “nadie puede 
estar más interesado en contar 
con los medios precisos que el 
Gobierno que decide poner en 
marcha la reforma. Estoy con
vencido de que la mejor manera 
de asegurarlos es a través del 
compromiso político y social de 
incorporarlos a la sucesivas 
leyes presupuestarias, sobre la

Enrique Fernández Miranda, del PP y el ministro Solana protagonizaron la polémica en el Congreso al recordar el pasado.

El debate de la ley en el Parlamento sirvió para poner de manifiesto 
“la soledad” del Partido Popular en un tema como el de la reforma 
del sistema educativo y el apoyo del resto de los grupos al proyecto 
del gobierno socialista

base de los contenido en la 
Memoria”.

El portavoz del Grupo Par
lamentario Popular, Enrique 
Fernandez Miranda, menciono 
los objetivos que la LOGSE 
debería cumplir y no cumple, 
razón que justifica la devolución 
del texto al GobierncL Obietiv^ 
Qil'Z wuCcñ reíerencia a una 
mayor calidad de la enseñanza, 
ley especifica para el profeso
rado, ley de financiación, man
tenimiento de los cuerpos 
docentes, gratuidad de la ense
ñanza hasta los 15 años, bachi
llerato de tres años y no de 
dos como propone la LOGSE. 
gratuidad en la educación de 
los tres a los seis años, respeto 
a Ias competencias de las 
Comunidades Autónomas y 
equilibrio entre enseñanza 
pública y privada. “Sr. Solana 
no puede usted presentarse en 
esta Cámara con este diseño 
educativo y sin la ley de finan
ciación que lo hace posible. No 

ha sido usted capaz de conse
guir el respaldo serio y decidido 
del gobierno al que pertenece; 
no ha conseguido usted el com
promiso de que vaya a ser posi
ble la realización de la reforma 
porque antes no ha sido usted 
c^P^£_^£,.S2BSeg^iÍ7-¿¡"^nipro- 
miso para su financiación. Esta 
usted sólo en el banco azul”, 
dijo Fernández Miranda hacien
do referencia a lo que en ese 
momento era una realidad, ya 
que en los sillones azules del 
Congreso no había ningún 
miembro del gabinete Gonzá
lez.

“Se equivoca -replicó Sola- 
nano estoy sólo. Ha venido, 
algo que me agrada muchísimo, 
el vicepresidente del gobierno, 
que además hoy cumple 50 
años". El portavoz del Grupo 
Popular abogó por un sistema 
educativo “en el que cada cual 
pueda elegir como quiera ser 
en el día de mañana., y para 
dejar de tener ministros que 

confunden lo ordinal con lo car
dinal, lo romano con lo romá
nico”.

Los portavoces de los par
tidos integrados en el Grupo 
Mixto que habían presentado 
^amh¿éxL£y^;^.póa a la totalidad 
para la devolución del texto al 
Gobierno (Partido Aragonés 
Regionalista, Partido Andalu
cista y Unión Valenciana) insis
tieron en los aspectos ambiguos 
de la ley y en la falta de un 
consenso real en torno a la mis
ma. El diputado Juan Oliver, 
de UV, llegó a calificar el pro
yecto de ley de “política de exal
tación de la ignorancia”. El res
to de las fuerzas parlamentarias. 
CDS, IU, CiU, PNV, EE y EA. 
con los socialistas al frente, des
tacaron el consenso alcanzado 
si bien cada uno hizó hincapié 
en aquellos puntos que separan 
su propuesta de la del gobierno. 
Los portavoces de los grupos 
catalán y vasco se refieron a 
los problemas competenciales.

Dos tercios^ a 
favor de la ley ‘

El Congreso de los 
Diputados rechazó ayer 
por 181 votos en contra, 
93 a favor y 18 'absten- i 
ciones las cuatro enmien- f 
das a la totalidad de la; 
LOGSE, presentadas por i 
el Grupo Popular y tres t 
partidos del Grupo Mix
to, Andalucista, Aragonés 
y «^juion Valenciana. taj-^

Votaron en contra de pj^jg 
las enmiendas PSOE, IU, 5es 
CDS y los integrados en ^,g^ 
el grupo mixto Eusko cia^j^ 
Alkartasuna (EA), Euska-, t^j^ 
diko Ezkerra (EE) y <jgfg 
Agrupación Independien- hace 
te Canaria (AIC); a favor, temí 
Grupo Popular, Partido afe(., 
Andalucista (PA), Unión p. 
Valenciana (UV) y Par- jg^e 
tido Aragonés (PAR) y seísión 
abstuvieron el grupoígohj 
Catalán-CIU y PNV. tral, 
Javier Solana, dijo nada ¡dea,' 
más terminar el PlenOg) p 
que el debate habíael f 
demostrado que los do^únie 
tercios de la Cámaración 
están a favor de la Refor centi 
ma Educativa. pea.

Er
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Aureliano Rodríguez Arenas permanecía en coma profundo desde el pasado día 1 de marzo

Fallece un teniente de Marina que 
sufrió un atentado en San Sebastián

Fuentes policiales atribuyeron el atentado a los miembros del comando Donosti de ETA

El teniente del Ejército de Marina Aureliano Rodríguez 
Arenas, en ‘coma profundo^ desde que sufriera un aten
tado perpetrado por la banda terrorista ETA en San
Sebastián el pasado día 1 de marzo, falleció ayer 
madrugada, según informaron a Efe fuentes de 
Armada.

de 
la

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
Un portavoz del servicio vasco 
de Salud confirmó la noticia 
y precisó que la muerte le 
sobrevino al militar retirado 
hacia las dos de la madrugada, 
mientras se encontraba inter
nado en la unidad de Neu
rocirugía del hospital Nuestra 
Señora de Aránzazu de San 
Sebastián.

Aureliano Rodríguez Are
nas fue tiroteado por dos indi
viduos en la noche del 1 de 
marzo de este año, en la puer
ta de su domicilio, en el barrio 
de Bidebieta-La Paz de San 
Sebastián.

Dos balas

Los médicos realizaron 
entonces una operación de 
urgencia para extraerle las dos 
balas que habían quedado alo
jadas en su cerebro tras el 
atentado terrorista, pero el 
militar quedó en estado de 
‘coma profundo’ y se debatía 
entre la vida y la muerte.

Fuentes policiales atribuye
ron el atentado a ETA y, por 
el modo en que fue realizado, 
a miembros del denominado 
comando Donosti de la orga
nización terrorista.

El Gobernador Civil de 
Guipúzcoa, José María Gurru
chaga, dijo tras conocer los 
hechos que los autores de la 
agresión formaban parte de 
‘un comando muy peligroso’ 
y con ‘poca infraestructura'.

Según testigos presenciales, 
dos jóvenes de edades com

prendidas entre los 20 y los
25 años dispararon a que
marropa a Aureliano Rodrí
guez, quien no tuvo tiempo 
a reaccionar.

El teniente de Marina era 
de origen andaluz y cuando 
sufrió el atentado se éncon- 
traba ya retirado desde agosto 
del pasado año, después de 
haber servido unos 20 años 
en San Sebastián como cela
dor de la Armada.

Durante los dos meses que 
han trascurrido desde que 
sufrió el atentado, Aureliano 
Rodríguez ha permanecido 
hospitalizado en estado de 
máxima gravedad a conse
cuencia de un ‘coma profun
do’, en el que entró tras recibir 
los disparos.

La Capitanía General de la 
Zona Marítima del Cantábrico

Fue tiroteado el 1 de marzo
El teniente retirado, 

Aureliano Rodríguez Are
nas fue tiroteado por dos 
individuos en la noche del 
1 de marzo de este año, 
en la puerta de su propio 
domicilio, en el barrio de 
Bidebieta-La Paz de San 
Sebastián.

Los médicos que le aten
dieron tuvieron que reali
zarle entonces una inter
vención quirúrgica de 
urgencia para éxtraerle los 
dos proyectiles que habían

El teniente permanecía internado en la unidad de Neurocirugía.

k

informó ayer que Aureliano 
Rodríguez Arenas había 
muerto de madrugada tras ser 
víctima de una atentado terro
rista.

El teniente de la Marina 
retirado, de 65 años, resultó 
herido de gravedad el pasado 

quedado alojadas en su 
cerebro tras el atentado 
terrorista, pero el militar 
quedó en estado de ‘coma 
profundo’ y se debatía 
entre la vida y la muerte.

Ayer de madrugada, un 
portavoz del servicio vasco 
de Salud confirmó la noti; 
cia de su muertes y precisó 
que le sobrevino hacia las 
dos de la madrugada, mien
tras se encontraba interna
do en la unidad de Neu
rocirugía del hospital.

día 1 de marzo en San Sebas
tián a consecuencia de los dis
paros efectuados por dos per
sonas, que huyeron 
informaron a Efe 
asitenciales.

El teniente herido 
taba un impacto doe 

a pie, 
fuentes

presen- 
bala en

la zona temporal y fue tras
ladado en estado muy grave 
por una ambulancia de la Aso
ciación de Ayuda en Carretera 
(DYA) a la Residencia Sani
taria de San Sebastián.

Los hechos tuvieron lugar 
pasadas las once de la noche 
en la calle Julio Urquijo, en 
el barrio de Bidebieta-La Paz 
de San Sebastia, junto a una 
parada de taxis y en las proxi
midades de unos edificios 
donde residen militares.

Según las mismas fuentes, 
testigos presenciales vieron 
cómo dos chicos jóvenes, posi
blemente armados con dos 
pistolas, dispararon al teniente 
retirado.

Varios heridos 
en los 
enfrentamientos 
con la Guardia 
Civil en 
Almuñécar

GRANADA. (Efe).- Cuatro 
personas resultaron ayer heri
das de diversa consideración en 
enfrentamientos entre vecinos 
del municipio granadino de 
Almuñécar y la Guardia Civil, 
cuando cerca de 3.000 vecinos 
cortaron la carretera nacional 
Jerez-Cartagena, informaron a 
Efe fuentes del Ayuntamiento 
de esta localidad.

Uno de los heridos por 
impacto de una pelota de goma 
es un cámara de televisión, aun
que se desconoce la identidad 
de las cuatro personas heridas, 
añadieron las mismas fuentes. 
La Guardia Civil, que realizó 
dos cargas contra los vecinos, 
siempre según las fuente.s del 
Ayuntamiento, detuvo a José 
García Ruiz, que se encuentra 
detenido, mientras el alcalde de 
Almuñécar, Juan Carlos Bena
vides, intenta conseguir su liber
tad.

Los vecinos de Almuñécar 
protagonizaron ayer una nueva 
jornada de huelga general para 
exigir que se aceleren las obras 
de abastecimiento de agua pota
ble, que se llevan a cabo en 
las localidades de Nerja (Má
laga) y Salobreña (Granada), y 
que fueron paralizadas por sus 
respectivas corporaciones muni
cipales.

La huelga, que ha sido con
vocada por la Junta Central de 
Usuarios, el Ayuntamiento y 
distintos grupos políticos, ha 
tenido una incidencia del cien 
por cien, según los convocantes, 
que han justificado las medidas 
de presión ‘por la ilegal para
lización de las obras de trasvase 
de agua desde los ríos de la 
Miel y Guadalfeo’.

El paro general que vivió la 
localidad de Almuñécar es el 
segundo que se convoca en lo 
que va de mes para pedir solu
ciones al grave problema de 
abastecimiento de agua que 
padece este municipio.

Así lo afirmo Pedro Solbes, secretario de Estado para las'Comunidades Europeas

‘‘Es lícito que las autonomías 
tengan ofícinas en Bruselas”

| Amado Ascasso pide que se evite el fraude fiscal

\ Críticas de un senador del
1 PSOE a la familia Vicario

'^ MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado para las Comu- 
nidades Europeas, Pedro Sol- 

-^’ bes, consideró ayer "absoluta- 
*n mente lícito’ que las Comuni
co dades Autónomas tengan abier- 
2‘ tas oficinas en Bruselas para 

y defender sus intereses y para 
o- hacer un seguimiento de lo.s 
í^’i temas comunitarios que les 
do afecten.
o® Para Solbes, estas oficinas no 
if' deberían suponer ninguna coli- 
s^^ión de inteseres entre los 
pO'gobiernos regionales y el cen- 

tral, ‘siempre que se tengan las 
d2ideas claras y se distinga entre 
no el papel de representación en 
?i^el Exterior, que corresponde 
io^únicamente al Estado’, y la fun- 
arcción que puedan cumplir estos 
or centros en la Comunidad Euro

pea.
En declaraciones a Efe, el 

secretario de Estado reconoció 
que el articular los mecanismos 
de participación de las Comu
nidades Autónomas en las deci
siones comunitarias, ‘es una 
cuestión muy complicada, que 
va a exigir bastante tiempo has
ta que seamos capaces de dise
ñar un esquema razonable’.

Sin embargo, para restar 
importancia al asunto, Solbes 
recordó el caso de la República 
Federal de Alemania, donde 
empezaron a montar esos méto
dos de participación en 1957 y 
‘aún no han terminado, ya que 
cada vez que se produce un 
cambio institucional en la CE 
se replantean todo el esquema’. 
En su opinión, la aplicación de 
las normas comunitarias tam
poco debería crear enfrenta
mientos entre las comunidades 
y el Estado, porque la legis

lación de la CE establece aque
llo que hay que cumplir a nivel 
nacional y, por tanto, se puede 
trasladar a las autonomías cuan
do sea sobre una competencia 
que les corresponda.

Tras afirmar que ‘las diferen
cias son propias del Estado 
autonómico’, indicó que las 
divergencias que pueda haber 
entre unas regiones y otras a 
la hora de llevar a cabo la legis
lación comunitaria, ‘son las mis
mas que existen entre las, nor
mativas de unos países miem
bros de la CE y otros’.

A su juicio, no es conflictivo 
el papel que cumplen en Bru
selas las oficinas que algunas 
comunidades han abierto en 
defensa de sus intereses, ‘siem
pre que se tengan las ideas 
claras'.

MADRID. (Efe).- El sena- 
\ dor socialista Amado Ascasso 

ha pedido al Gobierno que 
| informe de sus previsione.s para 
' evitar que determinados depor- 
i tistas, ‘como los hermanos Sán- 
| chez Vicario’ cobren subvencio- 
j nes del Estado y, a la vez, ‘elu- 
| dan sus obligaciones fiscales’ 
: fijando su residencia fuera del 
j país. En una pregunta dirigida 

al Ejecutivo, el citado senador 
| señala que el atletismo moder

no o de alta competición 
1 requiere y exige a su.s practi- 
' cantes una disciplina de entre- 
1 namiento y dedicación ‘que 

exclusivizan a sus miembros de 
i cualquier otra educación pro

fesional, mermando las posibi
lidades que pueden tener al tér- 

! mino de su vida deportiva’. 
Añade que este problema ‘no 
se ha solucionado, pero sí ali- 

i viado’, subvencionando la pre

paración de los atletas de élite, 
medida calificada por el par
lamentario socialista de ‘norma 
acertada y valiente que prima 
a unos aficionados y no los 
enmascara, como otras nacio
nes’.

Sin embargo, expresa su sor
presa ‘porque algunos indivi
duos, concretamente los herma
nos Sánchez Vicario, que per
ciben al año cuantiosas sumas 
de dinero en concepto de publi
cidad y participación en 
encuentros deportivos, se hayan 
residenciado en otros países 
para eludir sus obligaciones fis
cales’. 'El senador pide al 
Gobierno que informe de sus 
previsiones ‘para paliar esta inu
sual situación de unas personas 
que cobran subvenciones por un 
lado y luego articulan acciones 
para eludir sus compromisos 
con la comunidad’.
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En 1989 se incautaron 713 kilos de heroína, 1.852 de cocaína y 64.000 de hachís

España se halla a la cabeza de Europa 
en cuanto a aprehensiones de droga
El comisario general de la Policía Judicial subrayó el reconocimiento que han obtenido las 'FSE

En 1989 las fuerzas y cuer
pos de seguridad del Esta
do y el Servicio Aduanero, 
aprehendieron un 713 kilo
gramos de heroína, 1.852 
de cocaína y 64 toneladas 
de hachís, según manifestó 
ayer el comisario general 
de la Policía Judicial, 
Pedro Rodríguez Nicolás.

MADRID. (Lid).- En lo 
que va de año, las incau
taciones a los traficantes de 
cocaína alcanzan los 1.657 
kilos. Rodríguez Nicolás 
subrayó el reconocimiento 
internacional que han obte
nido las fuerzas de seguridad 
españolas en la lucha contra 
el tráfico de drogas, que 
hace que nuestro país se 
encuentre a la cabeza de los 
países europeos en aprehen
siones de sustancias estupe
facientes, incluida la heroína.

En cuanto al tráfico de 
heroína, Rodríguez Nicolás 
indicó que de los 713 kilos 
aprehendidos, 478 lo habían 
sido en operaciones realiza
das por la Policía Nacional, 
225 por la Guardia Civil y 
otros 10 kilos por el Servicio 
de Vigilancia Aduanera. El 
comisario general de la Poli
cía Judicial señaló que la 
lucha contra el tráfico de 
esta sustancia se aborda en 
dos grandes líneas: una des
tinada a perseguir el peque
ño tráfico callejero y otra 
que tiene como finalidad el 
descubrír el tráfico a gran 
escala.

En este segundo caso. 
Rodríguez Nicolás indicó 
que las pesquisas policiales 
“son más difícil al tratarse 
de un tráfico muy atomizado

UGT y CC.OO. desconvocan la huelga de 
gasolineras prevista para primeros de junio

MADRID. (Efe).- Los sin
dicatos UGT y CC.OO descon
vocaron ayer la huelga de gaso
lineras prevista para los prime
ros cinco días de junio, tras 
alcanzar un acuerdo con la Con
federación Nacional de Estacio
nes de Servicio que supone un 
incremento salarial del 8 por 
ciento, informaron fuentes sin
dicales.

Los paros desconvocados 
estaban previstos entre los días 
1 y 5, 14 y 17 y 27 de junio 
y 1 de julio.

El acuerdo, que se firmará 
el próximo día 7 de junio, supo
ne un incremento salarial del 
8 por ciento con cláusula de 
revisión salarial a partir del 6,4 
por ciento.

Por otra parte, las centrales 
DGT y CCOO buscarán el apo
yo de diversas organizaciones 
internacionales ‘para que cese 
la represión y se abra un diálogo 
inmediato’ con los guardias civi
les encarcelados por promover

En lo que va de año se han decomisado L657 idlos de cocaína.
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en manos de grupo.s extran
jeros de difícil investigación”. 
Indicó que el comienzo de las 
investigaciones sobre ciudada
nos del próximo y medio 
oriente, en especial turcos e 
iraníes, habían dado lugar a 
que en un período de cinco 
meses se hubieran incautado 
400 kilos de heroína.

Respecto al porcentaje que 
suponen las aprehensiones 
sobre el volumen de tráfico 
total, Rodríguez Nicolás mani
festó que en el caso de la 
heroína y según un estudio 
realizado por la delegación del 
Gobierno para el Plan Nacio
nal contra la Droga las incau
taciones pueden suponer entre 

actividades sindicales dentro del 
Instituto Armado, señalan en 
una nota difundida ayer.

Los secretarios generales de 
UGT, Nicolás Redondo, y de 
CCOO, Antonio Gutiérrez, 
afirman en el comunicado que 
‘expondrán el caso y recabarán 
el apoyo’ de Amnistía Interna
cional, Organización Interna
cional del Trabajó (OIT) -de
pendiente de la ONU-, y del 
Tribunal Europeo de Derechos 
Humanos con sede en Estras
burgo.

Ambos dirigentes sindicales 
reiteraron el lunes pasado su 
apoyo a la libre sindicación den
tro de la Guardia Civil al visitar 
en la cárcel de Alcalá de Hena
res al cabo Manuel Rosa 
Recuerda, promotor del clan
destino Sindicato Unificado de 
la Guardia Civil (SUGC) y de 
la Unión Democrática de Guar
dias Civiles (UDGC).

Los dos sindicatos de clase 
mayoritarios consideran que la

un 25 y un 30 por ciento de 
esta droga que entra en Espa
ña. Por otra parte indicó que 
el tráfico y consumo de heroí
na por el nivel de dependencia 
que origina da lugar a que 
se cometan pequeños delitos 
que inciden en la seguridad 
ciudadana. En este sentido 
indicó que la policía española 
ha sido también más eficaz en 
la lucha contra el tráfico de 
heroína que la de otros países 
que son tradicionalmente 
receptores de esta droga y que 
cuentan con un porcentaje 
superior de consumidores.

En cuanto a la cocaína, 
Rodríguez Nicolás manifestó 
que España ha dejado de ser 

intervención de los citados 
organismos se puede enmarcar 
dentro de diversos convenios 
internacionales, así como en la 
Declaración Universal de Dere
chos Humanos, todos suscritos 
por España.

Por otra parte, UGT y 
CCOO anuncian que colabora
rán con la asociación ilegal 
UDGC para conseguir la libre 
sindicación de los miembros del 
Instituto Armado, actualmente 
impedida por la legislación en 
vigor, y apelan ‘al principio de 
solidaridad entre todos los tra
bajadores’, siempre según la 
nota dada a conocer ayer.

Las dos centrales entienden 
además que no es imputable a 
los guardias civiles encarcelados 
el delito de sedición, ‘equiva
lente al alzamiento contra el 
poder instituido’ señalan, ya 
que sólo pretenden ‘articular el 
legítimo derecho de organizarse 
sindicalmente’.

En este sentido Izquierda 

la única plataforma de entrada 
de esta droga en Europa y 
que los traficantes han des
viado los envíos tambien hacía 
Portugal y que en lo últimos 
meses se han registrado 
importantes aprehensiones en 
países como Gran Bretaña y 
Alemania. De los 1.853 kilos 
aprehendidos, 1.069 lo fueron 
por el Cuerpo Nacional de 
Policía (CNP), 782 por la 
Guardia Civil y solo 24 kilos 
por el SVA. En 1989, sin 
embargo, se ha producido un 
descenso importante de las 
aprehensiones de hachís, con 
respecto a las del año anterior 
en el que se decomisaron 100 
toneladas de esta sustancia.

Unida pedirá al Gobierno que 
realice una encuesta entre los 
miembros de la Guardia Civil 
sobre los problemas de orden 
personal, familiar y profesional,' 
así como que se contemple en 
el nuevo Código de Disciplina 
la posibilidad de constituir aso
ciaciones preofesionales y cul
turales en este Cuerpo, y modi
fiquen cuanto antes las leyes en 
vigor que mantienten militari
zada la Guardia Civil. El dipu
tado de IU Antonio Romero, 
presentó una moción, conse
cuencia de la interpelación al 
Gobierno, debatida el pasado 
miércoles en el pleno de la 
Camara, sobre las medidas de 
política de interior que piensa 
adoptar el Ejecutivo para garan
tizar los derechos de los Guar
dias Civiles como ciudadanos y 
que aseguren sus funciones 
como grupo policial. Pide tam
bién que se elabore un plan 
concreto en torno a las refor
mas de las casas-cuartel.

El “justiciero de 
Vallecas”
reconoce que no 
está bien lo que 
hizo

MADRID. (Efe).- Antonio ^ 
Otero, acusado del asesinato * 
frustrado de un joven que pre
suntamente violó a su hija Sara, 
de 13 años, reconoció ayer en 
la Audiencia Provincial que ‘no 
está bien lo que hice, pero esta
ba alterado’, y afirmó que dis
paró instintivamente y que ‘en 
ningún momento pensé en 
matar a nadie’.

El fiscal de la sala tercera 
de la Audiencia Provincial pedi
rá, según sus conclusiones pro
visionales, una pena de 27 años 
de prisión para Antonio Otero, 
mientras que su abogado pide 
ocho meses de prisión por 
tenencia ilícita de armas y una 
falta de lesiones con atenuante 
de enajenación mental transi
toria. El procesado declaró 
ayer, en la primera sesión de 
la vista oral, que hacia las cua
tro horas de la madrugada del 
día 1 de noviembre de 1986, su 
hija Sara llegó a su casa y le 
dijo ‘papá, me han violado cua
tro chicos’. Ante la negativa de 
Ja niña de ir a la comisaría a 
denunciar los hechos porque se 
iban a enterar en el colegio, 
el padre la interrogó sobre las 
características de los agresores 
y Sara le dijo que tres de ellos 
eran un tal ‘José’, que tenía un 
brazo escayolado; Juan ‘el largo' 
y el hermano de éste, Mario. ^

La joven violada, según su 
padre, también le dijo que había 
estado con sus agresores en una 
casa abandonada y que se 
habían trasladado todos en un 
seiscientos blanco.

Después, Antonio Otero salió 
a la calle a buscar a los pre
suntos violadores para, según 
sus declaraciones, aclarar lo que 
había pasado.

Al día siguiente. Otero siguió 
buscando por el barrio de Valle 
cas con su coche a los jóvenes 
y sobre las siete de la tarde 
en la calle -del Puerto de la 
Alazores, encontró a tres que 
coincidían con la descripción 
por lo que paró el coche a si 
lado.

Según Otero, preguntó a une 
de los chicos si se llamaba Juar 
y ante la respuesta afirmativ! 
del muchacho, les preguntó diri
giéndose a todos si conocían i 
su hija Sara, a lo que otro coin 
testó que sí.

Entonces les dijo que subie. 
ran al coche, insistiendo en elk 
varias veces, a lo que ellos sí 
negaron, por lo que bajó de 
coche y sacó un martillo qw 
llevaba oculto en la chaqueU 
Con el martillo amenazó a uá 
de ellos porque, según Oten' 
hizo un movimiento extraño, 
sacó también una pistola qtf 
le había dado un conoció 
horas antes en un bar.

Como los jóvenes echaron 
correr, Antonio Otero lanzó k 
martillo ‘al bulto’, dando en 
cabeza a uno de ellos, sin logr^^ 
detenerlos, por lo que ‘sin pei^ 
sárlo, instintivamente’, dispar 
contra uno, señaló el padre ó 
Sara. Según declaró el prod 
sado, no fue consciente en a 
momento de haber alcanzao 
con su disparo al joven, ya qü 
estos siguieron corriendo y aW 
que él y su mujer, que conduó 
el coche, les persiguieron, « 
pudieron dar con ellos.

M.C.D.2022
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El cronista ha tenido el honor 
(porque es un honor) de com
partir algo más de cuatro horas 
con el presidente del gobierno, 
Felipe González. De ellas, tres 
han sido conversaciones priva
das, sin cámaras ni micrófonos, 
que permiten profundizar un 
poco más en este hombre que 
razonablemente seguirá diri
giendo los destinos de España 
unos cuatro años más.

He notado, porque he reci
bido decenas de llamadas, que 
existe curiosidad por saber 
cómo está. ¿Cómo lo has visto?, 
me preguntan compañeros, 
amigos y hasta curiosos anóni
mos. Se lo quiero contar a uste
des también. Mi primera sor
presa fue ver que todavía se 
pone nervioso ante los fotógra
fos. No termina de acostum
brarse a la liturgia del poder. 
Ante las cámaras y los flashes, 
pide un pitillo, quizá como 
mecanismo de defensa ante la 
presión de los informadores 
gráficos.

Me pareció levemente más 
delgado. No se preocupó de ir 
a la peluquería para aparecer 
en televisión en una de esas 
horas que llaman de maxima 
audiencia. Luego me revelaría 
que nunca ha tenido un asesor 
de imagen, aunque Julio Feo 
haya pasado como esa figura. 
Rosa Conde, que está más 
atractiva en persona que en las

FERNANDO ONEGA

ruedas de prensa, le acompaña 
fielmente, desde el principio 
hasta el final. Hay quien dice 
que es, en estos momentos, el 
ministro más influyente sobre 
Felipe González.

No desvela grandes secretos. 
Pero tiene la seguridad del buen 
conocedor de la asignatura que 
tiene entre manos. Recuerda 
fechas con la precisión de una 
agenda. Le sigue irritando que 
se dude de su honradez per
sonal. Presume, delante de los 
responsables de TVE, de no 
haber dado una sola instrucción 
a la Televisión pública. Y confía 
en la económia española. Cree 
que nuestras empresas han sido 
timoratas, pueblerinas y alicor
tas cuando se movieron en un 
marco de autarquía. Defiende 
que respondieron muy bien a 
los desafíos cuando la economía 
se abrió con medidas de libe
ralización. No le importa nada 
reconocer que esa primera 
apertura la efectuaron hombres 
del Opus Dei.

Tengo la impresión de que 
se ha estudiado al dedillo el 
derecho político comparado. 
Conoce a la perfección cómo 
funcionan los parlamentos 
europeos, cómo están reguladas 
las escuchas telefónicas en 
todos los países de la CEE, y 
tiene siempre a mano un dato 
de comparación. De ahí le pro
cede, me parece, la seguridad

con que defiende algunas de las 
actitudes que aquí nos parecen 
más polémicas y combatibles, 
como la vista en tomo a los 
casos Guerra y Naseiro.

Quizá ese sea su drama inter
no: quiere aplicar aquí unas 
normas y unos comportamien
tos que ha visto en sus viajes 
al exterior, y eso quizá le lleve 
a menospreciar algunas de las 
exigencias de la oposición y los 
medios informativos.

Creo que, si tuviera el valor 
de explicar todo eso por tele
visión, se quedaría con el públi
co. Pero no se atreve. O piensa 
que no ha llegado todavía el 
momento de hacerlo. O cree 
que sería vapuleado por la opi
nión. Esa dificultar de comu
nicación le lleva a una auto
censura cuando quiere explicar
se. Y de la autocensura surge 
esa tendencia al discurso largo, 
prolijo, que necesita un largo 
período de tiempo para su 
expresión.

Me quedó, al final, la duda 
de cuál es la puerta de salida 
que quería buscar y. no encon
tró. Pero es lo cierto que no 
la halló cuando suscitó su deba- 
te dc Sucesión. Eso me confirma 
un criterio anterior: quizá per
manezca en el gobierno con 
sensación de verse obligado; un 
poco pris¡onero;aceptado resig
nado que está condenado a 
seguir.

G0U)ENbier 
TURIA

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

Toda su vida. Ray Kinsclla fue cu busca de sus sueños. 
Un día, sus sueños vinieron por el.
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Le sigue irritando que se dude de su hon
radez personal. Presume, delante de los 
responsables de TVE, de no haber dado 
una sola instrucción a la Televisión pública. 
Y confía en la economía española

SOCIEDAD DEPORTIVA

□^ Albacete Balompié
W PRECIOS TEMPORADA 1990/91

PREFERENCIA
Honor ..................................
Caballero.............................
Sra. cadete y tercera edad 
Juvenil (de 13 a 16 años) ..
Niño (hasta 13 años) ........

MARCADOR
Caballero.............................
Sra. cadete y tercera edad 
Juvenil (de 13 a 16 años) ..
Niño (hasta 13 años) ........

GOL
Caballero .............................
Sra. cadete y tercera edad 
Juvenil (de 13 a 16 años)
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23.000.
15.000.
10.000.

. 4.000.

15.000
9.000.
5.000.

CONDICIONES
Todos los abonos retirados y pagados en las 

oficinas del Club al CONTADO Y HASTA EL 15 
DE JULIO tendrán un descuento especial del 10%.

Los abonos retirados y pagados con la TARJETA 
DE LA CAJA DE ALBACETE no tendrán descuento 
alguno. El pago a efectuar será de dos meses 
de carencia y ocho mensualidades SIN INTERES 
hasta el 30 DE JUNIO.

RESERVA DE ASIENTOS
Butacas....................
Asientos Preferencia 
Asientos marcador . 

10.000.
. 5.000.
. 3.000.

Estos no tendrán ningún tipo de descuento.
Las reservas se retendrán hasta el 15 DE JULIO.

M.C.D.2022
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Abusó sexualmente de ella, y la arrojó por la ventana causándole la muerte

Condenado por asesinar a 
una niña a 34 años de cárcel
Un testigo vio ¡a caída y auxilió a la pequeña que era presa de convulsiones

Ocurrió al dispararse el dispositivo contraincendios

Un cabo y un marinero, 
muertos en un accidente

Emilio Indart, el joven que 
abusó sexualmente de la 
niña Sandra Calvo, a 
quien después acuchilló y 
tiró por la ventana de una 
casa del barrio de Alza 
(San Sebastián), ha sido 
condenado a 34 años de 
cárcel y al pago de 15 
millones de multa.

SAN SEBASTIAN. (Efe).- 
La sentencia dictada por la 
Audiencia Provincial de San 
Sebastián acusa a Emilio 
Indart de ser autor de los deli
tos de rapto, abusos desho
nestos y asesinato, y le absuel
ve del delito de violación y 
de otro de asesinato, ambos 
en grado de frustración, soli
citados por la acusación par
ticular.

Los hechos por los que fue 
juzgado Indart, de 27 años, 
ocurrieron el 13 de enero del 
pasado año, en el barrio 
donostiarra de Alza, cuando 
el procesado abusó sexual
mente de la niña de cinco 
años, Sandra Calvo, a la que 
acuchilló antes de arrojaría 
por la ventana de un cuarto 
piso.

El tribunal ha reducido las 
penas solicitadas tanto por el 
Ministerio Fiscal, que pedía 
un total de 41 años de cárcel, 
como por la acusación par
ticular, que requería para el 
procesado un total de 86 años 
de prisión.

La abogada defensora de 
Emilio Indart pidió, en sus 
conclusiones definitivas, seis 
años y seis meses de cárcel, 
al reconocer que había come
tido un delito de homicidio 
y otro de abusos deshonestos, 
con las eximentes incompletas 
de trastorno mental transito
rio e influjo de ingestión de 
bebidas alcohólicas.

Según precisa la sentencia, 
en la tarde del 13 de enero 
de 1989, el procesado se des
plazó a un piso situado en 
la calle Santa Bárbara, del 
barrio de Alza de San Sebas
tián, propiedad de la madre

El tribunal ha reducido las penas solicitadas.

de su novia, para recoger 
unos efectos, y frecuentó 
varios bares, donde consumió 
cuatro cervezas.

Sobre las 20,40 horas, cuan
do de nuevo salía del piso, 
se encontró en el rellano de 
la escalera a la pequeña San
dra Calvo, que habitaba con 
sus padres en un piso con
tiguo. Emilio Indart la intro
dujo en el piso, cerró la puer
ta y la sentó en un colchón, 
donde empezó a realizar ‘to
camientos con ánimo lúbrico, 
introduciendo sus dedos en 
los órganos genitales y en el 
ano de la niña’, detalla la sen
tencia, en la que se indica 
que todo ello produjo hema
tomas en la vulva y vagina 
de la pequeña y el desgarro 
de Ya membrana del himen. 
Posteriormente la amordazó 
con una servilleta, y, con un 
cuchillo de cocina, le asestó 
tres puñaladas, una en el 
hemitórax izquierdo, otra en 
la zona abdominal y una ter

cera en la zona dorsal del 
tórax, que según precisa el 
texto judicial ‘no eran de por 
sí mortales de necesidad’.

El procesado limpió des
pués el cuchillo con una col
cha y lo volvió a colocar en 
el lugar donde lo había 
encontrado. Sobre la 01,30 
horas de la madrugada, cuan
do los padres de Sandra y 
numerosos vecinos llevaban 
ya varias horas buscando a 
la pequeña, el asesino oyó 
cómo su padre y la madre 
de su novia procedían a abrir 
el piso donde él se encon
traba, por lo que arrojó a la 
niña por una ventana trasera 
de la vivienda. La caída de 
la pequeña fue presenciada 
por un testigo, quien trató de 
prestar asistencia a la niña, 
que era presa de convulsiones 
y se encontraba en estado 
preagónico. Trasladada a un 
centro sanitario de San Sebas
tián, Sandra Calvo murió tres 
horas después.

MADRID. (Efe).- Dos mari
nos de la Armada resultaron 
muertos en el accidente ocurri
do anteayer por fa tarde a bordo 
de la fragata ‘Cataluña’, que se 
encuentra atracada en Ferrol. 
Los fallecidos son el cabo pri
mero Francisco Plaza Gutiérrez 
y el marinero Juan Carlos Guz
mán, según informaron a Efe 
fuentes del Ministerio de 
Defensa.

El accidente se produjo al 
dispararse el dispositivo con
traincendios del pañol donde 
trabajaban y desprenderse el 
anhídrido carbónico, según con
firmaron a Efe las citadas fuen
tes.

En el accidente resultaron 
heridas otras cinco personas. 
Una de ellas, el marinero Enri
que Torea Torea, se encuentra 
en estado muy grave y las otras 
cuatro -entre ellos un subofi- 
cialevolucionan favorablemen
te.

Según informaciones proce
dentes de Ferrol, tres de los 
heridos fueron trasladados al 
Hospital Naval de esta locali
dad, mientras que el marinero, 
José Luis García Romualdo, de 
18 años, vecino de Bilbao, se 
encuentra ingresado en el Hos
pital General.

El estado de este último no 
reviste gravedad, según fuentes 
de este centro hospitalario.

Defensa desconoce todavía

Detenido un atracador que 
mató a un vigilante jurado

VALENCIA. (Efe).- La poli
cía ha detenido a Javier 
Simarro, de 29 años, presunto 
autor del asesinato de un vigi
lante jurado en Valencia y de 
haber disparado a un policía al 
que causó lesiones graves, con
firmaron fuentes policiales. El 
detenido está considerado un 
delincuente muy peligroso, y. 
además de los hechos citados 
se ha comprobado su partici
pación en un atraco con botín 
de 6 millones de pesetas, al 
tiempo que se investiga su par
ticipación otras acciones delic
tivas.

El pasado 1 de mayo, unos 
individuos entraron a robar en 
el restaurante Nova Tabarca de 

las causas que provocaron el 
disparo de este dispositivo, pro
ducido cuando los marinos car
gaban pintura en la fragata ‘Ca
taluña’, que se encuentra atra
cada en el muelle número 11 
de la Empresa Nacional Bazán 
en Ferrol.

Pirotecnia

Por otra parte, José Ramón 
Sucase Oltra, propietario de 
una pirotecnia de Olleria (Va
lencia), donde anteayer se pro
dujo un incendio en el que 
resultó gravemente herido, 
falleció ayer por la mañana en 
el Hospital de Alicante, han 
informado a Efe fuentes de este 
centro hospitalario.

El propietario de la pirotec
nia, de 33 años, sufrió graves 
quemaduras como consecuencia 
del incendio producido en un 
motor de gas-oil situado en una 
de las casetas del recinto piro
técnico.

En un primer momento, José 
Ramón Sucase fue trasladado 
al hospital de Játiva, donde 
dada la gravedad de las heridas 
se decidió su traslado al hospital 
‘La Fe’ de Valencia.

Al no disponer de camas 
libres este último centro hos
pitalario el herido fue trasla
dado definitivamente al hospital 
de Alicante, donde ha fallecido.

la Playa de la Malvarrosa y uno 
de ellos disparó un tiro a la 
cabeza de Juan Carlos C.A., 
vigilante jurado de 29 años, que 
le causó la muerte en el acto. 
Los delincuentes le arrebataron 
el arma que portaba.

La Policía sospechó del ahora 
detenido, entonces en paradero 
desconocido, y el pasado día 25 
ya fue sorprendido por la Poli
cía en la misma barriada de la 
Malvarrosa, pero al proceder a ; 
su detención, Javier Simarro se 
parapetó en unas oficinas, des
de donde disparó contra el : 
agente José Antonio D.A., que f 
resultó herido en una mano y [ 
al que le fue también robada 5 
la pistola. í

¡SUSCRIBASE A LA TRIBUNA!
CADA MANANA, DIA A DIA
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o calor, las noticias de la actualidad local, 
provincial, regional, nacional e 
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“Los banqueros 
españoles deben 
aceptar el trabajo 
negro o la subida 
salarial”

ROMA. (Efe).- Los bancos 
españoles atraviesan actualmen
te un período de ‘fatigosa tran
sición’, en el que los banqueros 
deben afrontar el desafío de 
aceptar el trabajo negro ‘como 
herencia inevitable’ del pasado 
o aumentar ‘sensiblemente’ los 
salarios de los empleados más 
capaces.

El período de transición es 
común a los bancos de España, 
Italia, Alemania Federal, Bél
gica y Francia, según señala un 
informe elaborado por la socie
dad francesa ‘Bernard Bruhhes 
Consultan!’ difundido por pri
mera vez en Europa en un semi
nario organizado por el Banco 
de Nápoles.

La investigación de la firma 
francesa, encargada por algunas 
instituciones bancarias y finan
cieras del país, se hizo mediante 
entrevistas directas a ejecutivos 
de 24 Institutos Bancarios y 
financieros significativos, así 

1 como a representantes de las 
Asociaciones de bancos de cada 
país.

En el caso concreto de Espa
ña, el informe señala que los 
grandes bancos del país tienen 
todavía ‘una dimensión modes
ta’, con un exceso de sucursales 
y unos valores de balance 

' pequeños, y un peso ‘fuerte’ del 
componente regional.

En los bancos españoles, dice 
el informe, el nivel de instruc
ción inicial del personal es ‘ba
jo’, en línea con las ‘caracte- 

* rísticas propias del país: débil 
proporción de las mujeres (del 
20 al 25 por ciento), práctica 
difundida del segundo empleo 
(trabajo negro), gran apego 
regional (freno a la movilidad 

1 geográfica)’.

**Motivos de tensión”

Los bancos tratan de renovar 
ampliamente el personal propio 
y a elevar ‘decididamente’ el 
nivel profesional de los contra

jo tados, ‘pero ello crea motivos 
de tensión’ con el personal más 

L veterano en lo que se refiere 
i al desarrollo de la carrera y a 
• los ascensos.
i" Tanto en España como en 

; Alemania Federal los cuadros 
0 intermedios,, de edad madura, 

que han conocido una carrera 
lenta, a la antigua, ‘se resisten 
a adecuarse sea a los nuevos 
productos que a las nuevas acti
tudes (mercado, gestión)’.

Mercado de divisas
Mone^ Comprador Vendedor

1 dólar USA ......................................... ............................... 104.981 ■ 105.243
1 ecu........................................................... .............................. 127.568 127.888
1 marco alemán................................... ................................62.030 62.186
1 franco francés................................... .................................18.403 18.449
1 libra esterlina.................................... .............................. 176.709 177.151
100 liras italianas................................ .................................. 8.449 8.471
100 francos belgas............................. .............................. 301.573 302.327
1 florín holandés................................. .................................55.132 55.270
1 corona danesa................................... .................................16.290 16.330
1 libra irlandesa................................... .............................. 166.242 166.658
100 escudos portugueses................. ................................70.557 70.733
100 dracmas griegas.......................... .................................63.371 63.529
1 dólar canadiense............................. ................................89.258 89.482
1 franco suizo........................................ ................................73.728 73.912
100 yens japoneses............................ ..... .■.........................68.944 69.116
1 corona sueca..................................... ..................................17.159 17.201
1 corona noruega................................ ...................................16.135 16.175
1 marco finlandés............................... ................................. 26.474 26.540
100 chelines austríacos..................... ................. :......881.946 884.154
1 dólar australiano............................ ................................. 80.799 81.001

Para el ministro, se hace un ‘'discurso catastrofista” de la política agraria

Romero, dispuesto a un nuevo 
diálogo con el sector agrario

El titular de Agricultura cree que los problemas del sector se han resuelto

El ministro de Agricultura 
acusó a la oposición con
servadora de realizar un 
discurso catastrofísta de 
la política agraria reali
zada por su ministerio. 
Asimismo, ofreció una 
oferta de diálogo a las 
organizaciones agrarias, 
las federaciones de coope
rativas y a las adminis
traciones publicas.

Alejandro DE ANTONIO

MADRID. (Lid)*.- Carlos 
Romero afirmó que todos los 
sectores en nuestra economía 
tienen problemas y el agrario 
no es. una excepción, “pero 
lo que no es lícito es apro
vechar como están haciendo 
algunos agente.s sociales-, 
cualquier problema particular 
para realizar un discurso pesi
mista de la situación general 
del sector”.

El titular de Agricultura 
dijo que la política que 
desarrolla su ministerio es la 
que se contemplaba en el pro
grama político del PSOE 
“que fue refrendada por la 
mayoría del pueblo español 
y que pensamos cumplir a lo 
largo de esta legislatura”.

En referencia a nuestro tra
tado de adhesión a la CE el 
ministro manifestó que exis
ten grupos más preocupados 
en discutir todavía las con
diciones de ingreso, que en 
preparamos para el reto que 
supondrá el mercado Unico 
Europeo. “No es lógico dis
cutir si son galgos o podencos, 
señaló Romero, cuando lo 
que tenemos que hacer es 
centrar toda nuestra atención 
en preparamos para el 93”.

El titular de Agricultura 
subrayó que, en su opinión, 
se han resuelto razonable
mente bien los problemas del 
sector, “que algunos tachaban 
de insolucionables”, y en este 
momento nuestro país “se 
encuentra en el meollo de las 
tomas de decisiones comuni
tarias”, con objeto de lograr 
las ayudas necesarias para la 
agricultura y alimentación 
españolas. Según el ministro 
“aun existen personas que se

Carlos Romero, ministro de Agricultura, 

empeñan en continuar miran
do hacia siglo XIX en vez 
de poner sus miras en el 
XXI”, para lograr tener un 
sector agroalimentario de 
nuestro país pueda competir 
en Europa.

Oferta de diálogo

Por otra parte, Carlos 
Romero planteó una nueva 
oferta de diálogo “con todas 
las organizaciones agrarias 
por pequeñas que sean”, las 
federaciones cooperativa y el 
conjunto de las administracio
nes públicas que permitan 
establecer una mesa concer- 
tadora en la agroalimentación 
de nuestro país para lograr 
todas las soluciones posibles 
a los problemas del sector. 
El titular de Agricultura dijo 
que su ministerio está dis
puesto ha comenzar una ron
da de contactos cuanto antes, 
aunque no fijó fecha.

Finalmente, el ministro 
aseguró que desde el año 1985 
ha existido un aumento de la 
actividad importante en el 
sector agroalimentario. Según 
Romero existe un proceso 
creciente de modernización 
en el conjunto de los sectores, 
así como un aumento de las 
rentas del sector agroalimen
tario durante este período.

El mercado bursátil tuvo 
ayer un ambiente realizador

MADRID. (Lid).- La sesión 
de ayer en la Bolsa transcurrió 
con un discreto equilibrio entre 
papel y dinero, que se acentuó 
más a lo largo de la tarde a 
la vista de la apertura del mer
cado neoyorquino que registró 
las primeras realizaciones de 
beneficios, tras las subidas.

La proximidad de las postu
ras compradora.s y vendedoras 
en el mercado continuo hizo 
que las cotizaciones máxima y 
mínima estuvierán más ajusta
das que en días anteriores. Sin

Ayudas 
comunitarias

Carlos Romero tam
bién afirmó que en la 
actualidad existen 
mayores recursos para 
los productos agrícolas, 
que se. derivan sobre 
todo de las ayudas 
comunitarias “ya que 
España disponía única
mente de 28.000 millo
nes de peseta.s en el 85 
este concepto y en estos 
momentos contamos 
con cerca de 260.000 
millones del Feoga-Ga- 
rantía a lo que hay que 
sumar la cifra del Feo- 
ga-Orientación”.

Según el ministro de 
Agricultura el incre
mento consolidado en 
los capítulos de inver
sión de los presupuestos 
agrarios de las Comu
nidades Autónomas y la 
Administración Central 
han aumentado en más 
de un 250 por ciento 
desde el año 1983 y 
señaló “esto no lo pue
den decir casi ningún 
sector en nuestro país”. 

embargo, en los primeros com
pases de la mañana de ayer la 
contratación en los corros estu
vo marcada por la resistencia 
del papel a salir a unos cambios 
parecidos a los del cierre ante
rior. El grupo de construcción 
fue el que se vio más bene
ficiado con subidas generaliza
das, situación que a la tarde 
varió ante el carácter realizador 
que tomó el mercado.

La Bolsa de Madrid subió 
1,09 puntos quedando su índice 
en 284,85 enteros.

La OCDE 
recomienda a 
España aumentar 
la lucha contra el 
fraude físcal

PARIS. (Efe).- Las autorida
des españolas deberían inten
sificar la lucha contra el fraude 
fiscal, según recomienda a nues
tro país la Organización para 
la Cooperación y el Desarrollo 
Económicos (OCDE), en un 
informe presentado en la reu
nión ministerial de la institu
ción, que terminó ayer tarde en 
París.

El documento, titulado ‘Pro- 
greso.s de la reforma estructu
ral’, subraya que una acción más 
determinante en este sentido 
permitiría, ‘en gran medida, 
reducir la necesidad de finan
ciación del sector público, evi
tándose así el recurso a los 
aumentos de impuestos’.

Para los expertos de la 
OCDE ha llegado la hora de 
hacer un ‘nuevo esfuerzo de 
racionalización del sistema fis
cal’, tra.s la introducción del 
impuesto sobre el valor añadido 
en 1986.

A pesar del reciente incre
mento de las inversiones, las 
infraestructuras y el equipa
miento en transportes y tele
comunicaciones ‘permanecen 
insuficientes y podrían consti
tuir un obstáculo importante 
para el crecimiento de la eco
nomía’, añaden.

Si España quiere poder dotar 
de fondos adicionales las inver
siones en las infraestructuras, 
salud y educación, ‘tendrá que 
controlar rigurosamente los gas
tos en otros sectores ‘, como 
en las administraciones locales.

España exportó 
a la CE el 51% 
de su producción 
de máquinas 
herramientas

SAN SEBASTIAN. (Efe).- El 
sector español de máquina 
herramienta exportó a los países 
de la Comunidad Europea el 
51 por ciento de su producción 
en 1989, según datos facilitados 
por la Asociación de Fabrican
tes.

El total de las exportaciones 
de máquina herramienta fabri
cada en España durante el pasa
do año alcanzó los 38.323 millo
nes de pesetas, lo que ha 
supuesto un aumento del 26 por 
ciento respecto’al año anterior, 
1988, según los datos de la 
AFM.

La República Federal Alema
na compró en ese período el 
16,5 por ciento de la producción 
total del sector, mientras que 
otros cuatro países con alto gra
do de desarrollo importaron 
una proporción de entre el 5 
y el 12 por ciento de la pro
ducción.

Los productos españoles en 
máquina herramienta se venden 
en cerca de 80 países y, por 
volumen de compra, destacan 
la RFA, Francia, Estados Uni
dos, Reino Unido e Italia. Por
tugal, mas próximo en la geo
grafía, compra un 5,8% de la 
máquina herramienta que se 
fabrica en España.
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^H Cotizaciones de la Bolsa d
NOMBRE VALOR AYER ANTERIOR

^6 Madrid Indice general (ayer 284‘55) (

NOMBRE VALOR AY]^ ANTERIOR

anterior 282) g

NOMBRE VALOR AYE^ ANTERIOR

judueud inmoDinana v voiisiruLcion
Exterior ' 3345*00 3330*00 (M.C.) Valenciana 3495*00 3490*00 Fosforera_________ — 382*00

Central 4870*00 4805*00 (M.C.) Uralita 3685*00 3660*00 (M.C.) Nic^____________ 80*00 80*00

Banesto 3915*00 3915*00 (M.C.) Cristaleri 1388*00 1384*00 Tafisa____________ 540*00 550*00

Hispano
B. N. París

2900*00 2880*00 (M.C.) Dragados 3260*00 3245*00 (M.C.) Hércules His._____ 1550*00 D 1550*00 >
250*00 242*00 El Encinar 613*00 595*00 Fénix____________ 8900*00 8990*00 (M.C.)

Popular 8700*00 8690*00 (M.C.) Vallehermo 3350*00 3290*00 (M.C.) Siderometalúrgicas __ j
Santander 4750*00 4630*00 (M.C.) In. Metrop. 905*00 (M.C.)

Valencia 1735*00 1720*00 (M.C.) In. Urbis 2275*00 2285*00 (M.C.) Ponferrada_______ 82*50 83*00

Zaragozano 635*00 600*00 Vas. Centra 5400*00 5410*00 (M.C.) Hullas C. Cort. — 525*00

Bilbao Vizcaya 3205*00 3185*00 (M.C.) Zabalburu 665*00 650*00 A. Hornos 466*00 467*00 (M.C.)'
*

Andalucía 8110*00 8050*00 Urb. Metro 905*00 Aux. FFCC 806*00 805*00

Herrero 4190*00 (M.C.) C. P. Lemona 2250*00 2325*00 Acerinox 972*00 970*00

Pastor 6710*00 6710*00 (M.C.) Cubiertas 1600*00 1590*00 Asturia. Zinc 1045*00 1030*00

Atlántico 3265*00 3250*00 (M.C.) Eurobuildi 166*00
Españ. Zinc 530*00 515*00

Fomento 1870*00 1900*00 (M.C.) Asland Cat, (Ma) 450*00 450*00
Macosa 840*00 848*00 (M. C.)
N. M. Quiián 369*00 367*00

Bankinter 8010*00 8000*00 (M.C.) Renta Inm. 1505*00 1470*00 (M.C.)
(M. C.)

D. Felguera 1555*00 1555*00 (M. C.)Comer. Tras (Ba) 1600*00 1600*00 Sansón (BA) 2880*00 3363*00
Amper 1930*00 2000*00

Comer. Tras. (Ma) D 1330*00 Asland Cat. (Ba) 463*00
(M. C.)—

Forias Ala 97*00
¡

C. Molins (Ba) 1800*00
--—

Eléctricas —
—

Olarra___________ 51*00
Focsa (Ba) 3010*00 2965*00

— 1

Siemens 270*00
Aguas B. (Ba) 665*00 653*00 Corp. F. Alba 8040*00 7999*00 (M.C.) Tubacex 1000*00 1000*00 (M. C.)
Cat. Gas. 4765*00 4675*00 (M.C.) Sociedades de inversión — Zard. Otis 11100*00 11000*00 (M. C.)
Viesgo 3000*00 3000*00 .(M,CJ,_ U. Cerrj (Bi) ___ 150*00
Fecsa P. 590*00 588*00 (M.C.) General Invers. 345*00 346*00 System Af________ 1185*00
Cantábrico 1755*00 1755*00 (M.C.) Cartisa 1340*00 1320*00 Tycsa____________ 272*00 270*00
Hidruña 410*00 417*00 (M.C.) Finsa — 739*00 Ib-Mei 410*00 410*00 t

Hidrola 505*00 503*00 Mobinter — 180*00 Carburo (Ba)_____ - 995*00
> 
t

Iberduero 664*00 655*00 JKCJ^ Ceivasa — 1211*00 Unid. Hermet. _ _ 185*00
Sevillana 590*00 588*00 (M.C.) Cartinbao — 307*00 Tycsa (Ba) 276*00 279*00
U. E. Fenosa 534*00 531*00 (M.C.) Invatisa 1400*00 1410*00

Automóviles---------------------------Endesa 2370*00 2365*00 (M.C.) Patrisa 1233*00
Gesa 3320*00 3315*00 (M.C.) Fintisa _ 900*00 Bendix Esp. 441*00 441*00

Alimentación--------------------------- Rentisa 1270*00 1260*00 Citroen *--- 1130*00
Bansaliber 941*00 Tudor 1570*00 1560*00 (M. C.)

Uniasa 3890*00 3395*00 (M.C.) Figranvisa _ 422*00 Fasa Renault 497*00 495*00 I

El Aguila 338*00 336*00 Esp. Invers 362*00 362*00 L. R. Santan 148*00 148*00 !

Azucarera 7690*00 7670*00 (M.C.) Cartex 210*00 210*00 Motor Iber_______ 848*00 845*00 (M. C.)

Ebro 3210*00 3145*00 (M.C.) Fibansa — 733*00 Comunicaciones —
Ind. Agr. (Ma) 1300*00 1290*00
Viscofán 2905*00 2865*00 (M.C.) rapcieras --- ------------ --------- ---- Telefónica 820*00 812*00 (M. C.)
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t 
F
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i

Bodeg. y Beb. (Ma) 470*00 460*00 Unipapel________ 1026*00 1020*00 Varios-------- -f

S 

cU. Cervecera 80*00 78*50 Sarrió 1355*00 1355*00 (M.C.) Sl

In. Agri. (Ba) 1290*00 1285*00 Torrás (Ba)______ 1580*00 Ceselsa___________ — 710*00

Damm. (Ba) 1080*00 1080*00 Tabacos (Ba)_____ — 220*00
Seg. Bilbao (Bi) 'MeninoBodeg. Bilb. (Bi)

Bodeg. y Beb. (Bi)
D 1100*00 ——

_ 465*00 Ercros • 1490*00 1500*00 fM C I
U. Ibérica (Va) 120*00 125*00 ei

C2

E. I. Aragón 1920*00 1915*00 (M.C.)
Reunión (Va) 215*00 220*00 d(

Comercio — Vidrala 3270*00 3215*00 (M. C.) ■
Insular Nitro. 645*00

va
—

Primbilbao (Bi) 840*00
co
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El Turia (Va) 270*00
— Ls
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——^ sin
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Según un estudio presentado ayer por el gabinete técnico de CCOO

Una VPO cuesta mensualmente 
entre 75.000 y 90.000 pesetas

EI precio legal máximo de venta de estas viviendas se acerca a los 9 millones

Los trabajadores españoles deben destinar entre 75.000 
y 90.000 pesetas al mes para adquirir en propiedad una 
vivienda de protección oficial (VPO) de régimen general.

MADRID. (Efe).- Un estu
dio del gabinete técnico de 
CCOO, presentado ayer en rue
da de prensa, recoge estos 
datos, que contrastan con la 
Encuesta Oficial de Salarios 
elaborada por el INE que esta
blece el sqeldo medio directo 
de los trabajadores españoles en 
118.000 pesetas/mes.

De acuerdo con el estudio 
de CCOO, que alude a los cri
terios recogidos en la Orden 
Ministerial de 12 de febrero de 
1990, el precio legal máximo de 
venta de un VPO de 90 metros 
cuadrados se situaría entre 
5.785.000 y 7.500.000 pesetas 
según zona geográfica, aunque 
puede ampliarse hasta 9.000.000 
si se eleva el módulo en los 
términos que permite la ley.

De este modo, y pudiendo 
acceder a un préstamo hipote
cario sobre un máximo del 80 
por ciento del valor de la vivien
da, si esta es de nueve millones, 
el comprador tendría que hacer 
frente a unos pagos mensuales 
de 62.000 pesetas sin contar los 
tres millones de pesetas que no 
cubriría el préstamo y que pue
den estar sujetos a un crédito 
bancario con ún interés superior 
al hipotecario.

Esta es la situación referida 
, a las VPO, porque en cuanto 

a las vivienda en los mercados 
libres, en las mismas condicio
nes que las VPO, CCOO estima 
su valor promedio en 16 millo
nes de pesetas, una cantidad 

■ ‘inaccesible’ para la gran mayo- 
? ría de españoles.

La evolución de las ofertas 
de viviendas desde 1980 se ha 
invertido cuantitativamente, 
además, en favor de las libres 

- que ahora acaparan el 80,4 por 
ciento del mercado y han pasa
do de 118.700 en 1980 a 223.900 

" en 1989, frente a las VPO que 
pasaron de 104.900 a 43.100 en 
el mismo período de tiempo o 
las de promoción pública donde 
se contabilizaron 26.600 al 

_4 comienzo de la década y ahora 
suponen 11.300.

4J Un grave problema

4 Esta situación, favorecida, 
en opinión de CCOO, por el 
cambio de ciclo económico 

4 detectado desde 1985, ha moti- 
1 vado que ‘la vivienda se haya 
• convertido en uno de los pro- 

4 blemas sociales más graves de 
i España’, dijo en la rueda de 

prensa el secretario de acción 
1? sindical, Agustín Moreno.

El gasto público en progra
mas de viviendas refuerza esa 
tendencia, pues los gastos direc- 

, tos destinados a la promoción 
¡ de viviendas estatales han pasa- 
1 do del 43 por ciento del total 
" de gasto público en 1980 al 12 
í en 1988.
4 La comparación con otros 

! países de la CE arroja también 
diferenciales muy importantes 

; en España respecto a los países 
► del entorno.
1 Como ejemplo, mientras 

España las viviendas de inicia
tiva pública representan el 3,6 
por ciento del total de las cons
truidas, en Francia y Gran Bre
taña estos índices superan el 45 
por ciento.

Para CCOO, el tratamiento

&

Z

Durante una semana excepcional, los Citroen 
AX New York, nueva serie limitada, traen uh 
viaje gratis a Nueva York.

Compre su Citroen AX New York antes del 
día 2 de Junio y sin sorteos ni condiciones con

seguirá un viaje gratis a la ciudad de los rasca
cielos. en vuelo regular, con hotel incluido.

¡Nueva York gratis!
Exclusivamente durante la Super Semana en 

toda la Red Citroen.

LEIT M
O

TIV/R
SC

G

fiscal de la vivienda tiene igual
mente importantes desigualda
des en sus desgravaciones, por 
lo que una base imponible de 
dos millones de pesetas ofrece 
una desgravación en vivienda de 
90.000 pesetas, mientras que 
una base, imponible de 
25.000.000, la desgravación se 
eleva hasta 1,12 millones de 
pesetas.

1’ i

Para CCOO, la vivienda es el mayor problema social de España.

AX NEW YORK

EQUIPAMIENTO AX NEW YORK;
Caja de 5 velocidades. • Interior de lujo con asientos deportivos tapizados 
en terciopelo y volante sport. • Elevalunas eléctrico y cierre centralizado.
• Limpia-lava luneta trasera. • Radiocassette stereo.

SIN SORTEOS, SIN CONDICIONES A NUEVA YORK GRATIS.

Super Semana Citroen AX New York.
Del 28 de Mayo al 2 de Junio. Abierto Sábado.

0ft3« WliOA PARA vEHiCUlOS EN STOC* MATRICULADOS AMES DEL 10 DE JUMO NO ACUMULABLE A OTRAS OFERTAS PROMOCIONALES

I
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El presidente soviético llegó ayer a Estados Unidos para celebrar una cumbre que durará 4 días

Bush y Gorbachov destacan la necesidad 
de establecer una cooperación mutua

Recordaron que aún se mantienen las diferencias sobre la reunificación alemana

Los presidentes de Estados Unidos y de la Unión Sovié- 
ticaf George Bush y Mijail Gorbachov, respectivamente, 
destacaron ayer, antes del comienzo de la cumbre que 
celebrarán durante cuatro días en la ciudad de Was
hington, la necesidad de entablar una profunda coo
peración mutua en esta nueva era tras el fínal de

la ^guerra fría\ Bush y Gorbachov pronunciaron sendos 
discursos en los Jardines de la Casa Blanca en la 
ceremonia de bienvenida al presidente soviético, que 
estuvo marcada por la cordialidad y el deseo de buenas 
intenciones para concluir con éxito la cumbre que acaba 
de comenzar.

WASHINGTON. (Efe).- 
Ambos gobernantes recorda
ron, no obstante, que se man
tienen todavía las diferencias 
sobre una serie de asuntos y 
Bush citó, en concreto, la uni
ficación de Alemania y la 
situación de las repúblicas bál
ticas, los dos temas más espi
nosos de la cumbre.

El presidente norteamerica
no aseguró que el éxito de 
las entrevistas con Gorbachov 
dependerá, no tanto del con
tenido de los acuerdos que se 
firmarán, como ‘de los esfuer
zos que estamos dispuestos a 
hacer para crear un mundo 
de libertad’.

En su respuesta a Bush, 
Mijail Gorbachov aseguró que 
la actual nueva generación se 
encuentra abocada a ‘un irre
versible período de paz’ y 
subrayó que se dispone en 
Washington a trabajar seria
mente para lograr acuerdos de 
desarme y de otros sectores.

Pasos signifícativos

‘No vamos a resolver en 
cuatro días todos los proble
mas del mundo, no solucio
naremos todas las diferencias 
sobresalientes que nos divi
den, pero podemos y tendre
mos que dar pasos significa
tivos hacia una nueva rela
ción’, afirmó Bush, quien, al 
igual que Gorbachov, fue 
interrumpido con aplausos en 

Expuso su objetivo de convertir Rusia en una república soberana respecto ai gobierno central

Boris Yeltsin promete tener relaciones
igualitarias con las repúblicas soviéticas

varias ocasiones.
El presidente norteamerica

no explicó que se mantienen 
las diferencias entre las dos 
superpotencias, pero señaló 
que el ‘progreso es posible si 
prevalece el respeto mutuo’.

Lituania

Bush puntualizó que, entre 
las discrepancias, figura la 
situación de Lituania y pidió 
a Gorbachov un ‘diálogo de 
buena fe’ entre las partes.

Al mismo tiempo, el pre
sidente de EEUU animó a su 
colega soviético a crear una 
Europa ‘unida y libre’ y ‘for
talecida’ con los cambios 
registrados el año pasado, 
cuyo mérito atribuyó, en par
te, a Gorbachov, a la vez que 
elogió las reformas políticas 
y económicas en la URSS y 
señaló que ‘queremos que 
triunfe Ía perestroika (rees
tructuración)’.

El gobernante norteameri
cano dijo que el ejemplo de 
Nicaragua demuestra que ‘po
demos trabajar juntos’ para 
solucionar otros conflictos y 
citó exclusivamente Angola, 
aunque eludió comentar los 
casos de Cuba y El Salvador.

Por otra parte, el ministro 
soviético de Asuntos Exterio
res, Eduard Shevardnadze, 
presentó esta semana a sus 
colegas europeos nuevas pro
puestas sobre la paz y segu

George Bush y Mijail Gorbachov.

*

ridad en Europa, anunció ayer 
el jefe de la diplomacia espa
ñola, Francisco Fernández 
Ordóñez.

‘El martes pasado recibí 
una carta del ministro sovié
tico, en la que plantea una 
postura cercana a la que 
defiende la Comunidad Euro
pea’ (CE), agregó Fernández 
Ordóñez en rueda de prensa, 
en el marco de la reunión 
ministerial de la Organización 
para Cooperación y Desarro
llo Económico (OCDE), que 

se clausuró en París. En su 
mensaje, remitido también a 
los demás ministros de los paí
ses comunitarios, Shevardnad
ze defiende ‘lo que estamos 
llamando la institucionaliza
ción de la Conferencia de 
Seguridad y Cooperación 
Europea (CSCE)’, señaló el 
titular español de la cartera 
de Asuntos Exteriores.

‘Incluso podría decirse que 
la propuesta soviética va un 
poco más lejos de lo que pro
pone la Comunidad’, indicó.

Irán está 
dispuesto a 
aceptar 
conversaciones 
de paz con Irak

TEHERAN. (Efe).- Las 
autoridades iraníes están dis
puestas a aceptar las propuestas 
del Gobierno iraquí para cele
brar conversaciones de paz 
directas a nivel presidencial a 
pesar de que desconfían de las 
buenas intenciones de Bagdad.

Fuentes del Ministerio iraní 
de Asuntos Exteriores informa
ron a Efe que los medios polí
ticos de su país ‘no tienen 
mucha fe’ en el contenido de 
dos cartas enviadas a Irán por 
el presidente iraquí, Sadam 
Husein, proponiendo el inicio 
de conversaciones,

‘El presidente iraquí ha dado 
este paso para mostrar a los 
líderes árabes durante la recien
te cumbre de Bagdad que él 
quiere la paz y que es Irán 
quien sigue boicoteando a Irak’, 
dijeron las fuentes.

Agregaron que ‘por esta 
razón, Sadam Husein ha envia
do las dos cartas en tan sólo 
un intervalo de quince días, 
entre finales de abril y media
dos de mayo’.

‘Los diálogos auspiciados por 
la ONU no han servido de nada 
y, de repente, Sadam Husein 
se levanta y decide escribimos. 
No creemos lo que dice, pero 
esto no significa que no vaya
mos a aceptar la propuesta de 
la reunión’, afirmaron.

El miércoles pasado, el pre
sidente del Parlamento iraní, 
Mahdi Karrubi, anunció que ‘es 
posible que los presidentes de 
Irán e Irak mantengan conver
saciones directas de paz en un 
próximo encuentro’. i

Karrubi dijo que su Gobierno i 
había recibido dos cartas de 1 
Irak ‘de las cuales sólo había 
sido contestada una’, pero aña- c 
dió que ‘contestaremos la otra c 
carta’. El presidente del Par- s 
lamento iraní añadió que las s 
conversaciones se realizarán en a 
el marco de la ONU.
____________________ r

EI primer r 
ministro
soviético sufre 
un accidente

MOSCU. (Efe).- La victoria 
del político radical Boris Yeltsin 
en la elección para presidente 
del Parlamento ruso supondrá 
un giro radical en la política 
de la mayor república de la 
URSS con respecto a sus her
manas menores.

Desde el mismo momento de 
su elección anteayer, Yeltsin 
expuso su objetivo de convertir 
Rusia en una república sobe
rana respecto al Gobierno cen
tral soviético, y en igualdad de 
condiciones con el resto de las 
repúblicas que integran la 
URSS.

El tradicional centralismo 
ruso, causante de la rebelión 
de las repúblicas, dará paso a 
las relaciones directas e igua
litarias de esta gigantesca repú
blica -que abarca desde el extre
mo occidental de Kaliningrado 
al Extremo Oriente y cuenta 
con más de 145 millones de per

sonas- cón las restantes de la 
URSS, e incluso con otros paí
ses.

Yeltsin ya ha declarado que 
desde su puesto prestará espe
cial atención a los contactos con 
las tres repúblicas bálticas, 
Lituania, Estonia y Letonia, 
empeñadas en el camino de su 
independencia.

En su primera ruedá de pren
sa como presidente del Parla
mento ruso, celebrada ayer, 
Yeltsin señaló que ‘si los esta
dos bálticos logran su indepen
dencia, Rusia será el primer 
estado que firme un tratado con 
esas repúblicas’.

La elección de Yeltsin ha 
sido acogida con gran satisfac
ción en las repúblicas bálticas, 
que se encuentran ahora con 
un poderoso aliado que siempre 
ha manifestado su simpatía por 
los procesos independentistas 
de Lituania, Estonia y Letonia.

Boris Yeltsin.

El presidente del Parlamento 
letón, Anatoli Gorbunovs, envió 
un telegrama de felicitación a 
Yeltsin en el que le expresa su 
deseo de que se establezcan 
contactos directos entre esta 

república y Rusia.
El telegrama valora muy 

positivamente ‘la actitud bene
volente’ del nuevo presidente 
Boris Yeltsin con respecto a la 
cuestión báltica.

MOSCU. (Efe).- El jefe de 
Gobierno de la URSS, Nikolai 
Rizhkov, que anteayer sufrió un 
accidente de tráfico, se encuen
tra hoy perfectamente, dijo 
Vadim Perfiliev, portavoz del 
Ministerio de Asuntos Exterio
res de la URSS. Perfiliev expli
có a los periodistas los detalles 
del suceso, que ocurrió a pri
meras horas de la manana del) 
miércoles, en la carretera de 
Rubliovskoye, norte de Moscú., 
que conduce a una zona de ‘da-i 
chas’ (casas de campo) guber-i 
namentales, cuando Rizhkov seí 
dirigía a su trabajo acompañado! 
por una escolta.

Según Perfiliev, un camión! 
militar con 20 soldados derrapó^ 
cuando venía en dirección con
traria a la comitiva del primeíf 
ministro, y a consecuencia de! 
choque resultaron con herida.^ 
leves el propio Rizhkov, uncí 
de sus acompañantes y un sol
dado del camión.
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La población de la zona norte peruana vive en la calle por temor

Al menos 200 muertos, por un 
terremoto que afectó a Perú

Según informes del Instituto Geofísico de Perú, él seísmo alcanzó 6,2 grados

Puede llegar a 200 el número de muertos por el terremoto 
que afectó a la selva norte del Perú la noche del pasado 
Martes, mientras otros 45 movimientos sísmicos se han 
producido desde entonces en la devastada zona, donde 
se mantiene la zozobra entre la población.

PERU. (Efe),- Los heridos 
se cuentan por cientos, lo mis
mo que las casas derrumbadas, 
mientras desde Lima se envían 
nuevos aviones con ayuda para 
los heridos.

Fernando Belaúnde, líder de 
Acción Popular, uno de los par
tidos que forman el Frente, visi
taron la zona la zona del desas
tre e indicaron, a su regreso

a Lima, que el panorama es 
‘desolador’.

Las localidades más afecta
das son Moyobamba, capital de 
San Martín, Rioja y Soritor, 
donde están derruidas o inha
bitables el 90 por ciento de las 
casas.

Se calcula provisionalmente 
en 15.000 las familias damni
ficadas en las regiones selváticas 
de San Martín y Amazonas. Los heridos se cuentan por cientos, lo mismo que las casas derrumbadas

Según los últimos informes 
del Instituto Geofísico del Perú, 
el terremoto llegó a los 6.2 gra
dos en la escala de Richter, y 
a 6 o 7 grados de intensidad 
en la escala modificada de 
Mercalli.

Según el presidente del Ins
tituto, Mateo Casaverde, duran
te las 18 horas después de 
ocurrido el terremoto, se proau- 
jeron 45 movimientos sísmicos, 
dos de ellos de considerable 
fuerza al alcanzar los 4.7 y 55 
grados de Richter.

1 La población, en la calle

. 1 La población vive en las 
> ’ calles por temor a nuevos tem- 
- biores de tierra, e incluso los 
í írmuertos se velan a la intemperie 

'; en las poblaciones afectadas.
- f En las primeras imágenes lle- 
, ¿gadas a Lima, se advierte que 
s el suelo se resquebrajó dejando 
; Í anchas grietas, y se aprecia que 
- • las casas de material mas rústico 
1 I son las que se han derrumbado 

- mientras las fabricadas con 
3 .material sólido, como el ladri- 
e 1 11o, se mantienen en pie.
a La Policía Nacional y el Ejér- 
i- cito patrullan las zonas afecta- 
a das para impedir posibles 
■- saqueos, y los hospitales se ven 
is superados en su capacidad para 
n atender a los cientos de heridos.

La esposa del candidato del 
Frente Democrático, Patricia de 
Vargas Llosa, y el ex presidente
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Nueve muertos 
en Rumania

El número de víctimas 
por los , dos terremotos 
que sacudieron anteayer 
y ayer la capital rumana 
ha aumentado a 9 muer
tos y 778 heridos en las 
últimas horas, según 
informaron las autorida
des sanitarias rumanas.

Entre los heridos, 186 
están hospitalizados y de 
estos 44 se hallan en esta- 

[ do grave. En el hospital 
j- de emergencia de Buca

rest se han visto obligados 
a utilizar las 14 salas de 
que disponen, cuando 

1 normalmente utilizan sólo 
1 9 de ellas.
r Muchos heridos sufren 
I contusiones y rotura de 
• huesos por haber saltado 
; desde las ventanas y bal- 

fj eones donde se encontra- 
11 ban a las 13,40 horas del 
s. miércoles cuando comen- 
3 zó el seísmo que ocasionó 
i-; daños en los edificios.

NUEVO

ATRACCION TOTAL
Pon en marcha tu intuición.
Cuando veas el nuevo Fiesta Pachá, vas a saber, 
inmediatamente, todo lo que puedes esperar de él. 
Todas las sensaciones que es capaz de hacerte 
vivir.
Desde la satisfacción puramente estética de su

línea, viéndole aparcado. Hasta las emociones más 
vivas de su conducción deportiva.
Si crees que lo Extra puede ser tan importante 
como lo fundamental.
Si consideras que el mejor de los extras es no 
pagar por lo extra. Este coche es para ti.

Elevalunas Cerradura
eléctricos. centralizada.

Asientos 
deportivos.

1

Tacómetro.

o o o

0

Volante deportivo.

Spoiler trasero. Lava-limpia luneta 
trasera. ____

PADHR

FIESTA. TODO UN FORD
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Barcelona acoge cinco proyectos de Ricardo Bofill, entre ellos el nuevo Teatro Nacional.

El arquitecto trabaja en Ja actualidad en más de cincuenta proyectos en diversos paites del mundo

1992 debe ser el punto de partida del 
urbanismo en España, según R. Bofill

‘^EI ochenta por ciento de los ternas de corrupción de este país tienen relación con la construcción”

El arquitecto Ricardo Bofill^ que actualmente trabaja 
en más de 50 proyectos en diversos paises del mundo, 
considera que 1992 debe ser el punto de partida y 
no la meta para la planificación urbanística de Bar
celona, Sevilla y Madrid. Bofill afírmó que el urbanismo 
español era “abominable” hasta hace unos años.

José OLIVA

BARCELONA (Efe).- En 
una entrevista concedida a 
Efe, el arquitecto barcelonés, 
que considera lícito que las 
ciudades aprovechen los gran
des acontecimientos como 
motor de su propia transfor
mación urbanística, indicó que 
esa tendencia visible en las 
capitales vinculadas expresa
mente a 1992 se observa, no 
obstante, en otros puntos de 
España.

Hasta hace unos años el 
urbanismo en España, en opi
nión de Bofill, era ‘abomina
ble’ y había desaparecido.

Muchos depresivos se sienten mejor 
después de pasar una noche en vela

Michael SPECTER

NUEVA YORK (Lid).- ¿Las 
siestas le hacen sentirse más 
cansado o deprimido? ¿Ha 
pasado alguna vez una noche 
en vela para a la mañana 
siguiente encontrarse sorpren
dentemente alerta o incluso 
eufórico?

La mayoría de las personas 
necesitan mucho sueño para 
funcionar adecuadamente 
lurante el día y si no duermen 

pero poco a poco se ha adqui
rido una conciencia nueva 
‘que empezó en los ciudada
nos y que finalmente ha afec
tado también a los políticos 
ante la evidencia de costas 
destrozadas, descenso del 
turismo y matas condiciones 
urbanas’.

Barcelona, que en otro 
tiempo le diera la espalda, 
acog^ ahora cinco proyectos 
suyos, entre ellos la amplia
ción del aeropuerto del Prat, 
el nuevo Teatro Nacional y 
la futura sede de la Univer
sidad del Deporte en Mont
juic.

Bofill considera que ‘queda 

demasiado, esta falta de sueño 
puede causarles enfermedades 
crónicas, fatiga y ansiedad. Pero 
para otros, no es así. Un sueño 
excesivo les deprime, y una sim
ple noche en vela puede hacer 
que se sientan mejor.

Los psiquiatras han advertido 
que, por lo general, los depre
sivos duermen muchas horas y 
que la privación de sueño puede 
producir notables, aunque bre
ves, mejoras en sus síntomas. 
Pero no están seguros porqué. 

todavía mucho por hacer’, a 
pesar de la mejora del centro 
de Barcelona, del Ensanche, 
del inicio de las transforma
ciones en el casco antiguo y 
de la apertura al mar, así 
como la realización de algunos 
equipamientos culturales y la 
incorporación de arquitectos 
internacionales en esta diná
mica, que denotan un mar
cado cambio de signo.

Europa

‘Para entrar definitivamente 
en Europa -apuntó Bofill- son 
necesarios mejores mecanis
mos para construir, que den 
la espalda definitivamente a 
la picaresca legal, económica 
y constructora. No en vano, 
el 80 por ciento de los temas 
de corrupción en este país tie
nen relación con la construc
ción’.

Uno de los cambios que.

Con la búsqueda de la rela
ción biológica exacta entre el 
sueño y la depresión, los cien
tíficos esperan saber cómo 
actúa la depresión y encontrar 
la mejor forma de trataría.

“Desde hace algún tiempo 
sabemos que los depresivos res
ponden con frecuencia muy 
bien a una noche sin dormir’’, 
dijo Ellen Leibenluft, investiga
dora de psicobiología dínic.! del 
Instituto Nacional de Salud 
Mental (NIMH). “Pero es difícil 

según Bofill, deben impulsarse 
con mayor rapidez es la recu
peración social y patrimonial 
de los centros históricos de 
los núcleos urbanos para evi
tar que se conviertan en ‘ciu
dades para ricos’ o en ‘ciu
dades museos’.

El arquitecto de ‘Walden 7’ 
no considera, en contra de la 
opinión de muchos políticos, 
que asistamos en la actualidad 
a la saturación del suelo urba
nizable.

En ciudades como Barce
lona, argumentó, quedan 
amplias zonas por urbanizar 
en la costa, pueden remode
larse barrios enteros, inventar 
un necesario centro económi
co para la ciudad, resituar la 
función de la montaña de 
Collserola como parque urba
no o tratar los margenes de 
los ríos Besos y Llobregat, 
‘ahora cloacas’, para conver
tidos en jardines.

encontrar una aplicación clínica 
que funcione más de un día”.

Los especialistas han utiliza
do varias estrategias en sus 
intentos por encontrar una for
ma útil de utilizar la privación 
de sueño como terapia. Lo han 
combinado con medicamentos, 
han experimentado con siestas 
a horas especiales y han alte
rado las pautas del sueño. Hasta 
ahora, son pocos los métodos 
que han producido beneficios 
consistentes.

Ernesto Sábato está en España. 

Ernesto Sábato
“La verdad del 
hombre sólo 
procede 
del arte”

Juan Manuel GONZALEZ i

MADRID (Efe).- El escritor j| 
argentino Ernesto Sábato, que ¡| 
ayer presentó en Madrid la últi- i|i 
ma edición revisada de su obraif 
‘El Túnel’, manifestó que ‘lasi^ 
grandes verdades del hombre ¡1 
no sólo no las proporciona la|ti 
razón pura, sino que proceden L 
del arte’. 1

Sábato, quien visita estos días J: 
España invitado por la Funda- F 
ción Germán Sánchez Ruipérez^ 
como protagonista de unas jopji 
nadas de estudio literario dedi- 4 - 
cadas a sus obras, afirmó que | = 
‘arte y literatura se unifican eDjS 
lo que llamamos poesía’, y pre-jj ik 
cisó, en referencia a la habituaf| 5 
revalorización del inconsciente^ ’ 
que realiza en sus textos, que:| 
‘no conviene renegar de lai| 
razón, pero sí del racionalismo’. |

El autor de obras claves deji 
la literatura en castellano comol| 
‘Abaddón el Exterminador’ oj| 
‘Sobre Héroes y Tumbas’, resal-:í 
tó su clara oposición ‘a la esef j 
sión brutal que el racionalismcf 
efectuó sobre el hombre, sobre-|2, 
valorando el intelecto, exaltan-í j 
do la razón pura y despreciando' 
el inconsciente’. ÍJ

‘Los sentimientos, los sueño?^ 
y el amor son fuerzas irracioí^ 
nales’, puntualizó el escritojf 
bonaerense, quien señaló a Ií*¡ 
poesía como ‘medio de integral^ 
ción del pensamiento analíticf 
con el pensamiento mágico, V 
instrumento de trabajo idesj; 
para conocer la integridad def 
hombre, ser compuesto tanto 4 ; 
mente como del inconsciente;J 
sus pasiones’. •;

La actual edición de ‘3 
Túnel’, realizada por el Círcul|; 
de Lectores, revisada y corrá 
gida por Sábato, cuenta con ni í 
prólogo especial de éste y 4 í 
epílogo autobiográfico, y se ij 
publicado ahora con motivo di 
cercano ochenta aniversario T 
su autor.

Ilustrada por el pintor ta4; 
gerino y reciente miembro T' 
la Real Academia de Belli 
Artes de San Fernando 
Hernández, esta edición de ‘i^ 
Túnel’, provista de un peculio 
diseño dé letras capitulares ‘; 
seis grabados especialmen P; 
ideados para la impresión, ab -i 
una serie de publicaciones q I 
el Círculo de Lectores dedica 
a las creaciones de Sábato
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Casi un tercio de los cuadros que figuran se reproducen por primera vez

El Prado presentó el P'' volumen del 
inventario que recopila todas sus obras

El poeta José 
Hierro, Premio 
Nacional de las 
Letras 
Españolas

Pérez Sánchez: ^^Espero que se acaben las leyendas negras sobre los cuadros desaparecidos'"

El Museo del Prado presento el primer volumen de 
los tres que conformarán el ^'Inventario General de 
Pintura'^ en el que se recopilarán la totalidad de sus 
obras. En éste una tercera parte de los 3.067 cuadros 
que recoge se reproducen por vez primera.

Miguel ARROYO

MADRID (Lid).- A este 
volumen, dedicado a “Colec
ciones Reales", le seguirán los 
dedicados a “El Museo de la 
Trinidad”, y a “Nuevas Adqui
siciones”, con lo que se com
pletará la entera realidad de 
sus fondos, así como sus 
emplazamientos actuales, tan
to los que se conservan en 
los almacenes como los que 
permanecen fuera de sus 
muros, los que constituyen lo 
que se conoce por el “Prado 
disperso” -en organismos ofi
ciales e iglesias o embajadas-. 
En la obra se da cuenta tam
bién de las desaparecidas o 
destruidas en fechas conocidas 
y por hechos bien documen
tados, así como de las pinturas 
que ha sido imposible iden
tificar o localizar.

El director de la pinacoteca 
madrileña, el profesor Pérez 
Sánchez, que estuvo acompa
ñado en el acto de presen

La actriz desmintió un romance con Bertin Osborne

Rosa PEREZ

H Ú ■ »^RCeu)na

& asociados, s.a.

B. Nielsen grabó un programa 
para una televisión privadaJORNADA DE ALTA DIRECCION 

EN ALBACETE 
LA MEJORA DE LA 

RENTABILIDAD 
A TRAVES DE LA 
PRODUCTIVIDAD

CONTENIDO:
* Hablemos de Productividad total.
■ Los ocho factores que condicionan la Productividad.
* Análisis de la Productividad
- El método K. Kurosawa.
- El método M.C.B. para medir la Productividad.

JORNADA DIRIGIDA A:
* Presidentes de Consejo, Consejeros Delegados. Directores 

Generales, Gerentes y otros mandos superiores de la empresa.

OBJETIVOS:
* Presentar las técnicas más adecuadas para mejorar la Productividad. 
■ Facilitar su aplicación.

FECHA: Martes 12 de Junio de 1.990

HORARIO: Mañana de 10 a 14 h. (comida en común), larde de 16’30 a 
20'30 h.

DIRECCION: José Orihuela Aguila. Director Técnico de M.C.B.

LUGAR: Parador Nacional de Turismo de Abacete

INFORMACION Y RESERVAS DE PLAZAS:
Llamando al teléfono (93) 323 44 06. o mediante Fax al (93) 451 23 87 

———— ORGANIZA: ......................................

tación por el ministro de Cul
tura. Jorge Semprún, destacó 
la importancia del acto en sí 
al asegurar que “supone hacer 
realidad algo que en los años 
sesenta era un sueño". Al mis
mo tiempo aseguró que con 
la presentación de este inven
tario, “espero que se acaben 
todas las leyendas negras que 
hablaban sobre los cuadros 
desaparecidos”. Pérez Sán
chez definió el esfuerzo rea
lizado como de “auténtico tra
bajo policial”, fy destacó el 
hecho de que un tercio de 
las 3.067 obras del primer 
volumen, más de 800, se 
reproducían por primera vez.

La colección que recoge el 
primer volumen, sobre “Co
lecciones Reales”, constituyó 
el fondo inicial del Museo, y 
fueron propiedad personal del 
rey Fernando VII y de la reina 
Isabel II, hasta que la revo
lución de septiembre de 1868 
decretó su nacionalización. La

U 
J m

í
El Museo del Prado contará con un inventario pormenorizado de sus obras

presentación en sí del volu
men, impreso en blanco y 
negro en papel estucado mate, 
consta de 860 páginas y su 
encuadernación es en tela con 
sobrecubierta, que lleva como 
motivo central un detalle del 
retrato de Felipe IV a caballo, 
pintado por Velázquez. La 
tirada inicial será de 3.000 
ejemplares.

El patronato del Museo del 
Prado espera que el segundo 
tomo salga a la venta a pri

MADRID (Lid).- La “espec
tacular” Brigitte Nielsen visita 
estos días nuestro país para gra
bar un programa de televisión 
y participar en la cita musical 
“Ibiza 92”. Guapísima y altísi
ma, la actriz-cantante llegó a 
Madrid dispuesta a enamorar 
a todo el personal. Vestida con 
una corla minifalda negra, unas 
botas de cuero y una sencilla 
chaqueta, Nielsen se sometió a 
las preguntas de lo.s numeroso.s 
periodistas que acudieron a su 
rueda de prensa.

Respecto a su actual vida 
sentimental, la cantante afirmó, 
con una sonrisa de complicidad, 
que actualmente había un hom
bre en su vida, un hombre que 
no es famoso y cuyo nombre 
ella quiere mantener en el ano
nimato.” ll's a secret", eran sus 
únicas palabras respecto a “un 
hombre que ha sacado de mí 
lo mujer que he querido ser”.

Aunque se ha especulado 
mucho acerca de su relación 
con Bertín Osborne, la actriz 
afirmó que entre ellos sólo exis'- 
te una sólida amistad basada 
en un punto común, la música. 
Brigitte esl¿í actualmente muy 
concentrada en su profesión de 
cantante, sin abandonar por ello 
su carrera de actriz. Respecto 
a sus planes futuros, afirmó 
mantener contactos para filmar 
alguna película, pero más a lar- 

meros del año próximo, mien
tra que el tercero saldrá ti fina
les de 1991.

En su día, se desea que un 
cuarto volumen recoja las 
obras que, procedentes del 
Museo de Arte Moderno, 
pasaron a depender del Museo 
en 1971, cuando los fondos 
decimonónicos se separaron 
de los del siglo XX. La difícil 
delimitación entre ambas 
series es lo que más problemas 
de demora puede ocasionar. 

Brígitte Nielsen quiere “vivir a tupe”.

go plazo, porque ahora quiere 
estar más pendiente de su acti
vidad en el mundo de la música. 
Parecía muy feliz con su última 
pareja y su imprevista separa
ción sorprendió a propios y 
extraños. La cantante señaló 
que fué “una decisión mutua 
la de separamos por un tiempo. 
El quería seguir con el deporte 
y yo con kt música, por eso 
nos hemos dado tiempo para 
desarrollar cada uno sus propios 
planes”. A pesar de ello. Bri
gitte no descarta la posibilidad 
de que puedan volver a vivir 
juntos, "quién sabe. Todo es

MADRID (Efe).- El poeta 
de sesenta y ocho años de edad, 
José Hierro fue galardonado 
ayer con el Premio Nacional de 
las Letras Españolas por el con
junto de su labor literaria.

El poeta madrileño manifestó 
que recibió la noticia a través 
de uno de los miembros que 
componían el jurado, pocas 
horas después de llegar de Ams
terdam, donde estuvo visitando 
una exposición del famoso pin
tor Van Gogh.

José Hierro dijo a que había 
‘quedado muy sorprendido, 
como si me hubieran pillado 
robando en unos grandes alma
cenes' y añadió que la noticia 
le produjo ‘una mezcla de sen
timientos de gratitud y vergüen
za’.

El premio, creado por el 
Ministerio de Cultura en 1984 
y dotado con cinco millones de 
pesetas, es el más importante 
de las letras españolas después 
del Cervantes, y reconoce la 
obra de un autor español vivo, 
en cualquiera de las lenguas ofi- 
ciale.s del Estado.

José Hierro, nacido en 
Madrid en el año 1922, es uno 
de los poetas mas relevantes de 
la lírica contemporánea espa
ñola surgidos tras la Guerra 
Civil.

posible”.
Hace poco tiempo la actriz 

tuvo graves problemas con su 
salud y fué sometida a una ope
ración para extirpar una células 
cancerígenas. La posibilidad de 
poder haber tenido esa terrible 
enfermedad la ha enseñado a 
apreciar las pequeñas cosas que 
antes despreciaba, pero sobre 
todo la ha reafirmado en su 
opinión de que hay que “vivir 
a tope”.

Viendo su escultural cuerpo 
es evidente que la cantante se 
encuentra ahora en un inme
jorable estado físico.

M.C.D.2022
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El jugador, que ha actuado con el CastiHa, es centrocampista y tiene veintidós años

Candel viajó a Madrid para fichar al 
rumano Sabau que estará en Italia 90
Junto al presidente pudieron haber viajado Benito y Carcelén que ayer estaban ausentes de Albacete

El rumano Joan Sabau es el objetivo del Albacete Balom
pié cuyo presidente, Rafael Candel, viajó ayer a la 
capital de España, probablemente acompañado de Beni
to Floro y Pepe Carcelén para gestionar el fichaje de 
un jugador que está convocado para el Mundial de 
Italia. Juega de centrocampista y tiene 22 años.

Jesús RODRIGO

RaJael Candel, presidente 
del Albacete Balompié, se des
plazó ayer a Madrid con el 
objetivo de amarrar al jugador 
rumano loan Ovidiu Sabau, 
deportivamente conocido 
como Sabau, que pasó por el 
Castilla esta temporada y del 
que el club albaceteño tiene 
unos excelentes informes.

Sabau se formó en ?1 Dina
mo de Bucarest, es muy joven, 
pues nació el 12 de febrero 
de 1968 y actúa de centrocam
pista, aunque también puede 
sar solidez a la defensa.

Es, además, uno de los vein
tidós hombres convocados por 
el seleccionador rumano, 
Emerich Jenei, para el Mun
dial de Italia. Después de la 
adjudicación de dorsales el 
pasado miércoles, Sabau lucirá 
el ocho a la espaldaen la pri
mera fase en la que Rumanía 
debe medirse a Argentina, 
Unión Soviética y Camerún.

Las pretensiones de fichar 
un jugador del Este ya vienen 
de atrás, cuando el Albacete 
Balompié rozaba la Segunda 
División A, y, aunque se sus
pendió finalmente el viaje de 
Benito Floro a los Balcanes 
nunca se descartó el obtener 
un tiombre de esta tierra, 
codiciados ahora por los clu
bes occidentales, ya que su 
compañero de selección 
Gheorghe Hagi es el último 
fichaje del Real Madrid.

El hecho de ficharle lo más 
rápidamente posible respon

de, primero, al escaparate 
mundial que va a representar 
Italia dentro de una semana, 
así como las purgas políticas 
recientemente desencadena
das en este país van a suponer 
que muchos de estos jugado
res se abrán tras la cita fut
bolística al mercado exterior 
y con precios superiores.

Y a por el Madrid

Este periódico desconocía 
si junto a Rafael Candel via
jaron también Pepe Carcelén 
y Benito Floro, aunque es muy 
probable que sí, ya que. nin
guno de los dos se encontraba 
ayer en Albacete.

Al mismo tiempo que la 
contratación de Sabau, Candel 
tenía como objetivo intentar, 
por enésima vez, conseguir la

Y las bajas, esta tarde
Por otra parte, hoy, esta 

tarde, está prevista una 
reunión de Rafael Candel 
con toda la plantilla y pare
ce que en el transcurso de 
la misma se darán a cono
cer aquellos hombres con 
lo que no se va a contar 
la próxima temporada.

El resto entre mañana y 
pasado obtendrá el permiso 
de vacaciones hasta prime
ros del mes de julio.

Por otra parte, la plan
tilla descansaba ayer y lo

loan Sabau llevará el dorsal ocho en el Mundial de Italia.

re
venida del Real Madrid al 
Carlos Belmonte el mes de 
agosto con motivo del cin
cuenta aniversario del Alba
cete Balompié.

Ambos deseos podrían 
tener un espaldarazo positivo, 
ya que podría haber influido 

aprovechaba para realizar 
la despedida de soltero de 
Parada, bajo un ambiente 
campestre, becerrada y 
comida incluida.

Sancho, mientras, se rea
lizó unas radiografías que 
parecen confirmar que no 
hay rotura en su hombro, 
sí problema de ligamentos, 
aunque llevaba un vendaje 
y el brazo en cabestrillo. 
No obstante, fue más el 
susto que al final la lesión 
en sí sufrida por Sancho. 

mucho la opinión favorable de 
José Antonio Camacho, que 
ha visitado varias veces Alba
cete en las últimas semanas.

Por otra parte, Benito Flo
ro, al término del encuentro 
frente al Real Zaragoza mani
festó que, “hemos realizado 
un partido aceptable, con 
alguna que otra jugada bonita 
y donde lo menos era el resul
tado. La segunda parte ha sido 
especialmente bonita”.

Interesaba conocer su opi
nión sobre las caras nuevas, 
Paulo César y David y sobre 
ellos afirmó, “Paulo es un cen
tral que sabe estar en el sitio, 
sabe jugar en zona pues se 
ha acoplado rápidamente. 
David puede adaptarse al cen
tro del campo, presionando, 
quizás acusó el ritmo, pero 
estuvo aceptable y en ningún 
momento perdió la compos
tura”. Y respecto a Rafa, ala
bó su labor, llevándose las 
mayores ovaciones del segun
do tiempo con el Zaragoza.

Luis Pujol: “EI 
Albacete 
practica un 
fútbol muy 
moderno y de 
mucha calidad”
--------------------- H^

Luis Pujol, entrenador del 
Sabadell, como ya informába
mos ayer, presenció el encuen
tro entre el Real Zaragoza y 
el Albacete Balompié. En su 
interés, como también indica
mos, estaba el presenciar las 
evoluciones del maño Villano
va. Isidro Villanova Abadía, 
nacido el 11 de noviembre de 
1965, actúq normalmente de 
central, pero en el Carlos Bel
monte lo hizo de lateral.

Pujol, según manifestó en la 
Cadena COPE, indicó sobre 
esto que, “aquí ha actuado en 
el lateral derecho, pero yo lo 
quiero en su posición habitual, 
de central. Me ha gustado. No ' 
se complica la vida, baja rápido, 
y teniendo en cuenta que Agua
do se ha marchado a Zaragoza’' 
a realizar el servicio militar se 
podría hacer un cambio”.

Respecto al juego en sí, el 
técnico catalán señaló, “me ha 
sorprendido mucho el Albacete. 
En Segunda A no se juega ni 
la mitad de lo que ha hecho 
este equipo. Es superior, y, des
de luego, pronosticó que puede 
hacer un buen papel, pues tiene 
un buen sistema de juego, muy ., 
moderno, triangula bien y plan-^- 
tea un 4-4-2 muy ofensivo y conf 
gente de calidad como el núme
ro seis, el diez, el ocho o eli 
tres y el mismo Corbalán al que; 
conozco porque ya lo tuve”.

Incidió que, “el Zaragoza, sin? 
relajarse, pienso que se ha visto) 
sorprendido. No sé si por las) 
bajas, pero ha jugado mu) 
defensivo. Y repito que, jugan-í 
do con el balón como lo has 
hecho el Albacete, siempre tie
ne muchas posibilidades de; 
ganar. Ese tipo de fútbol triunfa- 
porque es muy bueno”.

Por tanto, una operación d< 
trueque que podría haberst- 
concretado en nuestra ciudad)

Abandonó el cargo siendo uno de ¡os “culpables” del saneamiento del club Han quedado sólo cuatro equipos

El albaceteño José Luis Molina 
vuelve a la gerencia del Valencia
____________ LT

Retiradas en la Copa ^ 
Autonómica de fútbol

El albaceteño José Luis Moli
na se reincorporará a la geren
cia del Valencia a finales del 
próximo mes de junio, según 
informa el diario “Levante , 
tras cinco meses de ausencia en 
el mismo, que abandonó por 
decisión propia y que ocupó 
durante cerca de dos años.

En la actualidad el abogado 
y economista albaceteño, que ya 
tue entrevistado por este perió
dico cuando alcanzó su cargo 
por primera vez, trabajaba en 
el Hospital Clínico, cargo que 
ahora dejará para dedicarse 
exclusivamente al Valencia.

José Luis Molina indicó que. 
“lodo ha sido por un lema de 
opción profesional. En un 
determinado momento, y a cau
sa de unos determinados fac

tores, tomé una decisión que, 
sin embargo, ahora he recon
siderado a causa del ofrecimien
to del club. Todo depende de 
las situaciones de uno y las posi
bilidades profesionales”.

La labor que parece va a ser 
asignada a Molina serña la de 
coordinación y gestión econó
mica y financiera y de personal, 
así como la de ejecutar las deci
siones y acuerdos de la junta 
directiva.

En su día, el cargo otorgado 
a José Luis Molina ya suscitó 
su interés porque era uno de 
los primeros casos de gerencia 
de un hombre alejado por com
pleto del fútbol, que tenía como 
estudios la abogacía y su carrera 
de económicas y que no siem
pre se sentaba en el Luis Casa
nova a presenciar los encuen
tros. porque lo suyo son los 

números. De su gestión anterior 
tuvo mucha “culpa” del sanea
miento en el Valencia desde [ 
que llegara a la presidencia ¡ 
Arturo Tuzón. Después, al ! 
parecer por un problema de I 
enfrentamiento con un directi- j 
vo, Vicente Andréu, dejó el car
go al que ahora vuelve. En una 1 
declaración al mencionado dia- | 
rió “Levante”. José Luis Molina | 
indicó, respecto a su salida j 
entonces, y su regreso ahora, 
coincidiendo con la existencia' 
de una nueva junta directiva. 
“Sin embargo, esto no quiere 
decir que me llevara mal ni con 
Vicente Andréu ni con algún 
otro miembro. Podríamos tener 
criterios diferentes, pero no ■ 
enfrentados, y no quisiera par- i 
tieularizar con nadie en especial 1 
por aspectos singulares”. i

EFE

La III edición de la Copa 
Autonómica de Castilla-La 
Mancha de fútbol, en la que 
tomaban parte ocho clubes cla
sificados en la primera fase, se 
ha restringido alarmanlemente 
por la retirada de cuatro de 
ellos. Según declaró el presi
dente de la Federación caste
llano-manchega, Nieves Merca
dillo, la competición seguirá 
adelante “porque esto es como 
la pescadilla que se muerde la 
cola, depende de la taquilla y 
por esto a unos les interesa, y 
a otros no”.

Dado que los partidos se dis
putan en jueves, Mercadillo dijo 
que, “es comprensible la reti
rada de estos equipos, sin que 
la Federación tenga culpa algu
na, porque nosotros sólo cola
boramos con los clubes”.

Los retirados han sido, Soc|.- 
seca, Villarrobledo, La Solani y 
y Manzanares, quienes confi!|: tak 
marón su renuncia al campeé Ala 
nato “por falta de interés á' Ca; 
público”. Y en el caso concrei|( dep 
del Sonseca indicó su preside? ciói 
te, Máximo Páramo, que, '’íde 
hacemos por discrepancias t 
la elaboración del calendario, par 
El Sonseca ha ido de conejiií el 
de indias y nos han tomado = Ma 
pelo. Es inconcebible que ¿kmei 
la primera vuelta jugues’de ; 
todos los partidos fuera y ^clut 
la segunda dentro coincidien4te s 
con el Mundial”. Clk

Continúan en competicu- E 
hasta el momento, Tomelloso disp 
Madridejos, Illescas, Gimnásffase 
co de Alcázar y Atlético Tomates 
lioso, siendo estos dos últiinlabsi 
los más interesados en el toroíabsc 
porque puede responderles absc 
público, según Mercadillo, roas
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La organización de Cartagena estuvo a punto de irse el pasado Junes por 2.750.000 pesetas

Optica Gandía-CABA, primer partido 
amistoso ya con vistas a Cartagena

Los albaceteños intentaron cambiar el horario de juego de la primera fase sin resultado positivo

La A.D. Ossa, en 
un buen segundo 
tiempo, venció a 
Casas de Haro 
en la Copa (2-0)

Antonio ESCRIBANO
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El CABA se enfrenta al Optica Gandía esta tarde (20.30 
horas) en el primer partido amistoso con vistas a la 
fase de ascenso que de hoy en diez días tendrá su 
inauguración oficial. Optica Gandía, que después Jugará 
el domingo en Albacete a las 12.30 horas, ha sido el 
último de los equipos en obtener su billete para Carr

tagena dejando fuera al Calpe. Además jugará en el 
mismo pabellón que el CABA, el Cuatro Santos, aunque 
lo hará en horario matutino. Será, por tanto, una piedra 
de toque buena para conocer como se desenvuelve el 
CABA fuera de su pista y ante uno de los dieciséis 
equipos que estará en esa fase.

Jesús RODRIGO

EI CABA disputa esta tarde 
uno de los dos partidos amis
tosos que jugará antes de la 
disputa del primer encuentro 
de la fase de ascenso el día 
10 de junio. Además lo hará 
frente a un rival que bien 
podría tener en Cartagena si 
ambos consiguen pasar la pri
mera fase.

De momento, el Optica 
Gandía jugará en el mismo 
Pabellón que lo va a hacer 
el CABA, el Cuatro Santos, 
aunque los levantinos lo harán 
en horario matutino, dos par
tidos a las 10 horas y uno a 
las 13 horas.

Optica Gandía fue el último 
equipo que obtuvo su pasa
porte para la fase de ascenso 
al dejar fuera el pasado 
domingo al C.B. Calpe en su 
propia pista y con tangana por 
medio. Ha quedado segundo 
de su grupo que ha estado 
presidido en todo momento 
por el Ramsés Train de 
Zaragoza.

El partido tiene su aliciente 
para comprobar las evolucio
nes de los albaceteños fuera 
de su pista, alejados de su 
público y con la presión de 
la victoria obligada. Hoy pue
de ser un ensayo previo para 
estos factores psicológicos, así 
como los técnicos que pueda 
plantear Jesús Iradier.

Este equipo visitará Alba

cete el domingo, como devo
lución de visita, en el Pabellón 
del Parque a las 12.30 horas 
y con unos precios idénticos 
a los del partido frente a Puer
tas Mavisa, 300 pesetas entra
da para adulto, 100 infantil.

Del desarrollo del encuen
tro de hoy puede depender 
la taquilla del próximo domin
go si bien lo interesante, lo 
importante es todo el trabajo 
técnico que pueda realizarse.

Conjunto peleón

Aunque no tenemos dema
siada referencias del Optica 
Gandía se le ha calificado 
como un equipo peleón, que 
dispone de diez jugadores de 
similares características y que, 
si sirve como dato, ganó cla
ramente al Cartagena en par
tido jugado en Gandía y sólo 
perdió de tres en la devolución 
de visita.

Por otra parte, hay que sig
nificar que el CABA una vez 
conocidos los horarios que le 
han correspondido en los tres 
primeos partidos ha intentado 
el cambio del mismo, solici
tando las 13.00 horas, aunque 
al ser éste horario matutino 
que le ha sido adjudicado al 
grupo dos no se ha atendido 
esa petición.

Respecto a esa fase de 
ascenso, y según una noticia 
que publicó “La Opinión de 
Cartagena”, diario oficial de

Lx)s albaceteños tienen esta tarde amistoso a las 2030 horas.

♦S
í
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la fase de ascenso, la orga
nización en la ciudad depar
tamental estuvo en el alero 
ya que el lunes todavía no se 
había ingresado el último pago 
a la Federación Española por 
haber solicitado la concesión 
de la fase.

En la mañana del lunes una 
llamada desde la FEB reali
zada por Eugenio Bermúdez 
a Julio Martínez Salazar, pre
sidente de la federación terri
torial murciana, comunicaba 
que si en el martes no se 

hacían efectivos los 2.750.0(X) 
pesetas que se adeudaban la 
competición sería adjudicada 
a La Coruña o Alcudia en Pal
ma de Mallorca.

Al final, la Comunidad 
Autónoma hizo efectivo el 
dinero que tenía destinado a 
la subvención de la fase y de 
esta manera se salvaron los 
muebles que, de momento, se 
están manteniendo con 
muchas trabas. Al final, para 
Cartagena, todo quedó en un 
morrocotudo susto.

2-Ossa Montiel: Eusebio; 
Madrid, Carlos, Marcial, Anto
nio; Agustín, Angel, Pepe (Bo
liche); Guillén, Amando, Luis 
(José A.).

0-Casas de Haro: José María; 
Miguel Angel, Venancio, Félix, 
Toño; Javi, Víctor, Pedro; 
Chenchu, Chazarra, Jorge.

Goles: 1-0 Min. 30 Balón por 
alto que no acierta a despejar 
la defensa y Angel, muy opor
tuna, marca. 2-0 Min. 35 Buena 
jugada de Pepe que falla en 
el tiro, pero que aprovecha 
Angel para marcar.

Comentario: , Buen primer 
tiempo del equipo local, con 
una buena disposición de sus 
hombres en el campo, que prác
ticamente no dejaron hilvanar 
jugada de peligro a sus rivales.

Salvo los diez primeros minu
tos, que fueron de tanteo, el 
resto de los primeros cuarenta 
minutos, fueron de total domi
nio de los locales, hilvanando 
varias jugadas que llevaron el 
peligro en muchas ocasiones, 
pero que solamente se mate
rializaron en gol en dos de ellas.

El equipo funcionaba bien en 
todas sus líneas e incluso el por
tero Eusebio (debutante en esta 
demarcación porque es un juga
dor de campo) tuvo una lucida 
actuación deteniendo un 
penalty en el minuto cuarenta 
y cuatro, que fue la auténtica 
y única ocasión de peligro que 
crearon los visitantes.

En el segundo tiempo, el jue
go decayó bastante, debido por 
una parte a como funcionaba 
el marcador y, por otra, al vien
to racheado que se levantó que 
hizo difícil el control del balón.

Ambos equipos se dedicaron 
a jugar en el centro del campo, 
tratando de controlar al con
trario y si crear apenas oca
siones de gol.

^Í El torneo comienza mañana y se prolongará hasta el 17 de junio con un centenar de tenistas

El Campeonato de Castilla-La Mancha 
de tenis se jugará en el Club de Albacete

Jori''
J.R.

lan; Ayer se presentó en las ins- 
ifii lalaciones del Club de Tenis 
jec. Alabcete el Campeonato de 

dff Castilla-La Mancha de este 
rei( deporte que tendrá en esta edi- 
Jef' ción sus pistas como escenario 
Í‘“ de juego.

La organización correrá por 
parte del club y, según indicó 

;jii* el presidente de Castilla-La 
lo - Mancha, José Marín, “es la pri- 
í Amera vez que está desvinculado 
:nK' de un torneo celebrado por un 
/ Aclub privado como anteriormen- 
:n<íte se realizó en Talavera o el 

Club Los Llanos”.
cióf El torneo, que comienza a 
lo^ disputarse mañana sábado en su 
lá^ase previa, presenta las siguien- 
oiiftes modalidades: individual 
¡ir'absoluto masculino, dobles 
iro^absoluto masculino, individual 
;s absoluto femenino, veteranos 

Masculinos y veteranos junior

masculinos.
Las finales están previstas 

para el 17 de junio y en los 
cuadros finales aparecerán die
ciséis jugadores para todas las 
categorías, excepto para el indi
vidual absoluto que será de 
treinta y dos jugadores.

En total se espera la pre
sencia de más de un centenar 
de tenistas que tendrán en pre
mios, 200.000 pesetas en mate
rial deportivo, que, por indica
ción del presidente regional nos 
señaló que se quiere evitar la 
lucración con los premios en 
metálico.

En la lista de participantes, 
que se cerró ayer a las 20.00 
horas, se darán cita los mejores 
jugadores de la región, entre 
los que se encuentran algunos 
muy bien clasificados en las 
categorías nacionales como 
Juan Manuel Esparcia, Ubaldo 
Alfaro, María Llanos Garrido,

José Marín, Molina, del Club de Tenis y Zapata, juez-arbitro, jesus moreno

María Angeles Delgado y Móni
ca Pérez.

El juez-árbitro será Antonio 
Zapata quien nos indicó que 
la novedad en cuanto al regla
mento puede ser que los tres

sets tengan tie-break para agi
lizar los encuentros.

Una fórmula ésta que parece 
que se va a implantar no sólo 
en torneos nacionales, si no 
también internacionales.

Veinticinco 
aniversario del 
Club de Tenis de 
Albacete

JR.

El Club de Tenis Albacete 
celebra este año el veinticinco 
aniversario de su fundación, así 
el Campeonato de Castilla-La 
Mancha que va a celebrarse en 
sus instalaciones viene a supo
ner el primer acto de los 
muchos que tiene en estudio 
la directiva que preside José 
Molina y que culminarán con 
el torneo masculino que se cele
bra en la Feria.

EI Club de Tenis Albacete 
es quizás el más representativo 
de la región, nos comentó su 
presidente, a lo que práctica
mente aseveró afirmativamente 
el presidente regional, José 
Marín. Entre los tenistas mas
culinos de relevancia que dis
pone tiene a Juan Manuel 
Esparcia y Ubaldo Alfaro, así 
como una destacada escuela de 
tenis para fomentar la cantera 
de este deporte.
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Luis VILLAREJO

Michel se ha descubierto para el seleccionador nacional como un posible “cuarto portero”, efe
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Luis Suárez, centrado.

Michel se revela
como un gran 
guardameta en 
los últimos 
entrenamientos
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EI seleccionador prohibirá la entrada a todos los periodistas, excepto españoles e italianos

Luis Suárez anuncia que habrá 
entrenamientos a ^‘puerta cerrada”

MAGNANO IN RIVIERA 
(Efe),- José Miguel González. 
“Michel”, centrocampista del 
Real Madrid, se ha revelado en 
los últimos entrenamientos 
como un guardameta de gran 
calidad, de lo que ha hecho gala 
en las ocasiones en que ha ocu
pado esa posición de manera 
informal.

A tiros de los demás com-
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pañeros, Michel demuestra er. ^a a 
algunas ocasiones sus reflejos f care

Andrinúa y Alkorta ven con buenos ojos el fíchaje de Javier Clemente por el Atlilétic de Bilbao

Luis Suárez, seleccionador español de fútbol, anunció 
ayer que habrá algunos entrenamientos a puerta cerrada 
para evitar que **espías'' de otras selecciones puedan 
observar ¡as tácticas y jugadas ensayadas del equipo 
español. De estos entrenamientos, sobre los que el téc
nico aún no ha dado a conocer más detalles.

V

Javier MUÑOZ

MAGNANO IN RIVIERA 
(Efe).- Suárez, quien explicó 
que esta decisión no va en 
contra de los periodistas espa
ñoles. ya mostró su disconfor
midad por el elevado número 
de reporteros extranjeros que 
acudieron al entrenamiento 
matutino, y una de las pri
meras medidas adoptadas ha 
sido restringir la presencia de 
medios de comunicación, 
excepto los de España e Italia, 
a un día a la semana.

El entrenador gallego, a 
medida que se acerca el 
comienzo del Mundial quiere

Sólo quedan diez mil entradas para
presenciar la final del Mundial en Roma

Luis Suárez, a medida que 
pasan los días, se encuentra 
iógicamenie más centrado en el 
primer partido que disputará 
España frente a Uruguav el día 
13 de junio en el estadio Friuli. 
de Ddine. aunque en algunos 
momentos ha mostrado cierta 
dosis de nerviosismo. Por ello 
no son de extrañar respuestas 
ingeniosas y divertidas como las 
de “Parezco Cantinflas" para 
explicar que repite ciertas res
puestas en varias ocasiones con

extremar la tranquilidad de 
sus jugadores y que no sean 
importunados lo más mínimo. 
Por ello, también ha decidido 
que durante los entrenamien
tos sólo puedan estar al borde 
del campo los informadores 
gráficos y cámaras, mientras 
que el resto de los periodistas 
observarán las evoluciones de 
los seleccionados a través de 
la verja de separación.

Por otro lado, la mayoría 
de los internacionales españo
les, incluido Luis Suárez, coin
cidieron ayer en que el mal 
juego exhibido ayer por 
Holanda, Alemania Federal e 
Italia, tres de las máximas 

secutivas o la de ”No vamos 
a ser los tontos del pueblo” con 
el fin de tranquilizar a sus juga- 
dore.s de las apuestas y pronós
ticos de la prensa italiana.

El noventa por ciento de las 
localidades de lodos los parti
dos del Mundial de Italia han 
sido ya adquiridas, v del 
encuentro de la final han sido 
puestas a la venta las últimas 
10.000 localidades que restaban 
en taquilla de las 85.000 de la 
capacidad actual del Estadio 

favoritas para Italia90, puede 
acallar las críticas sobre la 
actuación de la selección espa
ñola el pasado sábado frente 
a Yugoslavia.

La delegación española 
asistió ayer mañana al acto 
protocolario de bienvenida a 
Udiñe, celebrado en el majes
tuoso palacio de St. Angelo 
que domina la ciudad desde 
una colina, Manlio Cescutti, 
presidente de “Udine90”, pro
nunció las cariñosas palabras 
de rigor y a continuación se 
proyectó un vídeo sobre la 
capital de Triuli.

Luis Suárez recalcó una vez 
más que de los encuentros 
amistosos no se pueden sacar 
conclusiones definitivas, aun
que sí destacó que el empate 
de Italia frente a Grecia ha 
sido “una sorpresa” y que 
Austria, que ganó 3-2 a 
Holanda, “parecía que jugaba 
un partido ya del Mundial por

Olímpico.
Según comunicó oficialmente 

Luca de Montezemolo, director 
general del Comité Organiza
dor del Mundial, al presidente 
de la Federación Internacional 
de Asociaciones de Fútbol (FI
FA), Joao Havelange, el 90 por 
ciento de todo el Íaquillaje de 
¡os doce estadios en que se dis
putarán los 52 encuentros del 
campeonato ha sido ya vendido.

El Comité Organizador ha 
entregado a la Banca Nazionale 

su empeño en el campo”.
“Está claro que Holanda no 

actuará ni por asomo igual en 
el Mundial”, agregó el técnico, 
“y jugarán con la agresividad 
que les caracteriza. Del par
tido de Alemania sólo vi un 
poco, pero también puede 
parecer un poco sorprendente 
que tuviera problemas para 
ganar a Dinamarca”.

Suárez resumió los tres par
tidos con una frase: “Ni es 
tan raro que España tuviera 
fallos contra Yugoslavia, ni 
tampoco que Italia, Alemania 
u Holanda, tras los encuentros 
de ayer, sean menos favoritas 
que antes”. Genar Andrinúa 
y Alkorta, los dos internacio
nales del Athlétic, a pesar de 
las habituales precauciones de 
los jugadores a la hora de 
enjuiciar las decisiones de la 
directiva, vieron con buenos 
ojos la vuelta de Clemente al 
banquillo bilbaíno.

del Lavoro, entidad oficial del 
Mundial, las últimas 10.000 
localidades que restaba por ven
der del encuentro de la final 
que se jugará en Roma el 8 
de julio. EI reparto de las 10.000 
entradas es el siguiente: 1.355 
de primera categoría, a 231.000 
liras (unas 19,600 pesetas); l.4(X) 
de segunda, a 99.000 (8.415 
pesetas), y 7.245 de tercera, a 
30.800 liras (2.550 pesetas). 
Cada comprador únicamente 
podrá adquirir dos localidades. 

como portero, y destaca sobre 
todo a la hora de despejar de 
puños el balón de su área y 
resolver así todo el peligro que 
llevaban ayer, por ejemplo. 
Julio Salinas, José Mari Bakero 
y los técnicos Jesús Pereda ' 
Juan Santisteban.

Los 22 jugadores intemacio-i 
nales de Luis Suárez tuvieron) 
un fin de jomada televisivíj 
inmejorable, puesto que si pff^ 
la tarde aprovecharon para ve 
el final de etapa del Giro díi 
Italia, que llegó a las calles á) 
Udine, por la noche comenai 
el maratón futbolístico intei 
nacional. >

A las 20,30 horas los fútbol 
listas presenciaron el encuentrí:^ 
amistoso que disputaron Italt 
y Grecia, y al término del nii> 
mo también pudieron disfniuJ 
de dos resúmenes de aproximó 
damente 50 minutos cada uiK| 
de los partidos de preparación 
Austria-Holanda y Alemán* 
Federal-Dinamarca a través de 

deja

C

b
canal Italia 1 de Silvio Be: ; fe 
lusconi.
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Luis Suárez no quiere reí r 
lizar cambios masivos que alie ■ 
ren el ritmo de los partid* 
amistosos que disputará EspaÉ 
los días 2 y 6 de junio, en P^’ 
denone, ante una selecckj 
regional, y en Trieste frenul 
la Triestina, y por ello bu-4 
también que el resto de sekt 

té

P
clonados tenga también * 
oportunidad. r

Para ello, tanto el 3 coi? 
el 7 de junio los selecciona^)- 
españoles jugarán con dos eí]- 
pos locales para no perder ■ 
forma y no dedicarse tan 
a jugar partidillos de entréis 
miento en las instalación^ 
deportivas del hotel Green CÍ* 
de Magnano in Riviera.

.Mientras, la prensa ii3^ 
destaca la fuerza del Madrid- 
la selección española. "
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Roland Garros continúa ofreciendo sorpresas jomada tras jornada

La argentina Mercedes Paz^ companera de dobles de Arantxa^ verdugo de la campeona del pasado año

r

la segunda ronda de los

a

LEJO

Una imagen que ya no podrá repetirse en ia presente edición.

Mercedes no se entregó

sobre ■ dejada, aquel golpe que la hizo

IDEAS

DISTRIBUIDOR EN ALBACETE

4^ CAJA DE TOLEDO

CONVOCATORIA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

liere reí
que si®

0, en Pf

e frente
3.- Aprobación, si procede, de los Presupuestos y política de Gestión

SOLUCIONAMOS SUS ESPACIOS CON PUERTAS 0
ARMARIOS PRACTICOS, DECORATIVOS, FACILES

DE COLOCAR. ECONOMICOS, SILENCIOSOS,
FACILES DE MANEJAR

C/ Del Cura, 3 * Teléfono: 24 27 97 * Albacete

famosa en Wimbledon cuando 
salvó con él una bola de partido 
ante la italiana Raffaella Reggi 
y que hoy se quedó muerta en 
la red cada vez que lo intentó.

Mercedes Paz no se entregó 
nunca, ni siquiera cuando per
dió cuatro puntos de set en el 
tramo final del primer parcial.

Viernes, 1 de
Junio de 1990

com- 
tra en

Arantxa Sánchez Vicario, la defensora del título^ no supo 
defender la corona que conquistara el pasado año al vencer 
en la fínal a la alemana Steffi Graf y cayó derrotada 
ayer ante la argentina Mercedes Paz, su compañera de

Internacionales de Francia de tenis. La jornada, nefasta 
para el tenis español, se completó con la derrota de Juan 
Aguilera ante el francés Thierry Champion por 3-6, 6-3, 
6-3 y 6-2, con lo que el catalán perdió una buena opor
tunidad de hacer algo importante en este torneo.

Mujer decidida, despierta, 
activa, inquieta.

100.CMX) superables.
¿Quieres ganarías?
¿Verdaderamente?

Alta bisutería. Precios 
fábrica. Venta directa.
Tfno: (91) 314 32 32

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a la Asam
blea General de esta Caja de Ahorro Provincial de Toledo para celebrar 
la primera de las reuniones ordinarias previstas en el artículo 20 
de los Estatutos de la Entidad el próximo día 18 de junio de 1990. 
a las 17.30 horas en primera convocatoria y a las 18,00 horas del

ORDEN DEL DIA
1.- Ratificación del acta de la sesión anterior.
2.- Aprobación, si procede, del Balance, Memoria, Cuenta de Resul

tados y aplicación de excedentes económicos del Ejercicio 1989.e»o>^i
) de scie l para 1990.

mismo día en segunda convocatoria, en el Salón de Actos del Palacio 
de Benacazón (c/ Recoletos, 1 Toledo).

En dicha sesión regirá el siguiente

SE BUSCA 
SEÑORA

Entre 40 y 50 años
Sin cargas familiares y 

buenos informes, para 
servicio doméstico inter
na.

Interesadas llamar al 
teléfono de Valencia (96) 
352 64 85.

dobles, por 7-5, 3-6 y 6-1 en
__________ Miguel LUENGO

Arantxa Sánchez se quedó sin su corona 
y Juan Aguilera sin su gran oportunidad

Sonrisas y 
lágrimas
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PARIS (Efe).- Arantxa Sán
chez se convirtió el pasado año 
en la campeona más joven del 
Open francés. Este año ha vuel
to a inscribir su nombre en el 
historial de este torneo como 
la defensora que pierde el título 
más pronto en la siguiente edi
ción, arrebatando este récord a 
Martina Navratilova, que lo 
tenía desde 1983 cuando cayó 
en dieciseisavos ante Kathleen 
Horvarth.

La campeona española jugó, 
a exepción del segundo set, un 
partido plagado de errores, sin 
la seguridad que mostrara el 
pasado año y con demasiadas 
indecisiones ante una jugadora 
que, aunque viene de ganar el 
torneo de Estrasburgo, es infe
rior a ella técnicamente.

A Arantxa le volvió a fallar 
de nuevo su servicio, que entre
gó en diez ocasiones y sólo ganó 
en cuatro, su derecha, que nun- 
ica alargó con lo que sus golpes 
Carecieron de profundidad, y su
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Siguió atacando con confianza 
a su compañera de dobles para 
ganar esta primera manga en 
una hora y 9 minutos.

En la segunda la argentina 
se descentró un poco, quizás 
porque no se creía que podía 
ganar a la’ defensora del título, 
y Arantxa que logró conservar 
dos veces su servivio, se anotó 
la manga por 3-6 ante los ojos 
de su madre Marisa y de sus

hermanos Emilio y Javier que 
contemplaban el partido con 
temor desde el palco.

En la tercera, todo el mundo 
esperaba que Mercedes estaría 
agotada, pero la argentina, que 
ha perdido 9 kilos fruto de su 
trabajo en el gimnasio y sus 
carreras matinales -corre ocho 
kilómetros todas las mañanasno 
mostró signos de cansancio sino 
todo lo contrario, presionó a 
la española a la que castigó con 
varias dejadas y culminó su vic
toria con un 6-k Arantxa, como 
hiciera Steffi en la final del año 
pasado con ella, corrió a la red 
para abrazaría y felicitaría con 
lágrimas en los ojos.

“No pasa nada, no pasa nada, 
no pasa nada”, repitió la espa
ñola después con cara de cir
cunstancias. “Es un torneo más. 
He perdido y ya está. Ella ha 
jugado mejor que yo y esto no 
es el fin del mundo. Todos los 
partidos son difíciles y ella está 
jugando muy bien. Hoy he 
cometido más errores de lo nor
mal. Ahora puedo ganar el 
doble o el mixto, no pasa nada”.

“El tenis es así, unos 
días se gana y otros se 
pierde, Becker y Edberg 
han caído aquí y yo creo 
que todo el mundo quería 
que yo ganase de nuevo 
Roland Garros. Hoy he 
aprendido mucho de este 
partido y creo que cuando 
se pierde a veces se sacan 
buenas consecuencias. 
Me siento bien, no jugué 
nerviosa y no os preocu
péis, hay muchos Roland 
Garros”, dijo.

Mercedes Paz apenas 
se lo creía. En 1984 era 
la número uno de Argen- 
tina cuando surgió 
Gabriela Sabatini y con 
varias victorias importan
tes se metió entre las 10 
primeras del mundo arre
batándole todo protago
nismo. Ayer era el centro 
de la atención de la pren
sa mundial, asedidada por 
todos.

“Estoy muy feliz, es el 
día más feliz de mi vida. 
Mi sueño se ha hecho 
realidad por fin. Dedico 
esta victoria a la gente 
que me ha apoyado, a mi 
entrenador Jorge Trodero 
y a mi preparador Tre- 
visand. Me duele vencer 
a Arantxa porque es mi 
compañera de dobles, 
pero a mí me ha dado 
una gran alegría. No me 
conformo con esta victo
ria. Puedo llegar más 
lejos”, señaló.

ARMARIO'S
CAMACHO

LA DECORACION QUE 
ARMONIZA CON SUS

JOSE ANTONIO CAMACHO 
GREGORIO BENITO

* PUERTAS PLEGABLES 
(Clásicas, Madera, Espejo)

* PUERTAS CORREDERAS 
(Madera, Espejo)

4.- Aprobación, si procede, de los Presupuestos de la O.B.S. para 
1990.

5.- Informe de la Comisión de Control con el análisis de la gestión 
económica y financiera durante el 2° semestre de 1989.

6.- Modificación de los Estatutos de la Caja para su adaptación 
a la nueva legislación mercantil.

7 .- Autorización al Consejo de Administración para la emisión de 
títulos obligacionales, cuotas participativas, títulos del mercado hipo
tecario y cualesquiera otros títulos de deuda durante el Ejercicio 
de 1990.

8 .- Ruegos y preguntas.
9 .- Acuerdo sobre aprobación del acta de la sesión y nombramiento 

de Interventores al efecto.
Toledo, 21 de Mayo de 1990 

EL PRESIDENTE DE LA ENTIDAD
_ Fdo.; Enrique Prieto Carrasco

M.C.D.2022
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EL TALENTO EN DIESEL

405 DIESEL
I

C.

PEUGEOT 405 DIESEL
AHORA EL TALENTO SE EXPRESA EN DIESEL UN VEHICULO QUE DESPIERTA LA ADMIRACION POR DONDE PASA.

PEUGEOT 405 DIESEL, LA SINTESIS PERFECTA DEL TALENTO TRACCION DELANTERA^ MOTOR TRANSVERSAL, SUSPENSION INDE-

DE PEUGEOT UNIDO A SUS MITICOS MOTORES DIESEL. TODA UNA PENDIENTE A LAS CUATRO RUEDAS, FRENOS DE DISCO OPCIONAL

ADMIRABLE EXPRESION DE TALENTO. CON SISTEMA ANTIBLOQUEO (ABR). TODO UN COMPENDIO DE

CON DOS MOTORIZACIONES: EL MOTOR ATMOSFERICO DE 1.905 C.C. TALENTO SOBRE LA MARCHA. COLUMNA DE DIRECCION DE INCLI-

T EL TURBO INTERCOOLER, LA ULTIMA APORTACION TECNOLOGICA NACION VARIABLE, ASIENTOS CON RECULACION LUMBAR, ELEVA-

DE PEUGEOT AL DIESEL, QUE PERMITE ALCANZAR LOS 180 KM/H. LUNAS ELECTRICO, BLOQUEO DE PUERTAS CENTRALIZADO Y HASTA

CON UN CONSUMO DE SOLO 4,6 LITROS DE GASOIL A 90 KM/H. DIRECCION ASISTIDA Y AIRE ACONDICIONADO.

0 LO QUE ES LO MISMO: 1.500 KM. SIN REPOSTAR. ¡ADMIRABLE! TODO EL CONFORT MAS SOFISTICADO PARA SENTIR EL PLACER DE

Y, POR SUPUESTO, EL DISEÑO, LA TECNOLOGIA, EL EQUIPAMIENTO CONDUCIR KILOMETROS Y KILOMETROS SIN PAUSA.

Y EL CONFORT QUE HAN HECHO DEL PEUGEOT 405 LA MAXIMA PEUGEOT 405 DIESEL. EL TALENTO EN DIESEL

EXPRESION DEL TALENTO DE PEUGEOT. Y EL RESTO ES SILENCIO.

UNA LINEA DE ELEGANTE BELLEZA CON UN COEFICIENTE AERODI

NAMICO DE 0.31 CX, CRISTALES ENRASADOS, PARAGOLPES INTE

GRADOS, SPOILERS,... TODO LO QUE HACE DEL PEUGEOT 405 DIESEL

PEUCEOT4O5 DIESEL 
EXPRESION DE TALENTO.

PEUGEOT. FUERZA DINAMICA J0r C£PSP Lubricantes recomerxlados jjj

M.C.D.2022
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Horóscopo ^H Crucigrama

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sea prudente en los 
negocios y no se exponga inútilmente 
AMOR.- Contrariedad 4

LIBRA
ó SALUD.- Cuídese más y no presuma

de fuerte
\ A TRABAJO.- Deberá alterar un poco
\ sus planes
p AMOR.- Optimismo y confianza en

el futuro

TAURO
SALUD.- Debería llevar una vida más 

7 sana y acostarse más temprano
TRABAJO.- Cumpla con su obliga-V ción y no se haga el remolón
AMOR.- Mejor que en días pasados

ESCORPION
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Perspectivas interesantes 
desde el punto de vista económico
A^^OR.- Atienda más al ser amado;

'• necesita su ayuda en este momento

GEMINIS
SALUD.- Posibilidad de enfriamiento 
TRABAJO.- Situación difícil, que exi- 
girá de usted un gran controlA AMOR.- Ecuentro inesperado

SAGITARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Sus cambios de humor 

A j desconciertan a quienes trabajan a su

AMOR.- Día ppoco favorable para 
los asuntos del corazón

CANCER
i y SALUD.- Excelente

^ TRABAJO.- Sea tolerante y compren- 
da los puntos de vista de los demás 
AMOR.- Trate de actuar de forma 
más bierta

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena

^- Í f TRABAJO.- Su iniciativa es grande,
P^*^® ^^^^^ enfocaría en la dirección 
conveniente
AMOR.- Ningún cambio en la actitud 
del ser amado

LEO
i J^ SALUD.- Buena
t 1/TRABAJO.- No deje que le engañen 
t modo
1 AMOR.- Bueno

ACUARIO
SALUD.- Buena

A TRABAJO.- Se sentirá complacido de
1^ palabras elogiosas de sus supe- 
riores
AMOR.- No sea tan malpensado

| VIRGO
1 SALUD.- Trastornos de tipo circu-
1 latorio
1 TRABAJO.- Sorpresa agradable
1 AMOR.- Se equivoca al juzgar a la
I persona amada

PISCIS
SALUD.- Ningún cambio
TRABAJO.- No Se salga de sus pro- 
yectos; sígalos fíelmente, sin introdu- 
cir ningún cambio
AMOR.- Regular

■ LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán retraídos, tímidos y poco comunicativos. Perseverantes y muy inteligentes, 
B preferirán los trabajos que requreran un trato mínimo con la gente.

1 2 34 5 6 7 89 10 11

8

10

HORIZONTALES: 1: Mons
truo imaginado por los anti
guos, mitad hombre y mitad 
caballo. 2: Relativo al nitróge
no. 3: Consonantes. Escuchad. 
Al revés, jornada. 4: Al revés, 
plural de consonante. Hueso de 
la cadera. Dios egipcio. 5: Con
junto de todo lo creado. Con
sonantes. 6: Mallas. Orden de 
Cistercienses reformados, una 
de las más austeras de la Igle
sia. 7: Ala de un ave despojada 
de plumas. InsVurnento para 
recoger aire y lanzarlo con 
dirección determinada. 8: Hace 
ruido bronco mientras duerme. 
Aparato para localizar objetos 
lejanos mediante la reflexión de 
ondas hertzianas ultracortas 
dirigidas. 9: Utensilio para pei

nar. Al revés, nombre de mujer. 
10: Al revés, pusiese el veto. 
Liga. 11: Librases de un peligro.

VERTICALES: 1: Criticar. 2: 
Esposa de Ulises. 3: Consonan
te repetida. Lata (Pl). 4: Cierto 
familiar. Derrotabas. 5: Remue
vas el fuego. Pilasta embutida 
en un muro. 6: Tramar Al 
revés, recorre con la vista lo 
escrito. 7: Al revés, terminación 
de infinitivo. Natural de una 
antigua región de España, cuya 
capital era la actual Astorga. 
Consonante repetida. 8: Ganso. 
Ventilas. 9: Escucháis. Pueblo 
de corto vecindario (Pl). 10: 
Dicho o hecho arrogante, des
carado y desabrido. 11: Apor
tarías.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Cantores. 2: Nacidos. 3: NN, liM. Red. 4: Con. Gea. Red. 5: 
Ecología. No. 6: Rival. Pisón. 7: roiD. Teresa. 8: Onces. Sentí. 9: 
eiraV. seaR. 10: Soasan. Iré. 11: Sunnitas.

VERTICALES: 1: Cencerro. 2: Nociones. 3: NN. Novicio. 4: Tal. 
Laderas. 5: ocigóL. sasU. 6: rimeG. Van. 7: eD. aipeS. NN. 8: Sor. 
Aires. 9: Ser. seneiT. 10: Denostara. 11: Donaires.

Misas
parroquia de San Juan (S.L Catedral) San Francisco Sagrado Corazón de Jesús Ntra. Sra. de La Estrella

F Laborables: 8, 9T5, 10, 11 mañana 
l y 8 tarde.
L Sábados y vísperas: (Tarde) 8.00 
1 horas.
r Domingos y festivos: 8, 9T5, 11, 12 
ly 13 horas. (Tarde) 8 horas.

Laborables: 8 y 9 mañana. 830 tarde. Laborables: 63Ó y 730 tarde. Laborables: 830 mañana.
„ , . x Sábados y vísperas: tarde, 630 .y Sábados y vísperas: 830 mañana.

Sábados y vísperas: (Tarde) 8 30. 7‘3o Domingos y festivos: 10 y 12
Domingos y festivos: 9, 11, 12 y 13 Domingos y festivos: 9, 10, 1130 mañana.

horas. Tarde: 830. Y1- _ .... j rLa Milagrosa (Barno de Las 
Buen Pastor Ntra. Sra. del Pilar — Seiscientas)

| Nuestra Señora de La Asunción ' Laborables: 630 y 8 tarde. Laborables: 7 tarde Laborables: 7 tarde

i Laborables: 8‘30 mañanas y 7*30 
■ tardes.
| Sábados y vísperas: 5‘30 y 7‘30 tarde.
| Domingos y festivos: 9‘30, 1130 y 
112*30. (Tarde) 730 horas.

Sábados y vísperas: 4 y 7 tarde. Sábados y vísperas: 7 tarde.
Sábados y vísperas: (Tarde) 630 y Domingos y festivos: 930, 12 y 13 Domingos y festivos: 12 mañana y

730. horas. 7 tarde.

n’í'"?^^ fTS“' “ ^ San Pablo. Santa Teresa
12. Tarde: 6 30 y 7 30, ------- ---------- -——-------------- :-------------------------------------

a o Laborables: 8‘00 tarde. Laborables: 7 tarde
1 _ Purísima Concepción ________ ^^^^’ ^^^’ °^ ^^"^_________Sábados y vísperas: 8‘00 tarde. Sábados y vísperas: 7 tarde

1 (Actualmente en el Colegio Domi
nicas, entrada por calle Alcalde Conan- 
^la, esquina Salamanca).
fe Laborables: 730 tarde.

Sábados y vísperas: 730 tarde.
> Domingos y festivos: 1130 y 1230.
V^rde: 730.

Laborables: Mañanas, 8‘30. Tarde: Domingos y festivos: 9,11 y 12. Tar- Domingos y festivos: 11 y 12'30
g.jQ de: 8‘00 manana "

Sábados y vísperas: (Tarde) 8'30. Ntra. Sra. de Las .ingustias Sagrada Familia
Domingos v festivos: Mañana, 9, 12

v 1. Tarde, 6‘()b. Laborables: 8 tarde Laborables: 7 tarde
Sábados y vísperas: 8 tarde Sábados y vísperas: 7 tarde

Espíritu Santo Domingos y festivos: 9, 11 y 12. Tar- Domingos y festivos: 9, 11 y 12
■ de: 8 horas. mañana. Tarde: 7 horas.

____ San José Laborables: 8‘00 tarde.
San Vicente de Paúl Oratorio S. Felipe Neri. (Filipenses)

^^orables: 9, 10 mañana y 8 tarde.
•¿ Sábados y vísperas: (Tarde) 8.00 
’^horas.

Domingos y festivos: 9, 10, 11 y 12 
nañana. 8 tarde.

Sábados y vísperas: 4 y 8 tarde.---------------------------------------------------- ■ ----------------------------------
- Domingos v festivos: 9'30, 12 v 13 Laborables: 8 tarde Uborables: 7'45 
h as Tarde- 8 Sabados y vísperas: 8 tarde Sábados y vísperas: 8 tarde
°’" ' ' Domingos y festivos: 9 y 11 mañana Domingos y festivos: 11 y 12 maña

na.
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^B Farmacias

ALBACETE

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche: 
GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 (esquina Ríos 
Rosas) y LOPEZ FERRER, Avda, de España, 21

De 10 de la noche a 930 de la mañana: MOLINA, 
Feria, 63.

PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la 
noche: LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10 y FERNAN- 
DEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8 (frente a Ambulatorio)

De 10 de la noche a 930 de la mañana: FERNAN- 
DEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8 (frente a Ambulatorio)

VILLARROBLEDO_________________

PARA HOY: JOSE JOAQUIN ALFARO MARTINEZ, 
Hiedra, 18

PARA MAÑANA: JOSE ANTONIO GUILLEN
NAVARRO, Madres, 8

HELLIN 

PARA HOY: LUIS LOPEZ, República del Perú, 8 
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ, Rabal, 31.

Refuerzo: De 9 a 1,30, LUIS LOPEZ

LA RODA

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10
PARA MAÑANA: JUAN MIGUEL ESCRIBANO

TEBAR, Mártires, 2

ALMANSA

PARA HOY: VIRGEN DE BELEN, Piza, de la Cons
titución, 2

PARA MAÑANA: MIGUEL SANCHEZ JORDAN, 
Mendizábal, 1

Teléfonos
ALBACETE

Parque de Bomberos .........21 30 80
Policía Gubernativa........... 22 33 62
Policía Nacional.................22 28 39
Policía Municipal................ 21 60 45
Guardia Civil........ 22 1100-21 86 61
G. Civil de Tráfico............. 21 07 23
Casa de Socorro................. 21 62 62
Cruz Roja Ambulancia...... 2190 12
Urgencias............................ 24 00 00
Hospital General................22 38 54
Alcohólicos Anónimos......22 05 25
Estación de Ferrocarril...... 21 20 96
Telégrafos...........................22 20 00
O. Reclamación Precios.... 21 50 61
Protección Civil..................22 34 00
Tele-Ruta (Madrid).... 91-441 72 22

LA RODA

Policía Municipal............... 44 21 93
Guardia Civil........................... 44 13 05
Bomberos.................................44 14 14
Casa de Socorro............... 44 13 28
Cruz Roja...........................44 05 64

HELLIN
Comisaria de Policía.......... 3015 16
Servicio Urgencias S.S...... 30 03 63
Policía Municipal............. 30 00 00
Bomberos.......... .................30 00 80
Casa de Socorro...............30 01 33
Cruz Roja.......................... 30 08 00

ALMANSA
Parada de Taxis................34 10 80
Bomberos.......................... 34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén ..3419 80
Policía Municipal...............34 0100
Guardia Civil..................... 34 00 96
Cruz Roja........................... 34 11 90
Casa de Socorro................3419 80

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...............14 04 00
Centro de Salud.................. 14 3611
Centro de Salud................ 14 36 51
Comisaría............................14 15 16
Guardia Civil..................... 14 01 27
Bomberos............................14 00 80

^ Efemérides
1956.- Aparece en España el folleto de Carrillo “Por la recon

ciliación nacional”.
1961 .- El presidente estadounidense, John Kennedy, y el primer 

dirigente soviético, Nikita Kruschev, se entrevistan en Viena.
1962 .- Los kurdos solicitan a la ONU su derecho a la 

independencia.
1963 .- El ministro de Defensa inglés, John Profumo, renuncia 

a su cargo a causa del escándalo de sus relaciones con la “call-giri”, 
Christine Keeler.

1973 .- Se proclama la República en Grecia, presidida pro
visionalmente por el general Papadopoulos.

1978 .- Se aprueban los estatutos de preautonomía de Baleares, 
Canarias, Castilla-León y Extremadura.

1985 .- Un tornado arrasa grandes zonas de Ohio y Pennsylvania 
(EE.UU.) y ocasiona 86 muertos y millares de heridos.

1986 .- El Gobierno de Sri Lanka decreta alerta militar en 
todo el país para hacer frente a la ofensiva Tamil.

1987 .- El primer ministro libanés, Rashid Karami, es asesinado 
con una bomba que estalló en un helicóptero que le trasladaba 
a Beirut.

1988.- Finaliza en Moscú la cumbre Reagan-Gorvachov con 
la ratificación del acuerdo para la eliminación de misiles de 
alcance intermedio.

El tiempo -

26,4 grados de máxima
Según los datos facilitados por el Observatorio Mateorológico 

de la Base Aérea de Los Llanos, la temerarura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 26,4 grados a las 16,15 y la mínima 
de 10,6 grados a las 7 horas y diez minutos. La velocidad del 
viento fue de 36 kilómetros por hora, en dirección sur-este. La 
humedad relativa del aire fue del 33 % y el cielo estuvo poco 
nuboso.

Hoy habrá un aumento progresivo de la nubosidad durante 
el día por la vertiente atlántica con predominio de nubes medias 
y altas, afectando aproximadamente a la mitad occidental penin
sular, según el Instituto Nacional de Meteorología.

También habrá posibilidad de alguna precipitación débil en 
Galicia, Asturias y Cantabria y nubes de estancamiento en el 
área del Estrecho, con posibilidad de alguna precipitación débil, 
mientras que el cielo estará poco nuboso o despejado en el 
resto de la Península y Baleares y parcialmente nuboso con alguna 
precipitación en el norte de las islas Canarias.

Algunas brumas matinales en puntos de la mitad norte penin
sular y litoral mediterráneo.

Las temperaturas ascenderán en Galicia y regiones cantábricas 
y ligeramente en el resto de la Península y Baleares, salvo en 
las regiones valenciana y murciana, donde permanecerán sin cam
bios, y descenderán ligeramente en Canarias.

Predicción por regiones

- Castilla y León, Castilla-La Mancha, área de Madrid y Extre
madura.- Progresivo aumento de la nubosidad media y alta en 
las provincias pertenecientes a la mitad occidental de la zona. 
Poco nuboso en el resto. Vientos flojos del sur/sureste. Ligero 
ascenso de las temperaturas.

- Andalucía, Ceuta y Melilla.- Progresivo aumento de la nubo
sidad media y alta. Nubosidad de estancamiento en el Estrecho 
con posibilidad de alguna precipitación débil. Brumas en el litoral. 
Vientos del este, fuertes en el Estrecho, de flojos a moderados 
en el litoral y flojos en el resto. Ligero ascenso de las temperaturas, 
más acusado en Andalucía Occidental.

^H Calendario
SANTORAL

Santos Iñigo, Pablo, 
Simeón y Justino.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 151
Días hasta finalizar el año:

114 días

EL SOL Y LA LUNA

El Sol sale a las 04.46 y 
se pondrá a las 19.38 (h.s.)

La Luna sale a las 12.40 
y se pone a las 00.54 (h.s.)

^M Carteleras

^B Hace 20 años ■ _

Convenio laboral.- El sector T 
de fabricación de tejas y ladri- JJ^ 
líos, dentro del Sindicato de la lo 
Construcción aprobó el conve- ■" 
nio laboral que comprendía 
entre otros beneficios, el 
aumento del 8‘5 por ciento de 5^ 
los salarios. Afectaba a 67 
empresas y 816 trabajadores, a 

**** >,;
5€

Patronato para el Campo-^ 
Municipal.- Se reunió la Junta,^' 
Provincial de Educación Física) 
y Deportes para estudiar la{ 
solución a los problemas del y 
Campo Municipal cuyas insta-1 
laciones se encontraban en pe 
deplorable situación. Se acordó^ 
requerir al Ayuntamiento paraf 
que los dos millones que adeu 
daba a la Delegación Nacionalíjí 
de Deportes, por el crédito con-^ 
cedido para su construcciónf  ̂
fueran empleados en el arreglo^ 
de las citadas instalaciones. _^ 

♦♦** «—
í- PPremio de la C^ja de Valen^ 

cia.- Al agricultor de Villarrolo= 
bledo, Braulio Moreno Parra|^ 
de 63 años, correspondió 
premio de 100.000 pesetas, ddy 
tradicional sorteo de la Caj^s 
de Ahorros de Valencia. _^

Piscina en el Hotel Los Llaí^ 
nos.- El Hotel Los Llanos, etc 
su deseo de mejorar sus se?^ 
vicios, inauguró una piscina S 
dentro de su complejo hotelerc^- ’ 
que tuvo una gran aceptaciór- 

*♦♦♦ s
Mejoras en Aguasnueva&p¿ 

Atendiendo a la solicitud dl^ 
los colonos residentes e^yi 
Aguasnuevas, se estableció uncf 
delegación de la Hermandad ^ 
Labradores y Ganaderos, cr
ía posibilidad de que en breílSi 
se concediera una correspo^ p 
salía del Instituto Nacional áéfi 
Previsión. ~

Hoy, en sesión continua desde 
5,30 tarde 

(último pase 10,45 noche) 
¡SUPER-EROTICO ESTRENO' 

“LAS CHICAS DE LA

¡EXTRAORDINARIO 
ACONTECIMIENTO PARA LOS 

AMANTES DEL BUEN CINE! 
La última película de ELIZABETH 

TAYLOR
CERRADO

POR VACACIONES

SEUR
Servicio Urgente de Transportes.

SERVICIO DE 
RECOGIDA A DOMICILIO

ALBACETE 
21 66 02

ALMANSA 
31 02 40

HELLIN 
30 26 52

VILLARROBLEDO 
14 00 70

“EL JOVEN TOSCANINI” 
de FRANCO ZEFFIRELLI 

En el incomparable marco de 
Brasil, el gran amor de un joven 

músico 
Pases: 6 - 8‘15 y 10’30

GRAN CIUDAD” 
Americana - V.O. Subtitulada 
PROHIBIDA A MENORES 

DE 18 AÑOS 
EXHIBICION EXCLUSIVA 

EN SALAS X

a

Sensacional estreno. Toda su vida. 
Kinsella fue en busca de sus sueños. Un 

día. sus sueños vinieron por él...
“CAMPO DE SUEÑOS”

Kevin Coslner, Amy Madigan, Ra'l 
Liotta, James Earl Jones y Burt 

Lancaster
Pa-ses Laborables: 6*55 - 8*50 y ICÑl
Pases Sábados y Festivos: 5 - 6*5?) 

8*50 y 10*45 
TODOS LOS PUBLICOS

Sensacional estreno. De la aventura... 
a la obsesión. Película seleccionada 

para el FESTIVAL DE CANNES 1990 

“CAZADOR BLANCO, 
CORAZON NEGRO”

Clint Eastwood, Jeff Fahey, Charlotte 
Cornwell, Norman Ludsmen y George 

Dzundza
Pases; 6 - 8'15 v 10'30 

TODOS LOS PUBLICOS

Sensacional estreno. Cuando camina 
Bourbon Street la gente a su alredc 

aparta discrctamente la mirada...
(JOHNNY, “EL GUAPO
Mickey Rourke, Elizabeth McGove! 

Ellen Barkin. Lance Heenriksen y Se 
Wilson

Pases laborables; 7’15 - 9 y 10*45
Pases sábados y festivos: 5’30 - 711 

9 y 10’45 
NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 1.3 AñOS

Sen.sacional estreno. Woody provoca, 
excita, divierte, entretiene y hace una 

de las mejores películas del año...

“DELITOS Y FALTAS”
WOODY ALLEN, Martin Landau. Claire 

BI(x»m. Bill Bernstein y Gregg Edelman 
Pases Lalx)rables: 6‘ks - 8’50 y 1(1'45 

Pases Sábados y Festivos; 5 - 6'5.S
SAO v 10'45

NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 1.3 AñOS
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’ I Anuncios por palabras
necesitamos persona 

n experiencia en ordeño de 
sjas a máquina. Teléfonos 
13 34 - 22 71 08

SE TRASPASA 
SUPERMECADO DE 

ALIMENTACION
140 M2 en pleno ren
dimiento. Alquiler 
económico. Teléfo
nos: 23 90 59 Y 
22 61 21.

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años 
Cancelamos hipotecas 
y embargos. Teléfono;

967/23 04 14

SE TRASPASA 
LOCAL 

COMERCIAL
céntrico en calle peatonal 
entre Escolapios y Plaza 
Gabriel Lodares. Interesados 
llamar horas comercio. Teté- 
(ono. 21 40 37

SE PRECISA
ENTREPLANTA

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de (osas sépticas 
Limpieza de tuberías y ai 
cantaniiados
Revisión de tuberías por 
equipo de televisión

Teléfonos 22 08 38 Oficina
21 44 81 Particular

)r RAFAEL ANDUJAR 0R-
• ÑO médico estomatólogo, 

^la oral. Rosario. 3 pral
la 10: 21 88 65. Albacete

í’ a n m a r 11 n
asesores

le jpsano 3-7 S 21 04 29
EOif CAPlTOti ALBACETE

:S. ALQUILO piso amuebla- 
> zona Carretas. Teléfono; 
^94.

DINERO URGENTE
• Negociamos créditos 
sobre rústicas y urbanas
• Cancelación de embar
gos e hipotecas
• Plazo de amortización 
hasta 10 años
Teléfono (967) 21 12 94

COMPRARIA
FINCA 30-40 KM.

CONSTRUCCIONES
MAYOR COMERCIAL

De Albacete.
5ÚÚ-400 hectáreas.
Pago contado. Telé

fono: 50 03 06

Alquiler de despachos 
C Marqués de Mofms 
n‘'2. 2° izquierda
De 5 a 8 de la tarde 
Telefono 24 20 n

de 700 a 800 M<

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

ca 
la.

CENTRO PUMUKY

CALEFACCION INDIVIDUAL
lellf AGUA CALIENTE CON-LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
. 1 Butano SE LO DEMUESTRA

Consultenos sin compromiso al Telefono 23 57 08
enPEDROlEON SIMARRO - EMPRESA COLjABORADORA DE Repsol Butano, S.A.
dót

GIMNASIO PASADENA
Organizan curso de QUIRO
MASAJE CORPORAL, a car
go del QUIROTERAPEUTA 
José Joaquín Garcia Pagán. 
Director de Centro Pumuky. 
Información en teléfonos; 
21 42 10-21 92 38

o
Edificio catalogado
Llamar de 9‘15 a 2

y de 5 a 8‘30 
Teléfono: 21 01 21 - Tere

CHINCHILLA
Vendo casa preciosa, 
todas comor^ades. 2 
alturas. 220 Patio.
7.000.000. Llamar
23 64 70. Hasta 5 tar
de. Posibilidad de 
alquilar.

LOCALES
EN ALQUILER
Buena zona 

comercial. Calle 
Albarderos, 1. (de 1(X) 
a 1000 M2.).Teléfono: 
22 94 71.

ira 
tu- 
tal

MATEO VALERO
bca 600 Has labor pnmerisima calidad paramaada. enve La Roda. Bartax. 
acete sin obreros

,_ >3 330 Has 128 regadíos, reslo. labor viñas, monta, tractores, palacete señorial. 
1*1* tiendas tractoristas, pastores, palomares lardm. huerto, carretera puerta, mme- 
' Rabies tierras, caza. 70 millones. )

DO Otras ganaderas pudiendo labriearse piensos propios por tener regadíos aguason
i Ibbrantes con buenas nenas naves caseríos personal etoctrificaclas. mucha 

510 taza, mas ovas muchas dtstinios tipos y precios, despacho lardes, abtenerse
tsíKlestinos Despacho tardes 2113 65.

POR PROXIMA 
APERTURA 

preciso personal 
mayor de 26 años. 
Serios y responsables. 
R.M. Preguntar Señor 
Chumilla. Teléfono: 
30 07 46.

HIPOTECAS
■ Cancelamos hipotecas y 

embargos
• Sobre pisos, chalets y rus 

ticas
• Discreción y rapiaez
- Amortización a su comodidad

967 - 50 02 46

• VENDO piso 10.600.000. 
Villacerrada 128 m^. Teléfo
no: 23 25 06. Facilidades.

tpOR JUBILACION ven
enó negocio conocido, mu 
jo|os años funcionando, 

ppio para gente joven. 
^TÍlirtado correos 480. Alba-

___________________
^^ VENDO Ford Transit dos 
',aiáos y medio. Teléfono:

98 27. (A partir 5 tarde)

• ¡COMPRUEBE PRE- • 
CIOS! Están a su alcance. 
Todos los modelos: Golf, 
Mercedes, BMW. Además^ 
mejores automóviles euro
peos en stok. Exposición 
única, trato directo, garantía, 
seriedad, 30 años de pro
fesión avalan. Robertonieves

• SE ALQUILA Mesón Las 
Tapas. C/ Batalla del Sala
do, 11. Teléfono: 23 87 90,

MAQUINARIA Ramírez 
^jgX^sita representante para 

peinas-industrias-Agricultu-
C Baños. 27 Teléfono

^^7^9 64 Albacete____________

nnlSE ALQUILA local 150 
arj. Barrio el Pilar. Teléfono:

(chalet). 
Elche-Novelda. 
cante). 
96/549 11 67 
Domingos)

Carretera 
Aspe (Ali-

Telétono: 
(Sábados-

• SE VENDE Mercedes 
Benz Modelo 100 (capitoné) 
Tarjeta de servicio público 
carga útil 1.200 kg. Llamar 
teléfono: 23 26 92. (Pregun
tar por Juan). Abstenerse 
curiosos.

SE NECESITA 
FAMILIA

con posibilidades de trabajos 
para todos en finca rústica con 
re^dio y ganado, cercana ai 
núcleo urbano. Salario a con
venir, casa con comodidades. 
Interesados dirigirse a Plaza 
Altozano, 6-2°-D

• LA OPERA enciclopedia 
musical de Salvat en Com
pact Disc. Se vende. 
24 14 04.

• VENDO piso zona feria, 
calefacción individual. Plaza 
garaje. Teléfono: 21 85 69

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. 2 dormito
rios, garaje. Teléfono: 
2315 24.

EDIFICIO 
BODEGON 

MANCHEGO 
ALBARDEROS, 14.

Tino: 22 78 77 
VIVIENDAS DE 
RENTA LIBRE 

140 M2. Acabados 1^ 
calidad
Trastero individual 
LOCAL COMERCIAL 

DE 500 M2 
(Con sótano y terraza) 

Plazo de entrega: 
8 meses

GAONA, 5 
ff 2<10 84 

IIIKMXTOX: SERÍJO ROS Y 
VR 1M i: DE M(n’A

• SE NECESITAN cama
reros con experiencia. Telé
fono; 50 09 78.

• SE TRASPASA local 
comercial de 90 M2. acon
dicionado con dos oficinas. 
Telé fonos; 24 07 02
-50 27 37.

• SE TRASPASA acade
mia por no poder atender. 
Teléfono; 23 65 04.

SE VENDE chalet en 
banización Riachuelos. 

aS-uéfonos: 22 34 68 - 
d|75 64

• VENDO moto Honda 
CS-125 4t. Nueva. Interesa
dos llamar al teléfono: 
22 45 76.

• SE COMPRA chalet 
zona parque, imprescindible 
con jardín, 200 m^, mínimo. 
Teléfono: 22 49 90.

• SE TRASPASA peluque
ría señoras. Teléfono; 
23 68 82. de 2 A 4 tarde y 
de 9 a 10 noche.

• SE VENDE o alquila 
naves de 1.700 M2, 600 M2 
y 300 M2. con amplio apar
camiento en polígono Cam- 
pollano. Teléfono; 
967-23 88 35.

^MATRIMONIO joven 
uiicesita empleada de 
4 jgar. bien remunerada, 

iléfono; 22 70 61.
COj---------------------------------  

retí SE VENDE local comer- 
k 300 M2. en C/ Muelle, 

Repartido en 3 plantas. 
1 :1éfono; 2415 52.

• APARTAMENTO se ven
de céntrico. Teléfono: 
24 12 90.

• TRASPASO local comer
cial, calle Arquitecto Vandel- 
vira. Económico. Totalmente

• SE VENDEN de 2 a
3.000 M2. de terreno en 
Ctra. de Jaén km.8. Teléfo
nos; 24 07 02-50 27 37.

• SE TRASPASA
Video-Club, calidad precio 
inmejorable Teléfono 
24 01 32

instalado.
no;50 42 66. Albacete

Teléfo-

• VENDO piso Avda. 
Ramón y Cajal. Plaza de 
Garaje opcional 5.900.000. 
Teléfono; 24 13 57.

• SE NECESITA empleada 
de hogar 40-50 años. Hasta
4 tarde. Condiciones a con
venir. Teléfono; 23 54 24

• NECESITO mujer mayor 
25 años responsable para 
atender casa y dos niños 
(Externa o interna). Teléfo
no; 21 61 23.
• SE ALQUILA casa sola, 
dos plantas, amueblada, 
céntrica. Razón C/ Nueva, 2. 
Tienda de lanas.

"PLAZO DE INSTANCIAS HASTA EL 11 DE JUNIO"
AYUNTAMIENTO PE 

ALBACETE

Convocadas 34 plazas
1 Telefonista
5 Auxiliares Administrativos Graduado
5 Cabos - Bomberos
2 Cabos - Policía Local (A-2.
B-1, B-2) L Escolar
6 Policías Locales (A-2. /
8-1. B-2) l o
1 Jefe Parque Móvil (D) 1
1 Conductor (C-2) J F P I

3 Porteros Escuelas (Certificados estudios 
primarios)
4 Operarios Oficios (Certificado estudios 
primarios)

FACILITAMOS TEMARIOS. COMIENZA
YA TU PREPARACION. ÑO LO DEJES 
PARA OTRA VEZ.

GRACIAS 
SANTA 
CLARA

S.T.

GRACIAS 
POR TUS 
FAVORES 

SAN JUDAS 
TADEO

M.G.
SE NECESITA chica para

—fletar piso. Teléfono; 
_7617

• SE NECESITA cocinera 
bar de tapas. Teléfono. 
22 00 44

• SE TRASPASA local 
comercial en Avda. España, 
23. Teléfono; 22 73 63.

• SEÑORA FORMAL bus
ca trabajo de 9 a 3. Telé
fonos; 50 43 01-22 20 70

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa. Teléfono; 
23 58 27. •

• TRABAJO fácil, cobro 
diario. C/ Feria (Las Vegas), 
de 9 a 2.

• SE TRASPASA Café-Bar 
Fuente las Ranas. Teléfono: 
24 12 45.

1
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Día Mundial de La Lepra Domingo 28 de Enero 1990
Fundación Raoul Follereau

IRestaurante
gHUare?

C Salamanca, 12 - Teis. 21 86 73 - 21 82 69 .ALBACETE

Sin Vd., él será leproso
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación. 1

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío uña ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
□ 3.000 ptas.

Ü 5.000 pías.

□ 4.000 ptas.

D Otros

Mediante; Ü Cheque nominativo, que 

envío junto con este cupón.
El Ingreso o transferencia 

C/cN«01-274200-8
Banco Bilbao-Vizcaya
Gran Vía, 58 - 28013 MADRID

Nombre 
Í^lle 
N» 
Población

C.P.

AMIGOS DE LOS 
JTeNFERMOS DE LEPRA 
Fundación Raoul Follereau

MARQUES 0€ SANU ANA. 20 78004 MADAO

M.C.D.2022
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La tnstemente desaparecida actriz afirmaba que tuvo mucha suerte en su carrera artística

Ultimas confesiones de la mítica
Bárbara Stanwyck a Raquel Welch
Bárbara encarnó el retrato de la **mujer hecha a si misma^^ que se enfrentaba sola al peligro

Existen muy pocas actrices 
que a los 82 años pueden 
alardear de seguir siendo 
una estrella de pleno dere
cho. Son pocas las que, por 
su extraordinario talento, 
son tomadas como ejemplo 
de todo lo que debe ser 
una actriz, dentro y fuera 
del plató.

____________ Raquel WELCH

LOS ANGELES. (L¡d).He 
de admitir que a su lado, me 
sentí insignificante y que por 
mucho que me esfuerce, nun
ca podré llegar a su altura.

Ruby Stevens era el verda
dero nombre de esta admi
rable actriz que nació en el 
barrio neoyorkino de 
Brooklyn el 16 de julio de 
1907. En 1929, se inició en el 
mundo del cine donde obtuvo 
un éxito frecuente con pelí
culas como ‘Bola de Fuego’, 
‘Unión Pacífico’, ‘Las tres 
noches de Eva’, ‘Perdición’ o 
‘Voces de muerte’. Pero fue 
la televisión la que reafirmó 
su fama con series como ‘El 
show de Barbara’ y ‘Valle de 
pasiones’.

Poco después de que en la 
54 edición de los Oscar la 
Academia de Holywood reco
nociera su extraordinaria 
carrera con un premio hono
rífico, Barbara me confesaba 
sus sentimientos:

‘Si hiciera balance de los 
más de 60 años de continua

Hoilyw(M)d reconoció la carrera de B. Stanwyck con un Oscar honorífico.

lucha como actriz, creo que 
diría que he tenido mucha 
suerte, aunque creo que 
podría haberlo hecho mejor 
si hubiera sido más decidida 
en algunas ocasiones’.

En los momentos cumbre 
de su carrera. Barbara 
Stanwyck hizo excelentes 
retratos de mujeres valientes 
y con carácter que, con fre
cuencia, se enfrentaban solas 
al peligro. Por ello Barbara 
se ganó el respeto y la admi
ración de millones de mujeres, 
entre las que me incluyo.

‘SÍ, algunos de los papeles 
que interpreté eran mujeres 
que sabían luchar. Había una 
demanda de la ‘mujer hecha 
a sí misma‘ y ese tipo de heroí
na despertaba la imaginación 
de muchas espectadoras. Esas 
mujeres deseaban ser la mujer 
que yo interpretaba, una que 
tenía toda,s las respuestas, que 
no necesitaba la ayuda de 
nadie para sobrevivir. Pero en 
la vida real no es así, pero 
a las mujeres les gustaba pen
sar que sí. Les gustaba ver 
como una mujer podía superar 

con éxito situaciones difíciles’.
Sin embargo, en la vida real, 

Barbara era una mujer muy 
pacífica que se mostraba en 
contra de cualquier tipo de 
violencia, como demostró 
muchas veces con su firme 
postura anti-beiicista.

Convicción anti-beiicista

‘El diálogo debe prevalecer 
sobre todo en una disputa. La 
violencia sólo produce más 
odio y violencia física’ decía 
la actriz.

Barbara era una mujer 
soprendente. A pesar de su 
avanzada edad seguía siendo 
una de las actrices más admi
radas y le quise preguntar cuál 
era el secreto de su atractivo.

‘La dieta alimenticia es fun
damental. Una alimentación 
sana es la mejor forma de 
luchar contra el envejecimien
to. Otra de las razones de mi 
buen estado físico y mental 
es que nado todos los días 
durante media hora. Tampoco 
bebo alcohol ni fumo’.

De ella se dijo que había 
triunfado en casi todo, ¿in
cluso en el amor?

‘Raquel, hay cosas que es 
mejor no remover, sobre todo 
cuando se trata del amor’.

No sólo a mi, sino a infi
nidad de mujeres, nos habría 
gustado parecemos a Barbara, 
una mujer que mostró una 
serie de admirables virtudes 
que hacen que hoy sigamos 
acordándonos de ella.

^H Citas

MENEM, pre
Carlos Ménem.

-CARLOS
dente argentino: “Si he de elL 
gir entre la patria y mi famiw'j 
etigo la patria”. B

-LEOPOLDO TORRES, FS 
cal General del Estado: “o 
han atacado de forma inO 
sericorde”.

-MUAMAR GADAFI, 1# 
libio: “Reunir a los judíos R 
Israel e,s preparar una tumi | 
colectiva”. r

-FELIPE GONZALEZ, p: 
sidente del Gobierno: “En| 
política no se está para confel J 
sentimientos”. <

-PHILIPPE MOIRET, a^ 1 
francés: “Quiero ante todo c^ < 
servar el placer de ser < 
santilbanqui”. <

-RAFAEL MARTIN VA 
QUEZ,futbolista: “Lo que «t 
me gustaba del colegio eraf 2 
recreo”. , '

-LUIS SUAREZ, seleccione 
dor nacional de fútbol: 1 f 
selección española no va a 1 
la tonta del pueblo”.

-ERNESTO SABATO, fih i 
fo: “Por favor, que no d¿_
parezca España”.

■i
*

^M Cumpleaños ■ Según ¡a empresa Ecotel, es también digno de destacar el avance de la primera edición del Telediario

Ron Wood.

Hoy, día l, cumplen años las 
siguientes personas:

-RON WOOD,guitarrista de 
los ‘Rolling Stones’, 43.

RUBEN GOROSPE,ciclista, 
26.

-COLOMAN TRABADO,ex 
atleta, 33.

MARTIN BRUNDLE,piloto
‘Fórmula I’, 31.

-JESUS ARRAMBARRI,ci
clista, 26.

-MANUEL CUÑA
NOVAS,político, 66.

-GUSTAVO CISNEROS,em- 
presario venezolano, 45.

La telenovela ^^Cristal” es uno de los :
Oí 

programas de TVE de mayor audiencia"
MADRID. (Lid).- ‘Cristal’, la 

telenovela que TVE emite de 
lunes a viernes en la sobremesa, 
ocupó, hace dos semanas, el 
segundo, tercer y cuarto en el 
‘ránking’ de los programas más 
vistos por los telespectadores. 
Tan sólo la película de Hitch- 
kok, ‘Frenesí’, logró superaría 
en audiencia media.

Digno de destacar es también 
el espectacular avance que tuvo 
la primera edición del Teledia
rio, situando cuatro de sus cinco 
informativos entre las diez pri
meras posiciones. En ellas, y 
según los datos facilitados por 
la empresa ECOTEL, y com
pletándolas, aparecen dos lar
gometrajes, 'Profecía de un 
delito’ y ‘La espada de Lan
celot', en sexta y décima posi
ción, respectivamente.

Subidas considerables

Subida considerable de 
audiencia presentó la serie de 
dibujos 'Loca academia de poli
cía', que ya está en el puesto 
doce; el informativo ‘Hablemos 
de sexo', que ha escalado cuatro 
posiciones y se sitúa en el vein

ticinco; un espacio de los de 
‘A mi manera’, que ganó otras 
cuatro,-para llegar al diecinue
ve; y los siempre inolvidables 
dibujos de ‘Calimero’, que si 
la semana precedente habían 
entrado por primera vez en la 
lista, ocupando el puesto cua
renta, en la anterior han subido 
hasta el treinta y cinco.

Los que pierden audiencia

Por el contrario, entre los 
que han perdido audiencia des
tacan el programa de varieda
des que presenta Concha Velas
co, ‘¡Viva el espectáculo!’, que 
sigue retrocediendo posiciones, 
y se sitúa ya en la undécima 
posición; el concurso ‘El precio 
justo’, que del lugar veinticuatro 
ha pasado al treinta; ‘Informe 
semanal’, con un tremendo 
retroceso., de la posición vein
tiuna a la treinta y ocho; y el 
segundo capítulo de la serie de 
los viernes ‘Playa de China’, que 
no tuvo tanta aceptación como 
el día de su estreno, pasando 
de la posición número veinte 
a la veintinueve.

En cuanto a fidelidad, el pro-

3*
3»

»^

grama que tiene mayores par
tidarios sigue siendo la teleno
vela ‘Cristal’, que alcanzó hasta 
el setenta y ocho por ciento de 
la audiencia. Por encima del 
setenta por ciento, tan sólo se 
sitúa además la primera edición 
del Telediario; la serie ‘Kate y 
Allie’; y los dibujos de ‘Loca 
academia de policía’; mientra,s

que muy cerca de esa ci^» 
encuentra también ‘Mr 
Brown’ y ‘Tira y afloja'* 
como ‘Calimero’, que 
el sesenta y siete por

Para algunos será inej'; 
bie, pero lo cierto es 
‘culebrón’ sudamericanos 
uno de los más impcT 
índices de audiencia del



TELEVISION

El 47% de los jóvenes madrileños consideran más atractivos los bares y pubs que las discotecas

El espacio **IViva el espectáculo^^ dedicará un homenaje especial a Montserrat Caballé

Mary Pickford en *‘Secretos

ni

Los jóvenes triplican el consumo de alcohol durante los ñnes de semana.

1 Programación

04,40.

HOO.- UNA FORMA DE

Santa Bárbara”.
noche salimos de

SEGUNDA CADENA
emisión el largome-

•lOS.
CURSOS DE IDIO-

EL NUEVO ESPEC-

EN

Viernes, 1 de 
Junio de 1990

La llamada ‘movida madri
leña’, sobre la que parece pla
near el ejemplo italiano, don-

CON TU CUERPO 
DIBUJOS ANIMA-

t 
F¿

7,55.- LAS AVENTURAS DE 
FER, COLA DE ALGODON

00,15.- DIARIO NOCHE
00,50.- CLASICOS

BLANCO Y NEGRO

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA

inf 
ifel'

05,40.- ARTE Y ARTISTAS 
FLAMENCOS

06,10.- LA OTRA MIRADA
07,10.- ENTRE LINEAS
07,40.- DE PELICULA
08,35.- ¡VIVA EL ESPEC

TACULO!

irat

10,00.- HOY A LAS 10
11,00.- VIDA PRIVADA (UL

TIMO EPISODIO)
12,00.- LAS DOCE EN PUN

TA
“La hora de la alimentación”

NAL
20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- EL TIEMPO
21,08.- PLAYA DE CHINA
“El hombre de la radio”
22,15.- ¡VIVA EL ESPECTA

CULO!
23,45.- EL AUTOESTOPIS

TA
“El hombre de sus sueños”

22,30.- 
ESPEJO

“Esta 
copas”

Incluye

res 
ek

Homenaje a Montserrat 
Caballé

“Secretos” (1933 - 80)
Dirección: Frank Borzage
Intérpretes: Mary Pickford, 

Leslie Howard, C. Aubrey

08,00.- 
08,15.- 

DOS
08,35.- 

MAS
09,05., 

TADOR

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07.59.- APERTURA
08.00.- BUENOS DIAS

4,30.- INFORMATIVOS 
IKITORIALES

CONEXION CON LA 
lOGRAMACION NAC10- 

L
5,00.- TELEDIARIO 1

A 5^0.- EL TIEMPO
8^535.- A MI MANERA

CRISTAL
e 7,50.- AVANCE TELEDIA-

- PRIMERA CADENA

i ci^»20 - PLASTIC
‘Mh20.- UN RATO DE

3 al,50.. CON LAS MANOS 
JE\ MASA

ineys.. INFORMATIVOS
«s ^ITORIALES
jno)»25.- CONEXION CON LA 
ipo?GRAMACION NAC1O- 
de|

Xa Tribuna 
a- =

Las formas de evasión de los jóvenes 
analizadas en ‘‘A través del espejo”

Bajo el título ‘Salimos de copas\ el programa de Cristina 
García Ramos, ‘A través del espejo^ centrará esta noche 
su debate en tomo a las principales formas de evasión 
de los jóvenes, así como los alicientes y problemas 
que supone disfrutar de la vida nocturna. Los últimos 
cierres de locales de diversión por incumplimiento de

las normad mínimas de seguridad y de aquellos que 
ofrecían actuaciones en directo sin tener permiso para 
las mismas, han suscitado una polémica que será reco
gida en ^A través del espejo^, cuyos participantes habla
rán de quienes salen de noche y los lugares que 
frecuentan.

MADRID. (Efe).- El 47 por 
ciento de los jóvenes madri
leños, entre 15 y 24 años, con
sideran más atractivos los 
bares y pubs que las disco
tecas, según un informe de 
varios psicólogos realizado el 
pasado año por la Fundación 
Santamaría.

Según este informe, los 
jóvenes triplican el consumo 

■ de alcohol durante los fines 
- de semana y el 97 por ciento 
? de los mayores de 14 años con- 
r^ fiesan haber tomado alcohol 

alguna vez, mientras que la 
mayoría lo hace habitualmen
te.

L de existe una gran polémica 
aci por la decisión del Gobierno 

, de cerrar las discotecas a las 
r dos de la madrugada, será el 

eje principal del debate.
yí El concejal de distrito cen- 
. li tro de Madrid, Angel Matan- 
jiTzo, ha promovido el cierre de

■ varios locales madrileños, lo 
ci(^ que también ha originado una 
■ 1 gran polémica entre los par- 

ticipantes de la ‘movida’.
Participarán en el debate 

f,l,t los periodistas Moncho

210,00.- EN BUENA HORA
- WEBSTER
- AVANCE TELEDIARIO 

r"- SANTA BARBARA

t
- AVANCE TELEDIARIO
-DIBUJOS ANIMADOS
13,30. - MAGAZINES TERRI- 
>>1ALES

<3,59.- CONEXION CON LA 
<OGRAMACION NACIO-

Alpuente y Carlos Ferrando, 
el taxista José Naya, y el secre
tario del colectivo de vecinos 
del barrio madrileño de Mara
villas, José Martínez.

Antes del debate se proyec
tará la producción norteame
ricana ‘Jo, que noche’, come
dia dirigida por Martin Griffin 
Dunne en 1985 en la que reco
ge la desenfrenada noche que 
vive una joven en Nueva York.

Griffin., Dunne y Rosanna 
Arquette son los protagonistas 
de esta desenfrenada comedia 
que muestra una serie de 
extraños sucesos que le ocurre 
a un muchacho normal que 
se interna en el Soho neo
yorquino en busca de una chi
ca.

Tras el éxito de los pro
gramas monográficos dedica
dos a la música de los años 
6Í) y a las cantantes famosas 
tanto por su arte como por 
su físico -como Marta Sánchez 
o Sabrina-, ‘¡Viva el espectá
culo!’ dedicará hoy su espacio 
a la ópera y rendirá un home
naje a Montserrat Caballé.

Dirección y presentación: ' po musical, decide entrar en la

DOCUMENTOS TV

A TRAVES DEL

La famosa soprano ofrecerá 
un variado repertorio de ópe
ra, zarzuela y habaneras; 
actuará a dúo con el tenor 
José Carreras e interpretará, 
con Felipe Campuzano al pia
no, una habanera compuesta 
por Campuzano expresamente 
para ella.

El guitarrista Víctor Monge 
‘Serranito’ y el escritor Anto
nio Gala intervendrán tam-

Smith, Doris Lloyd.
El banquero y armador de 

buques William Marlowe ha 
decidido casar a su hija Mary 
con un lord inglés. Sin embargo, 
Mary ama a un modesto 
empleado del armador, llamado 
John Carlton, quien se ve obli
gado a emigrar a California 
para hacer fortuna.

02,15.- JAZZ ENTRE AMI
GOS

“Oleo - Solar”
03,10.- EL PRECIO JUSTO 

bién en el programa, con un 
recital de sonetos de amor del 
escritor.

Concha Velasco, presenta
dora del espacio, participará 
en el homenaje, interpretando 
con Montserrat Caballé el 
dueto de ‘Los gatos’, de Ros
sini, y cerrará el programa un 
brindis de todos los asistentes 
al son de ‘La Traviata’, de 
Verdi.

Rafael Romero
13,45.- VIDEOMIX
14,00.- EURODIARIO
14,30.- STOP, SEGURIDAD 

EN MARCHA
15,00.- TIRA DE MUSICA 
15,45.- DOCUMENTAL 
“Rene Magritte”
16,35.- DE PELICULA
17,40.- SESION DE TARDE 
“Sor Ye-Ye” (19.67 - 100) 
Dirección: Ramón Fernández 
Intérpretes: Hilda Aguirre, 

Manuel Gil, Enrique Guzmán
Maña, la cantante de un gru-

M. Caballé en “iViva el espectáculo!”.

Finaliza “Vida 
privada” y 
vuelve “Lorca, 
muerte de un 
poeta”

MADRID. (Efe).- La copro
ducción ¡talo-española ‘Vida 
Privada’, que recoge la deca
dencia de la burguesía barce
lonesa de finales de los años 
veinte a través de la vida coti
diana de una familia de clase 
alta, finalizará hoy para dar 
paso, el próximo viernes a ‘Lor
ca, muerte de un poeta’.

Como la anterior, se trata 
también de una reposición que 
recoge la vida del poeta gra
nadino, papel protagonizado 
por el actor británico Nickolas 
Grace, y que cuenta con la cola
boración especial de Nuria 
Espert en el papel de Margarita 
Xirgu.

La programación de cine de 
hoy se completa con la película 
‘Secretos’, protagonizada por 
uno de las estrella mito del cine 
mudo, Mary Pickford, y que 
TVE emitirá en su espacio de 
madrugada ‘Clásicos en Blanco 
y Negro’.

‘Secretos’ narra la historia de 
amor entre la hija de un arma
dor inglés y un modesto 
empleado, quienes deciden emi
grar al Oeste, a California, para 
hacer fortuna.

Menor consideración merece 
la comedia hispanomejicana 
‘Sor Ye-Ye’ dirigida por Ramón 
Fernández e interpretada por 
Hilda Aguirre, Manuel Gil y 
Enrique Guzmán, en la que 
recoge la historia de una jóven 
cantante que decide meterse a 
monja y salva a su convento 
del cierre gracias a sus can
ciones.

Orden de la Santísima Trinidad, 
que cuida niños huérfanos y 
desvalidos. Aunque nadie la 
cree, toma los hábitos. La lla
man sor Ye-Ye por su alegre 
desenfado, y sus métodos hete
rodoxos. Ante la ruina, cierre 
y expulsión de los niños, la 
superiora le autoriza a parti
cipar en el Festival de San 
Remo.

19,15.- EL MIRADOR
19,30.- CERCA DE LAS 

ESTRELLAS
- TENIS
Roland Garros
- NATACION
- CICLISMO: Vuelta a A.stu- 

rias (Resumen)
22,00.- NOTICIAS 2 

traje norteamericano
“Jo, qué noche” (1985 - 85) 
Guión: Joseph Minion
Intérpretes: Criffin Dunne. 

Rosanna Arquette, Verna 
Bloom, Thomas Chong.

Un muchacho normal se ve 
involucrado en una serie de 
extraños sucesos durante una 
accidentada noche en las calles 
de Nueva York.

01,30.- ARTE Y ARTI SI AS 
FLAMENCOS

02,00.- DESPEDIDA \ 
CIERRE

M.C.D.2022
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Dos individuos 
atracaron ayer 
la Caja Rural de 
Casas de Juan 
Núñez

L.T

El Gobierno Civil de Alba
cete comunicó ayer, en una nota 
de prensa, que sobre las 10,50 
horas de ayer se cometió un 
atraco en la Caja Rural de 
Casas de Juan Núñez. Dos indi
viduos, que actuaron a cara des
cubierta, armados con un 
machete y una pistola, tras inti
midar y encerrar en una habi
tación al director y a los 
empleados, se apoderaron de 
unas 300.000 pesetas, dándose 
a la fuga posteriormente.

Por otra parte, P.G.T. denun
ció ayer en Albacete la sustrac
ción del interior de su vehículo 
de un radiocasette digital valo
rado en 45.000 pesetas y de 
diversos daños en el vehículo.

Finalmente J.C.V.A. comuni
có ayer telefónicamente a la 
Comisaría de Albacete que se 
encontraba con una fuerte 
depresión nerviosa y que nece
sitaba tratamiento médico, sien
do trasladado al Hospital Psi
cosocial.

El proyecto de 
hospedería de 
Letur explotará 
sus riquezas 
patrimoniales

L.T

La Escuela-Taller de Letur 
inició el pasado mes de febrero 
las obras de lo que será la 
mayor realización del Ayunta
miento de la localidad, como 
propiedad municipal.

El Ayuntamiento, a través del 
arquitecto municipal, inició las 
gestiones a finales de 1988 para 
conseguir algunas de las ruinas 
de la parte comprendida entre 
la Iglesia y la ermita, que es 
la más deteriorada del conjunto 
histórico-artístico.

El proyecto de Hospedería 
Municipal consiste en recons
truir, al estilo tradicional (vigas 
de madera, revoltones y patios 
interiores) las casas cedidas, y 
habilitarías para viviendas de 
alquiler temporal. Estas, una 
vez centralizadas en una oficina 
y dotadas de una infraestruc
tura, constituirán una excelente 
oferta turística de plazas hote
leras que darán a Letur la posi
bilidad de explotar sus recursos 
patrimoniales y medioambien
tales.

La ayuda financiera correrá 
a cargo de la Consejería de 
Industria y Turismo. Por otra 
parte se está construyendo un 
muro sobre el cual transcurrirá 
una calle de acceso que facilite 
la vida a esta parte de Letur, 
respetando la idiosincrasia his
tórica del lugar.

Protestas contra la energía nuclear.- Un colectivo “anti-nuclear” se manifestó 
ayer mañana en la puerta de Hidroeléctrica, sita en la Calle Pablo Medina, pidiendo el 
cierre definitivo de la central nuclear de Cofrentes, que en la actualidad se halla en proceso 
de recarga. Los manifestantes lucían máscarillas, asépticas batas blancas y otros objetos 
alusivos, y, ni que decir tiene, hicieron detenerse a algunos viandantes ante semejante 
espectáculo.

Juventudes Musicales 
clausura esta tarde en el 
Bachiller Sabuco, su ciclo de 
conciertos. Un aconteci
miento con la actuación de 
Javier Pérez de Azpeitia, 
“primer premio” en todos 
los certámenes en los que 
ha participado. 

***
Tiene, entre otros, el Pre

mio Virgen de los Llanos del 
concurso nacional que se 
celebra en nuestra capital, 
del que fue un brillantísimo 
ganador. Repetimos, gala 
musical. 

***
Por su parte, las Escuelas 

Pías de AJbacete ha sido el 
único colegio de Castilla-La 
Mancha que han pasado a 
octavos de final del concurso 
“Viva la gente del colé” de 
Antena-3. 

**♦
Los chavales de las Escue

las Pías se enfrentarán en 
la siguiente ronda al líder, 
la Sagrada Familia de Hos
pitalet. Un difícil compromi
so del que estamos seguros 
saldrán airosos. ¡Animo! 

***
Los sondeos están dando 

una subida al telediario que 
presenta nuestro paisano 
Pedro Piqueras. Un nuevo 
tanto profesional el que se 
apunta “Perico” que ayer 
recordó el homenaje que 
estos días se le ha estado 
tributando a otro albaceten
se de excepción, José Prat.

Hablando de televisión, en 
el Centro Territorial habrá

Javier Pérez de Azpeitia.

relevo de paisanos. Miguel 
Nieto ocupará el puesto de 
Angel Calamardo que fija 
ahora sus miras en la Pri
mera Cadena de Televisión.

* * *
Y para Miguel Nieto, por 

supuesto, nuestra más cor
dial enhorabuena. Trabajo 
tiene y estamos seguros de 
que lo resolverá bien. 

♦ **
El presidente de la Unión 

de Consumidores, Roncero, 
colocará hoy sus mejores 
galas con la entrega a sus 
asociados del nuevo carnet 
de socio.

Asistirá el alcalde que 
hablará de la política muni
cipal de vivienda. Plan 
Carretas al canto.

Cerca de cincuenta personasi 
han resultado afectadas por una? 
intoxicación alimentaria que 
tuvo su origen en la celebración 
de una comunión en casa de 
un particular el pasado domin
go en la pequeña localidad alba
cetense de Alatoz.

En la misma noche del: 
domingo comenzaron a produ- i 
cirse los ingresos en el Hospital, ¡ 
General de Albacete y ante eli 
cariz que tomaban las llegadas^ 
al centro hospitalario, técnicosj* 
de Sanidad estuvieron el martea 
analizando los alimentos y a lo? 
afectados, dándose casos del 
enfermos que tras haber recw 
bido el alta han tenido que sej 
de nuevo ingresados aquejados 
de fuertes vómitos, diarreas f 
fiebre alta. Todo hace indica! 
que puede tratarse de una salj 
monellosis, si bien la causa defi| 
nitiva se dará a conocer li 
próxima semana.

Próxima concentración de 
los funcionarios de policía Í

L.T

Los funcionarios del Cuerpo 
Nacional de Policía celebraron 
ayer una asamblea conjunta, 
entre los afiliados al Sindicato 
Unificado de Policía (S.U.P.) y 
a la Asociación Nacional de 
Policía Uniformada (A.N.P.U.), 
que en esta provincia represen
tan el 95% del colectivo poli
cial, tomando diversos acuer
dos.

En primer lugar se harán 
unas asambleas diarias hasta el

Clemente, confirmado como' 
nuevo entrenador del AtIhétic
BILBAO. (Efe).- Javier Cle

mente es el nuevo entrenador 
del AtIhétic de Bilbao para la 
próxima temporada, según 
anunció ayer oficialmente el 
presidente electo del club roji
blanco, José Julián Lertxundi en 
una conferencia de prensa cele-, 
brada en Bilbao.

El recientemente elegido pre
sidente del equipo bilbaíno, 
declaró que el entrenador vasco 
quedará vinculado al Athlétic 
sólo por un año, pero con una

21.857
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Num.
1.857

857
57

7

n n

Cerca de 50
personas 
afectadas por 
una intoxicación 
en Alatoz

día 5. Por otra parte, el dJ 
6 se realizará una concentraciót 
en la calle. Finalmente se acoE 
dó celebrar una manifestación 
en Madrid, el próximo día I 
de junio. f

Los funcionarios tomarcí 
estos acuerdos por la postu| 
intransigente tomada, segif 
ellos, por la Administración, í 
no querer llegar a ningún tipr 
de acuerdo con los sindical! 
policiales, rompiendo las neg¿ 
ciaciones que se estaban llevan' 
do a cabo. E 

cláusula de renovación autoni 
tica basada en criterios que L 
tienen que sef estrictame» 
deportivos. i

”Si todo va como esperas 
estoy seguro de que va a ri 
un contrato por muchos and 
Clemente ha venido con 
objetivos, en primer lugar logfí 
la unidad de la masa social pSL 
que San Mamés deje de e4l 
pendiente de lo que ocurre:! 
otros campos. El segundo obij 
tivo es la gabarra”, señaló. I

Terminaciones y premios
PtasS

50.000 
5.00ü|'

5001 
lOOÍ
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